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Com a entrega de 'tuna carta do Prefeito aos lojistas, pedirrdo (jU e zelem pela 'obra, será entregue hoje o calçadão
I ,

da Cidade.

o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1017.7, milibares, Temperatura média do dia
18.6° maxrrna insolação 36.5° mínimo 11."8° (NoPlanalto média mínima 05,6°) Cumulus, Stratus,
de claro a encoberte. Nevoei ro noturno. Tempo
no Planalto: Bom, durante o dia, pequenas ins
tablhdades pela manhã. No litoral: Bom, durante
o dia, nevoei ros intensos à noite. Previsão: A.
Seixas Netto.

COMPETiÇÃO DE lllRO - Sob o patrocínio do

Clube' de Tiro Couto Magalhães e em comemo

ração à Semana do Exército, será realizada hoje,
uma competição de Tiro ao Alvo. aberta a atira

dores profissionais, amadores e femi ninas. A

competiçáo se desenvolverá no Campeche (Igre
jinha), onde estarão abertas, também, as inscri-

,

I çóes, a partir das 8h30m até às 15 horas. quando
começará a competição. Para a inscrição basta a

apresentação da carteira de identidade para
amadores e senhoras e.para os profissionais a'

cartei ra de qualquer clube de ti roo Haverá ônibus

para o local, partindo da Catedral Metropolitana,
nos horários de! 8,10 e 13 horas'.
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Fígueíra culpa
imprensa pela

má campanha no
campeonato.
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Petrônio: Novas
\ -

r.formas antes
de se definir

I
.

-

a 'su'cessao

Angelino: País
ainda está '

sem condições de
.

ter democracia
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A partir de hoje ocelcadao já é do povo

Um extenso programa, que se prolongará até o próximo sábado, foi elaborado para marcar a

entrega oficial do calçadão ao uso da comunidade florianopolttana, Dele constam, entre
'outros eyentos, apresentação de grupos folclóricos e bandas de música, lançamento de Iivro,

<:.
•

desfile de escola de samba e um show de música popular brasileira. Na carta que
.

o Prefeito Esperidiào-Amin entregará, ele faz um apelo aos comerciantes das imediações,
. �o sentido de que ajudem a zelar pela conservação das Flores

.

e diz es.perar que elas "dêem um testemunho da boa alma do nosso povo e da nossa gente" (Pag.16)

,

Governo' Saia
HEIAS

Comissão Supletivos''relação de da AL fazdá crédito têm quase
especial a aprovados' e Ti;ucas ainda tem problemas relatório 7 mil
minerador no concurso - . final sobre inscritosLiberada a 101. Com restriçõespara' da Caixa si�ação e provas
atenuar. Econômica S escolas estão reabertas, das lagoas começam.• I' •prejUIZOS Federal

\

no dia 25do Sul
Página, !:J
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2 - Política/Administração o ESTADO - 20 de agosto de 19,

ANTES DA SUCESSÃO, AS 'REFORMAS
I

Belo Horizonte - O presidente do Congresso Na- reia, tem recebido "louvores de uns e protestos
cional, Senador Petrônio Portela (Arena-PI), anun- veementes de outros".
ciou ontem, nesta capital, que, antes do exame ofi- Não posso, porém, falar sobre o assunto, disse o

cial de nomes para a sucessão do Presidente Er- Senador Petrônio Portela, pois não o estudei ainda.
nesta Geisel, será estudada uma nova estrutura Acredito em novos partidos políticos nacionáís,
jurídico-constitucional para o país, visando o apri- desde que houvesse um movimento amplo de opi
moramento democrático. niâo pública neste sentido. Isto seria possível e até
As reformas que conduzirão a esta nova estrutura salutar. Vamos passar por novas reformas políticas,

Rio _ O General José Pinto serão, segundo 0 Senador Petrônio Portela, realiza- mas não se estudou o assunto nem elas foram Brasília _) Ao se manifestar

de Araújo Rabelo, Coman- das pelo atual Congresso. Por isso; não admite, em anunciadas.
\ ,favoravelmente pela alterna-

dantedo I Exército, recusou-se'
, ,

S
\ tiva da Assembléia Nacional

nenhuma hipótese, a tese da constituinte defendida obre o restabelecimento do diálogo com o MOS' Constituinte, o MOS não te-
a dar qualquer palavra a res

peito do episódio da prisão do pelo MOS. Mas espera "boas e válidas idéias do o Senador Petrônio Portela disse que espera, nas phou a porta p�raqualquer en-

'c��:r����ó��o ���:r��e�e�y MOS" nos' diálogos que pretende manter com os con��rsa� que t�,rá nos próximos dias, "id,�ias boas ����:�:����e��r��a����=
ral Fritz de Azevedo Manso, líderes da opostção, nos próximos dias.' e validas . O dialogo, no seu entender, deve ser política, mas apenas fez uma

chefe do Estado Maior do O presidente do Congresso Nacional, que esteve permanente na vida parlamentar, notadamente opção pela única via capazde
E "t d'

,

d'
'-

d d d
' ,- levara Brasil de volta a práticaxerci o, rsse apenas, nesta capital para presi rr-a sessao e encerra- quan o uas correntes de oprruao lutam pelo aper- democrática, segundo o líder

quando solicitado a opinar d bre
"

d t dsobre o caso: "o que eu tenho menta do ciclo de estu os so re gran es emas a feiçoamento democrático".
'

do partido na Câmara, depu-
a ver com isso?" política exterior do Srasil", promovido pela Univer- - O diálogo, disse tem a preocupação de não tado Freitas Nobre,

,

Os dois Generais de Exército d 'I d M' G ia.rí I
'

, '" "O partamentar paulista, que
sidade Fe era e mas erars, ec arou que a suo esconder nada e se faz a luz do dia, O Importante e fez essa declaração ontemestiveram presentes às soleni-

dades de abertura da Semana cessão presidencial, o diálogo com o MOS, a re- trabalharmos para que possamos aprimorar o re- antes de embarcar com des-
do Exército, no Ciube dos forma par,tidária e afixação. de uma nova estrutura gime democrático, O di,álogo 'é de idéias, Pelo de-

tino à São Paulo, afirmou que

Sub-Tenentes e Sargentos do "a Oposição não pode ficar

Exército, no subúrbio carioca jurídico-constitucional vão depender "das ci rcuns- bate e confronto é que devemos chegar ao con- permanentemente embalada

do Rocha, e guardaram silên- tãncias, pois existe preliminares a vencer". senso comum., por conversas que nada apre-
cio sobre a possibilidade de O I C

' .

f 'O S d P
• v sentam de objetivo". Seu par-

, atua, ongresso e que vai azer as reformas ena ar etrónio Portela, embora assinala'ndo tido "terá a maior boavontade,punição dos outros oficiais da "

reserva que, a exemplo do Co- acho que estou além do MOS'e, por isso, não admito que não e daqueles q�e gostam de fazer anúncios, contudo, em examinar uma

ronel Ruy 'Castro a çonstituinte.
J Trata-se de um, caminho que uma disse que poderá ocorrer o aperfeiçoamento do re- proposta que o Governo venha

manifestaram-se sobre ternas a formular, oportunamente",
políticos, "

minoria escolheu. Ao invés de tratarde constituinte, gime ainda no atual período presidencial. E expli- O Deputado paulista, cuja
O Chefe do'Estado Maior do trato das reformas. Aconstituinte é bandei ra eleito- cou: ) 'il)dicação para a liderança pa-

Exército, General Fritz de Aie- ral que o' MOS escolheu. A,s reformas, no entanto, "O Presidente Ernesto Geisel sempre teve a preo-
rede ter sido consolidada com

vedo Manso, justificou sua aaprovaçáó da tese da Consti-

presença no Clube, dos Sub- não serão realizadas este ano, ocorrerão após o cupação com o aprimoramento democrático e fi- tuinte, disse que o MDB apro-
Tenentes e Sargentos' do, cumprimento dos cronogramas eleitorais, embora cará feliz se as condições o permitirem de alcançar vou a tese sem tecftar a porta
Exército como representante não exista nada previamente assentado. Haverá re- este objetivo. Gosto de perseguir idéias ei quando

a um diálogo produtivo, "tanto
do Ministro Si Ivio F rota, i m- que muitos dos líderes do Par-

possibilitado de comparecer. formas mas não mudança do jogo eleitoral. elas têm viabilidade, podemos encontrar algo que tido admitiram abertamente

Indagado sobre a .sucessão, o civil à Presidência da República, mas advertiu: conduza a.isto. essa alternatlva".
General Manso reiterou sua, O bl d d did

I

condição de distanciamento ,'- 'pro ema e se a atar uma can I atura civil Heferindo-se às críticas do deputado Sinval Soa- "Ocorre que tivemos de

dos temas políticos, atir- à sucessão presid-encial vai depender de uma série ventura ao Comandante do II Exército, General Di- optar pelo único caminho que Discordada proposta, agora
mando: "Não tenho nada a ver de ci tânci I d

.

t
.

I T I d M existe, no momento, Se o pa- lançada, de apresentação de

com sucessão",
' e circuns ancras, a uz a conjun ura nacionar. à- erman o outeiro, disse: "Sou dos que respeitam norama mudar, se o quadro umaanticandidatura, hipótese

Fortemente guarnecido oeta remos de saber s� ela será possível.O fundamental é pontos de vista contrários aos meus. Não é a pri- ficar mais claro e o govern'o 'que náo exclui por inteiro.

segurança. o General José que examinemos uma estrutura jurídico- meiravezqueoiscordododeputado Sinval Soaven- apresentar algo concreto, só- Apenas, considera pr-ematura
Pinto de, Araújo Rabelo não constitucional para o país e assim estaremos em tura. Haverá sempre que discorde' e isto é bom. t�;t�Ja����! "'aarapr�Xpa:ita��, ��aol,qaUeerssdee�eiSsãp�I'�oe, sneoUaPtuaar-1permitiu em nenhum momento '

a aproximação de repórteres condições de dlscutirnomes. Tenho pelo General Oilerma'ndo o melhor respeito, acentuou o Sr, Freitas Nobre, momento. O MDB deve, pelo
que lhe perguntaram várias A fórmula de se realizar as eleições parlamentares desde quando ele comandou' a 1 oa rêgião militar". Na' hipótese de uma nego-, contrário, aguardar o desenro-
vezes, sem obter resposta se o d 1978 tuai d

"

Coronel Francisco Boaventura
e com os a uars parti os politicas, mas com a Finalmente, o Sr. Petrônio Portela garantiu que as

Cavalcanti e o General Hélio extinção da sub-legenda, do voto vinculado, da fide- eleições de 1978 serão mesmo realizadas:
Lemos. ambos da reserva, se- lidade partidária, da eleição proporcional e do veto - O cronograma eleitoral será ralizado e ainda
riam punidos a exemplo do I

'

que ocorreu com o Coronel egénda, atribulda por alguns setores políticos de existe quem informe esta certeza. E creio que não
Ruy Castro, Minas ao professor e ex-deputado Oscar Oias Cor-- existirá. ,\

Exército não
comenta a

prisão de'

Ruy Castro,

,',
- I (

Líder do MDB admite.qualquer
entendimento para reabertura!

ciação realista que leve a um

denominador comum.entre as

lideranças, o Deputado Freitas
Nobre acha que só a Conven
ção Nacional oposicionista
tem autortdade para delcídír a
respeito � a favor ou contra,
Os líderes e dirigen.tes partidá
rios poderão fazer articula

ções, mas a decisão terá que
sertomada pelo órgão'máximo
do MDB.

De sua parte, não possui
elementos concretos de con

vicção para alimentar'muitas
esperanças; embora não deixe
de as ter, pois continua con

vencido de que a restauração
democrática constitut, hoje,
um anseio da esmagadora
maioria do povo brasileiro,
Todavia, julga difícil. a análise
da atual Situação', mesmo para
o mais arguto observador,
Além do problema) institu

cional, que coloca muitas po
sições contraditórias no

quadro político, o Sr, Freitas
Nobre cita a sucessão presi
dencial como outro processo
ainda em andamento e cujo
desfecho considera imprevisí
vel. Acha que seu partido tem
de ficar numa posição de ex

pectativa, que não quer dizer

ignorância ou alhelamento.

lar dos acon,tecimentos para
tomar a decisão mais opor
tuna, no momento certo,

, A 'seu lado, o Deputado João I

Pacheco Chaves, também do
MOS de São Paulo, lembrava
que a anti-candidatura do De-
putado LJlvs� Guimarães

funcionou em outras cl rcuns
tâncias, quando hão havia a

Lei Falcão, que impediu o

acesso ao rádio e à televisão,
Além disso, o Partido sentia a ,

necessidade de mobilizar a
,

opinião pública para suas '

teses democratizantes. :
"Agora, a situação é cornple- :

tamente diferente, Já existe i
um anseio nacional quanto a ,

necessidade da restauração i
democrática. Não vejo razâo :
para a apresentação de um

anti-candidato", disse.
Voltando ao tema do enten

dimento, o Sr, Fre.itas Nobre
observou que, até o presente
momento, o Senador Petrônio

'IPortela não colocou objetiva- :
mente qual a sua idéia em rela- ,

ção a um projeto de reforma:
constitucional. O líder oposí- j
cíonísta quer "fatos concretos, '

assim como alguém expres- :
samente autorizado pelo go- :
verno para negociar, . I

Também os Deputados I
Alceu Collares (RS) e Paes de :
Andrade (CE) manifestaram-se:
contra a idéia de o MDB lançar ;\
anticandidato a presid,ência da

'IRepública. O representante (.
gaycho, inclusive, acha que o �
Senador Paulo Brossard, "tem ;
experiência politica suficiente I

ipara não participar desse tipo:
de brincadeira". I

Bonifácio acusa'Oposição de

comprometer eleições de 78
,

J

rnou, no Brasil, uma tradição "E por que não agora?" _ i
conhecida-adeque,emtoda indagou _ para depois expli- :
a Constituinte, sempre houve car que uma vez que estamos ,

prorrogação de mandatos", em véspera de eleição' e uma !
Citou seu próprio exemplo, di- Constituinte, convocada nesta:
zendo que teve mandato pror- oportunidade, iria interferir no '

rogadonasConstituintesde34 calendário eleitoral, obri-:
e 46� gando o governo a modificá- I
"A idéia da Constituinte _ lo",

" :
disse o Sr, José Bonifácio di-

, Depojs de muita hesttaçáo..o i
daticamente _ é algo que',' líder da. maioria expllcou as

"todos nós devemos ter sempre razõesrtíelas 'quais o GdlÍ�ífno v

presente, porque, na oportu- ficaria na obrigação de'modifi- IInidade própria, esse ideal será car o calendário eleitoral: .a I

alcançado" Não sabe precisar agitação popular no país seria i
quando, se dentro de' poucos tão grande que não lhe restaria i
ou de 'muitos anos". outra alternativa, ;

I
I

I

Brasília _ O Deputado José
Bonifácio acusou ontem, o

MDB de tentar comprometer o
calendário eleitoral, inviabili
zando o pleito de 78 "através
de uma ampla e sistemática
campanha de agitação nacio-

'

nal", ao optar pela tese 'de
convicação da Assembléia Na
cional Constituinte na reunião
do.Díretórlo Nacional, recen
témente realizada nesta caoi
tal.
Sustentou que os oposicio

nistas "estão, na verdade, inte
ressados em prorrogar os seus
mandatos, uma vez que se fir-

Atenção senadoresda Felipe, garotões,gatinhas, senhoras, '

,

comerciantes e todo mundo que passa Pelo centro da cidade:'
, i

DomAvelarexalta o' senso 'de
, I

'

,

I

I
,
,

Salvador _ No sermão pro- qualquer manifestação ou mana do Exército foram ini- (
ferido na missa de Ação de contestação, seu bom senso o ciadas em Recife com' uma

"

Graças na abertura da Semana levava a ser humano e gene- concelebração oficiada na I
do Exército, na Bahia, o car- rosa, como quando concedeu igreja Nossa Senhora, de Fá- Ideal arcebispo de Salvador e

.
'anistia ao btspo'de Olinda dom tirna, nç centro da cidade, O ,

primaz do Brasil, dom Avelar Macedo Costa e ao frei de governador Moura Cavalcanti, :
Brandão Vilela, destacou a fi- Belém do Pará, Vital Gonçal- o comandante do IV Exército, \

gura do patrono do exército ves de Oliveira, reclamada pela' 'general Argus Lima; o cornan- I'brasileiro _ Duque de Caxias cohsciência nacional da dante do 2° Comando Aéreo,
- afirmando que' "ele não con- época", brigadeiro Mota Paes_: e o. co-

,

fundia paz com estagnação ou Lembrando tas palavras do mandante da 7a Reglao Mlli- I

com ambição pessoal, nem a Papa Paulo VI de que "no tar, general Alacyr
-

Frederico;
justiça com desejo de domínio mundo de hoje é difíci I se con- Wener, participaram da ceri- i
desordenado, Pediu ainda o seguir a paz, mas não írnpossí- mônia. )

,

;
cardeal, ao senhor, dar a paz vel", o cardeal Brandão Vilela ,

,

que ilumine o Ministro do esclareceu que ela precisa de No sermão, o capelão 'dol2° :'
Exército é, o Presidente Geisel, artesão, pois gera' energia Comar, padre Edvaldo Be- I

"nos momentos importantes construtiva, fruto do amor que zerra, lembrou a atuação do
das maiores decisões de inte- se conquista, E isto, foi o que Duque de Caxias, patrono do :

,
resse coletivo do povo brasi- buscou este inolvidável sol- Exército, ressaltando suas ca- :.
leiro". ' dado, que veio a receber o racterísticas de diplomata. pa- I

Destacou ainda o cardeal mais nobre dos títulos _ o pa- cificador e estrategista, aJir
primaz do Brasil, "o protótipo cificador:- já que a sua luta mando que as realizações do
do militar que foi Luis de Lima não conduzia a destruição, Duque de Caxias devem ser

e Silva mesmo quando ena- mas a ordem", disse o cardeal. seguidos' pelas novas ge'ra-
mado a intervir ou reprimir As comemorações da Se- ções do país.

Caxias na Semana do Exército

Palestra abre festividades em SP
�------------------------------------�--------------------�-------j

I
tana, durante as comemorações, I
Às 20 horas de hoje, con- O Ministro da Aeronáutica,:

forme progrqmação do CPOR, Brigadeiro Araripe Macedo,:
será apresentada a corpora- será o convidado de honra, no i
ção musical de Araras, vence- 'próximo dia 2 de setembro,,'
ddra do primeiro campeonato nas festividades do 30ó aniver- ,

nacional de Bandas. No dia 25, sário da Escola de Aperfei-:
em home,\agem aos s'oldados, çpamento de Oficiais da Aero- i
,será realizado um cu�to. ecu- , náutica de Cumbica, Às 10 ho- :
mênico, seguido de soleni- ras, a solenidade será iniciada!
dade militar. A palestra sobre 81 com uma homenagem aos:
{lbra de Caxias será repetida fundadores e instrutores da�'
para estudantes e visitantes 'escola,

I

São Paulo _ Com. a palestra
"a obra de Caxias e sua ação
pela unidade nacion�", feita

pelo Córonel Horus Azambuja,
comandan1e do Ce11fro de'

Preparação dos Oficiais' da
Reserva, foram iniciadas, on

tem, as festividades da Se
mana do Exército em São
Paulo, com 'a presença de

aproximadament� 500 pes
soas, entre civís e militares, no
quartel da corporação em San-

,Nosso calçadão está pronto e pertence0 vocês.
'Realmente deu muito trabalhopara

vócês e para nós. Mas finalmente
temos um espaço para ,passear, olhar
vitrines, conversar e, o que é melhor" '

,

para todos se sentirem numa cidade onde
, as pessoas são importantes.

Nosso calçadao não é rico nem,
pretensioso, cheio de enfeites. É apenas
uma rua bonita, com flores, sem

'

carros, onde os donos são os

trabalhadores, os esttldantes, os
aposentados, as crianças, enfim, gente
como vocês. ( ,

Por baixo de tudo, com o auxílio
,da Telesc, Casan e Celesc (coordenadas
pela Comcap), foi colocada toda ii '

i,nfra-estrutura para, energia, telefone,
agua e �sgotos. Foi para is�o q\Je tivemos
que abrir os grandes buracos e causar ,','

" todo o incômoâo, que felizmente
passou. "

,

/ De agora em diante, o calçadão é do
povo. A quem pedimos que colabore
preservando as flores, floreiras e

-

telefones, para deixar nossa cidade
sempre bonita. ,

Aos comerciantes, fazemos uma

su�estão: enfeitem sempre as vitrines e
deixem as luzes acesas até um pouco mais
tarde. E para todos vocês, nosso

'

convite para passear pelo calçadão, para,
trazer a$ crianças, para cada um se sentir à
vontade num lugar criado para o lazer.

É a vez de BoaventUra passar
I

a'acusa�o: 'grilagem de"terras
I

Brasília _ O Deput"ado Sin- seirosdediversosmunicípios" Ele àpresento,u na CPI uma: '

vai Boaventura (Arena-MG) foi _ tumultuaram a sessão da relação de nomes dos grileiros l
acusado ontem da prática os- CPI, resultando em troca de in- e autoridades locais coniven- :
tensiva da grilagem em ter'ras sultos entre os deputados Si- tes com métodos Os mais vio- ,

que adquiriu no norte 'Cie queira Campos e 'Resende lentos na perseguição aos:
Goiás, usan,do de viol�ncia e Mall'teiro, ambos da Arena de posseiros. Oitou, inclusive, �
tiroteios para expulsar da área Goiás, e o próprio depoente, o I dois juizes de Direito '_ João,
mais de,;200 f,amílias de pos,sei- que determinou a suspensão, Batista de Castro Neto, da Co-:
ros que ali residem, A denún- dos dabates por alguns minu- marca de Araguaina, e Domjn-:
cia'foi feita pelo Deputado are- tos, gos Gomes de Almeida, de To-'
nista Alirío Gomes, da Assem- _ Pelas denúncias ql'P. têm cantinópolis, Disse, ter enca-';
bléia Legislativa de Goiás, em

,
formulado contra juízes '3 gri- minhado, desde março de:

depoimento na CPI do sistema leirQ,$ de seu estaQ�, () Q:e�u� 19'76 I'slatóríos sobre a situa-:
fundiário.

.

talltQ gtttiag{i) revelou �star r;e· ção fundiária no Norte, de,
As acúsações do Sr, Alzirc cabendo ameaças dê J!)roces- Goiás a vários órgãos e autori-:

Gomes - que denunciou sos e meSmO de morte, "Se ti- dades federais, até ao próprio'
ainda "a anuência de juízes vesse medo de morr.. r _ afir- SNI, sem ter sido notificado de�
goianos quanto à rep,ressão mou _ já teria saído de nenhuma providência para so-'

,--------'-------o------------- .,...:..- � __' .-J policial ,praticada contra pos- Goiás", lucionar a questão.
'

'Prefeitura Municipal de Florianópolis
, '

.

... A CIDADE É SUA ENCLm1INDO� "11111"
i'
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Angelino diz que .distensão
virá, mas lenta e gradativa

Acentuando que não
há atualmente condi

ções para uma demo
cracia liberal plena
"nem no Brasil nem em

país algum", o deputado
federal Angelina Rosa,
que deu rápida circulada
ontem pela Capital, em

visita às suas bases elei
torais, disse que as ex

pectativas políticas do
momento são de uma

"abertura gradativa,
mas' lenta".
- Qualquer mudança

- frisou - pressu-põe a

manutenção, nas. mãos
do governo, de instru-

,;

mentos de força para
coibir os abusos, sem o

que o País não terá tran

quilidade para o tra

balho. O sistema revolu
cionário não se exauriu,
, e o País ainda não está

preparado para uma dis
tensão total. Essa dis-
tensão tem que ser gra
duai, para evitar impre
vistos.

A maior ou menor

abertura; segundo o par
lamentar arenista, vai revanchista. as condições para al- obter também um belo
depender uma vez mais Ele afi rmou, fi nal- cançar vitórias no plano tríunto Tudo" vai
da atitude da classe poli- mente, que os resulta- nacional, desde que lhe depender do entrosa
tica e, em especial, da

. dos eleitorais não serão sejam dadas condições menta das' lideranças
Oposição: "Se a Oposi- em si obstáculos para a para realizar o seu tra- partidárias com os

ção continuar nesse abertura política, sendo balho partidário. E em atuais e os futuros go
comportamento contes- falsa a previsão de que a Santa Catarina, não é, vernadores".
tatório ao regime, vai di- Arena esteja derrotada novidade que o partido Quanto à questão su

ficultaro caminho para a pelo clima de insatista- deve melhorar a posição cessória nos estados,
distensão", disse. ções. "AArena tem todas de suas bancadas e Angelina Rosa ponde-

Segundo- Pedrini,
ep'isódio Codesc
chttgG aO fim

"Os acontecimentos registrados nos últimos dias
na Assembléia já fazem parte da história parlamen
tar catarinense", afirmou ontem o líder da Arena e

'

do Governo, deputado Nelson Pedrini, ao responder
críticas forrnuladàspela Oposição à decisão do pre
sidente Waldomiro Colàutti, 'que anulou a delibera
ção do plenário, que havia aprovado o pr-ojeto da
Codesc. Ao iniciar seu pronunciamento, Pedrini ar
rolou os "erros formais" praticados pela Oposição,

'

na sessão da.última segunda-feira, para votar o pro-
jeto da Codesc. .

I
A seguir Nelson Pedrini criticou as deliberações

do vice-presidente do Poder, deputado Delfim de
Pádua Peixoto Filho, ao considerá-lo presente
àquela sessão "simplesmente por ter apresentado
um documento, comunicando que a Arena estaria
ausente". Acrescentou que Delfim atuou na presi
dência "apenas eventualmente, pois não houve ne

nhuma transmissão de cargo".
"Além disso - prosseguiu Pedrini - a minha

presença no plenário da Assembléia foi. presumida e

por isso mesmo a decisão do presidente Colautti, de
anular o ato, é perfeita e cabal".

.

Depois de anunciar que "o assu.nto já pertence ao

passado", o Sr. Nelson Pedrini disse que "o episó
dio foi significativo para o partido governista",
acrescentando que as manifestações de solidarie- INFORMJ\ÇÕES E
dade ao partido "estão chegando de todas as regi- RESER\I ,6.,S: 22.6188
ões de Santa Catarina". Assinalou que política se faz. .1;-
commuitalutaequeoatodopresidenteWaldomiro. CONSULTE SEU.!.- I';/!r.'Colautti, �nul�ndo a v�tação,,, "engrand�c�_u o AGENTE DE VIAGEM �.
Poder Legislativo e o presidente . Na sua oprrnao, a �..,'
anulação era a única saída para o problema, sem a .,,-

qual "tudo se tornaria muito difícil no Legislativo". .
. :(, :�;

. �I�
Brasilécomagente

,Lagoas: deput�dos
farão relatório
sobre "vitória" I}

/
A Comissão parlamentar externa da Assembléia Legislativa

que tratou do problema da dessalinização das lagoas Mi rim,
Imarui e Santo Antônio, vai se reunir na próxima quarta-feira às
17 horas para avaliar efazer um relatório final de todasas ativida

desdesenvolvidasdurantesuae�stência. Referido relatório, se- ,��������������������������������
. gundo o presidente da Comissão, deputado Epitácio Bitten-

�ourt,��apresen�doaoplen.riodaAssemb�ia�ndanapr� �������������������������������.
xima semana. Nele serão registrados todos os acontecimentos

relacionados com a dessalinização, bem como apontadas as

entidades e técnicos que colaboraram com a Comissão, no sen

tido de evitar a dessalinização das lagoas.
Na opinião de EpitáciO Bittencourt, o êxito obtido pela Comis

são contribuiu sensivelmente para a elevação da imagem do

'Poder Legislativo pois "conseguimos modificar a opinião do

Ministério do Interior sobre o problema da dessalinização". O

parlamentar lembrou .que quando a Comissão - constituída

pelos deputados Murilo Sampaio Canto, João Correia Bitten-

court, Manoel Carlos de Souza, Milton Carlos de Oliveira e Epitá-
cio Bittencourt - ersteve em Brasília para tratar do problema,
tomou conhecimento da posição do Governo favorável à dessali
nização, mas que "os argumentos dos catarinenses, dos técni

cos, dos políticos, dos uníversttários conseguiram sensibilizar as

autoridades para o aspecto humano e social da questão", Se-

gundo ele, a disposição do ministro Rangel Reis de vir a Santa

Catarina para debater o problema com os deputados e 3 decisão
de não dessalinizar as lagoas "foram incomparáveis conquistas
dos catarinenses e se constituirarn nos pontos elevados da atua
ção parlamentar da Comissão".
"A Comissão esteve acima dos partidos políticos", assinalou

Epitácio, para acrescentar que a não dessalinização representa
"urna grande vitoria para a Arena, por se tratar de uma decisão

do

governo arenista".
Hoje a Câmara municipal de Imaruí realizará uma sessão pú

blica, 'que contará C0m a presença de prefeitos, vereadores e

pescadores das três lagoas, em homenagem aos' membros da

Comissão, principalmente aos seu presidente, que representa
aquela região na Assembléia.

- Quer dizer que a

pregação que ela faz é
contestatória?
- Algumas delas não

deixam de ter um fundo
contestatório e até um

caráter esquerdizante.
Angelina ressaltou

que o presidente Geisel
"está sensível às'mani
festações nacionais no

que elas têm de positivo
e tomará med idas na

hora. oportuna". Lem

brou, contudo, que o

presidente tinha assu

mido compromissos
com a distensão desde
sua posse, "mas a pró
pria Oposição não cola-
borou".·

.

- Toda vez que o Go
verno se preparava para
adotar medidas disten
sionistas a Oposição
perturbava. Realmente,
o maior entrave para a

distensão foi o compor
tamento dos homens do

MDB, que em vez de
fazer Oposição contes
tam o Governo muitas
vezes até de uma forma

r' "

Angelino: A Oposição tem �ido contestatória e, às vezes, revanchista.

rou que é cedo para ser

abordada.
- Ainda está muito

longe para se ter uma

previsão do nome do fu
turo governador. E ainda
indefinida a sucessão no
plano feLleral e prática-
mente impossível ima
ginara que irá acontecer
no plano estadual.

.

para Porto Alegre e São Paulo

para Curitiba e São Paulo

E conexões imediatas para Rio, Brasília,
Manaus, Belém e São Luiz

O T rijatão pela 1.a vez em
.

Florianópolis
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TELESC I telecomunicações de santa catarina s/a

.

. Subsidiária da Telebrás _
'

Ministério das Comunicações

TESTE DE SELEÇÃO PARA TELEFON,ISTAS

A TELESC comunica que o Teste de Seleção para as candidatas

inscritas em Florianópolis, será realizado hoje, às 14:00 horas.

LOCAL: Instituto Estadual de Educação,
entrada pela Rua Anita Garíbaldí, ala central,
salas 101,.102, 103,104 e 105.

wzes
OM D�ÇAS

Magia· Sucesso
dia20 · 21 HORAS

CLUBE DOZE
DE AGOSTO

em BeneflCio'a Rede
. .

Feminina de Combate ao Cancer
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COLllNA n. CASTELLfI

Afonso Arinos de

volta a Brasília

O Professor Afonso Arinos voltará a Brasília na pró
xima quarta-feira para receber o Prêmio Nacional de
Literatura e prosseguir a troca de idéia, ainda no âmbito
parlamentar, com políticos situacionistas empenhados
em oferecer aoPresidenteGeisel fórmulas coerentes de
reforma constitucional. Não lhe foi encomendado um"

projeto de Constituição, mas certamente ihe foi solici
tada a ajuda do seu saber e da sua experiência no debate
aberto por inspiração do Chefe do Governo e sob' a

orientação direta do Presidente do Senado, Sr. Petrônío
Portela.

Como tem sido noticiado o Senador da Arena tem

conversado .eom representantes da Arena notoriamente
mais sensíveis a idéias de composição e de transigência.
E, embora seu Partido disponha do quorum constitu
cional para aprovar emeridas, os fatos indicam ser pru
dente assegurar-se ele de uma margem de apoio oposi
cionista para viabilizar alguns projetos que encontram

resistência na área mais liberal da Arena. Ainda ontem
os jornais publicaram declarações do Senador Teotônio
V ilela repudiando a inserção do conteúdo do Ato n? 5 na

Constituição e essa atitude não é isolada no seu Partido.

Dificilmente, o casamento do Ato com a Carta será
apoiado, por exemplo, pelo Deputado Célio Borja, um
liberal exausto das concessões ao poder revolucionário.
No MDB, ao contrário, há um certo coilformis�o com a

idéia de incluir na Constituição dispositivo que asse

gure as salvaguardas eficazes contra a)�p.ltversão.,.l'lIãQ se

esqueça de que o próprio Senador Marcos Freire, tido
em certa época como porta-voz dos autênticos, tem de-'
fendido da tribuna essa solução.

A desagregação ideológica dos dois Partidos' é, de
resto, um fato e uma sintoma de que as fórmulas constí
tucionais em estudo deverão partir para a revisão das
bases da organização partidária e do sistema eleitoral. O
voto distrital, como disposição permanente, e a eleição
prepartidária, como disposição transitória, poderão ser

objetos de exame nas próximas semanas e paramedidas
desse tipo será mais fácil o Governo contar com o apoio
do Sr. Tancredo Neves do que de alguns escaldados
correligionários da Arena. As divergências internas do
Partido governista vão; aliás, se tomando ostensivas,
incluindo declarações audaciosas de deputados radicais
contra generais de Exército, fato inédito desde que foi
fundado o chamado Partido da Revoluçãb.

,
.

Enquanto isso, progride o Projeto Brasil do Sr. Teo
tônio Vilela. Como se sabe, o secretário geral do Projeto
é o Sr. Rafael de Almeida Magalhães, hoje dedicado a

tarefa com tempo integral. Vasto material já está cole
tado e o grupo dentro de dez a quinze dias estará em

condições de oferecer ao Senador Petrônio Portela um

projeto alternativo do que está sendo elaborado 'sob os

auspícios da autoridade presidencial. Continua-se a

recear no Congresso que esse auspício resulte em limita
.çâo excessiva dos títulos a reformar, acreditando-se que

. se amontoam as pressões junto ao Presidente para pre

,servar o' pacote de abril e defender o equacionamento
.mais rigoroso das questões de segurança. O Projeto
Brasil deverá ter um� inspiração bastante liberal; cor
respondendo a um tipo de reivindicação política hoje
corrente no MDB sem que se adotem as linhas do mo

delo econômico preconizadas pelo grupo oposicionista
tido como estatizante.

o Projeto deverá, assim, dividir os dois Partidos e o

Sr. Petrônio Portela, atuando em nome doGoverno, age
com prudênci'a quando escolhe cuidadosamente dentro

. doMDB os seus in.terlocutores. O resto fica para depois.

DIÁLOGO DE UM CANDIDATO E DE UM NÃO
CANDIDATO

Foi parcialmente noticiado um diálogo ocorrido na

recepção do Presidente Banzer ao Presidente Geisel
entre o SenadorMagalhãesPinto e o Gal. João Batista:a

'

,

de Figueiredo. O Senador, cumprimentando oGeneral,
perguntou-lhe como ià de candidatura. "Eu não sou

candidato", respondeu o General. O Senador insistiu.
"Mas essamobilização toda de seus amigos em t01l10 do
seu nome, nada significa?". O General reiterou: "Não
sou mesmo", acentuando o mesmo, Animado, o Sr. Ma

galhães Pinto apelou: "Quem sabe se, nesse caso, o

senhor pode me ajudar". O General Figueiredo res

pondeu: "Não exclua essa hipótese".

FILMADO E GRAVADO
O Senador Afonso Arinos, que voltou intensamente

aos estudos de Direito Constitucional, deu ontem uma
'

entrevista filmada e gravada ao Centro de Memórias
Sociais Brasileiras da Universidade Cândido Mendes.
Os entrevistadores foram Hélio Silva e Maria Cecília
Ribas Carneiro.
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Entre as reformas que, segundo mente, com isso dando maior re- mas o sistema político representa
as tratativas de Brasília, figuram presentatividade ao mandato po- tivo há que repousar também no

no rol das probabilidades para pular. Não ,se verificará, .por próprio sistema federativo, em

antes de 78, está a substituição do exemplo, o caso do político "copa que os parlamentares, a par de re

sistema proporcional das eleições do mundo", que aparece perante presentarem ou o Estado a que
parlamentares pelo voto distrital. os eleitores de quatro em quatro'" pertencem ou até a Nação, vincu
Essa é a fórmula, segundo alguns,

'

anos, a cada novo pleito. A pre- Iam por deveres e obrigações pe
para compatibilizar sistema ele i- sença no distrito permanente- crculíares às regiões pelas quais
toraI e sistema partidário, ou seja, mente é condição essencial, sem a são eleitos, Por esse princípio se

para salvar o periclitante bi-, qual o detentor do mandato não chega à formaçâo de parlamentos
partidarismo brasileiro, fazendo grangeará apoio para a reeleição. que sejam não apenas o somatório
com que as disputas eleitorais se Talvez por isso, o sistema distrí- das idéias e das aspirações nacio
firam entre os partidos, e não entre tal tem seus detratores no próprio nais, mas inclusive uma espécie
candidatos de uma mesma le-' seio da classe política, especifi- de corte vertical n� sociedade po
genda, como é comum atual. camente no rol dos figurões que liticamente organizada, exibindo
mente. alcançam a graça de conquistar a formação e a contribuição poli-

,

O voto distrital tem ainda o pre- votos por atacado, e não no varejó tica de representantes populares
dicado, quiçá mais importante, de da conquista penosa de cada even- de acordo com as características
obrigar mais estreitamente' os tual eleitor. Para estes, a eleição é regionais, a que correspondem.
eleitos para com seus eleitores, buscada numa faixa de eleitores Sem impedir a emergências de Ií
vinculando o candidato direta- que se espraia para além de limi- ,deres de expressão nacional, o

mente à sua âreaeleítoral. A figura tes territoriais estanques, e por voto distrital se presta a preservar
dos "paraquedistas" (caçadores isso mesmo a representatividade esse tipo de representação popu
de votos fora de suas regiões eleí- política é mais ideológica que re- lar tão legítimo quanto significa
torais) desaparece autornatica- gional. Não chega a ser um vício?, tivo para o todo nacional.

oESTADO
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Falta luz
Senhor 'Diretor: Venho por inter

médio desta solicitar de v.sa gue seja
publicado nesse ótimo meio de co

municação, para tomar de conheci
mento público e ver se as autoridades
competentes tomem alguma inicia
tiva, as aberrações que vem ocorrendo
com as constantes faltas de energia
'elétrica na localidade de Sambaqui,
mesmo assim a CELESC leva em

torno de 21 (vinte e uma) horas para
sanar o defeito, como foi o que aconte
ceu no último dia 13 em que a luz
faltou' às 15:00 horas e só voltou às'
12.:00 horas do dia seguinte (dia 14),
mesmo com as constantes reclama
ções; apesar de estar aumentando dia
a dia o n? de instalações elétricas e por
conseguinte, o n? de defeitos, a CE
LESC diminui o n? de viaturas para
atendimento e, ainda cria uma nova

sistemática na qual a viatura só poderá
sair para atendimento com duas re

clamações conforme informações
prestadas por seus empregados. Antes
havia em Saco Grande, junto à subes
tação, uma viatura com pessoal para
atender .as reclamações e corrigir,os

) I L_
, I
r I

CARTAS
defeitos, e quando estes tossem gran
des, eles telefonavam para a Central
para que os ajudassem, só que agora,
não há mais esta viatura, somente um
empregado pará resolver proble:mas
na subestação, mas não se desloca da
mesmáe nem telefona para a Central,
não, sei se por que o telefone tenha
.sido retirado O>:i por normas da CE-;
'LESC, e devido a isto as reclamações
só poderão ser feitas na Avenida Ivo
Silveira, distante' mais ou menos

30lan; o que vemos aqui é uma oposi
ção ao slogan "ENCURTAR DIS
TÃNCIAS". Atenciosamente: Flasio
dos Santos - Florianópolis,

'

FM Guarujã
Senhofi:Diretor: Aproveitando' o es

paço gentilmente cedido por esse
,

conceituado órgão de imprensa a as

suntos de interesse público, enviados
por seus leitores,' quero congratular
me com a Direção da 'Rádio Guarujá
pela recente inauguração de sua fre
quênciamodulada, através da qual os
ouvintes da Grande, Florianópolis
passaram a ter a satisfação, assim como

eu, de contar com uma excelente pro
.gramaçâo musical; notadamente
aquela do horário das 12,30 às 13,30
horas, para se gravar em casa.

Ainda hoje, terça-feira, a Cuarujâ,
em FM, brindou os ouvintes com uma

programação primorosa, oferecendo
músicas de filmes famosos, como "Dr.
j ivago", "Ben-Hur", "E o vento le
vou", "A sandália do pescador" e de
tantos outros que ficaram na memória
dos espectadores.
Em palestra com pessoas amigas,

fiquei sabendo que vem aumentando
dia a dia o número de sintonizadores
da FM da Rádio Guarujá, o que é bom
que se diga de público, como um es

tímulo para aqueles que tíveram a

feliz iniciativa de dotar nossa Capital
com um sistema moderno de radiodi-
fusão.

'

É 'pena que a programação vá so

mente' até às 24 horas. Não tenho dú
vida de que muita gente gostaria de
"atravessar" a meia-noite ao som de
melodias suaves e reconfortantes.

AGuarujá, por certo, há de estudar a
possibilidade de estender, em breve,
o horário, a fim de satisfazer o desejo
dos sintonizadores da "Programação
FM Guarujá".
Grato pela publicação,

subscrevo-me, Cordialmente, ]abes
Garcia - Fpolis-SC,

e 2 - Chapecó - Rua Uruguai, 1458 - Criciúma
- Avenida Getúlio Vargas, 312 - Itajaí - Rua

Hercílio Luz, 412 - 10 andar - Joaçaba - Rua 15

de Noyembro, 882 - 10 andar - Joinville - Rua

9 de Março, 478 - Galeria Grossernbacher -

sala N - Lages - Rua 'Carlos Jolre do Amaral,
67 - Tubarão - Rua São Manoel; 210 - São

Miguel do Oeste - Rua Itaberaba - Repre·

sentantes: Rio de Janeiro e São Paulo - A,S,

Lara LIda, - Porto Alegre - Propal , Propa
ganda Representaçóes LIda, - Curitiba, Belo
Horizonte, Brasília, Salvador, Recife, Forta
leza, Belém - Pereira de Souza e Cia. Noticiá
rio Nacional: AJB -Internacional: AP - Radio-
fotos: AP - Telefotos: AJB,

'

Inlo,.�iio geral
VOTO DISTRITAL
O deputado Angelino Rosa'

está persuadido de que qual
quer reforma na legislação

. eleitoral excluirá o voto dis
trital - misto ou puro.
Sustenta sua tese no acen

drado espírito de conservação
da espécie que tem o político
brasileiro, .prínclpalmente
aqueles medalhões para os

quais qualquer mudança é
,sempre identificada como,
uma cilada para derrubá-los.
Deputados como Ulysses I

Guimarães (MDB) ou Te ô

dulo de Albuquerque
(Arena), como Thales Ra
malho, Tancredo Neves e

todo um elenco de políticos
da velha guarda; alastraram
seus territórios eleitorais de
tal sorte que restringir-lhes
geograficamente os espaços
do voto equivaleria a uma eu

tanásia política.
* * *

A não ser, é claro, que o pa-
cote venha de cima.
GILBERTO MEIRELLES

* * *

O Governo do Estado foi
convidado pelo MTr a apre
sentar projeto, mas a Ufsc,
que também recebeu convite,
antecipou-sé na remessa de
sugestões.

.

PRETÉNSÓES
D.Cândido Padím, Bisl?2.

de Bauru e um dos signatárflrs
da Carta aos Brasileiros, vê
condições para que um civil
seja o Presidente"

* * �,,*

Diria o deputado Sinval
Boaventura queessa hipótese
é tão provável quanto a de um
leigo eleger-se Papa,
Só ECONOMIA
O Governo Eederal jamais

cogitou da criação do Minis-
tério da Economia:

'

*' * *

Pelo menos na atual orga
nização administrativa do
Governo Geisel o Ministério
não será instituído: a palavra
de ordem é contenção de
despesas.

* * *

Quem esteve 'em Floríanó- Economia, sim; Ministério,
polis durante a semana .foi o não.
Coronel Gilberto Meirelles, NO AR
engenheiro-manager da Nor- - Já está em vigor a portaria
berto 'Odebrecht, firma que do Departamento de Aviação
liderou o consórcio de em- Civil que estabelece a multa
presas que construiu a ponte de 20% sobre o trecho inicial,
Colombo Salles, .de vôo para os .passageiros
E não gostou nada do que que perderem o avião.

viu. Segundo o Diretor-Geral
, As pistas onduladas em ex- do DAC, Sylvío Gomes Pires,

cesso, sem conservação, e o o principal objetivo da porta
compelo viário que lhe é 'ria é evitar que as aeronaves
anexo completamente aban- voem com assentos vazios por
donado, causa do atraso ou da falta de
O que mais intrigou o Sr. responsabilidade de alguns

Gilberto Meirelles foi o fato passageiros, enquanto outras
do aterro continuar nu. pessoas ficam aguardando u in

* * * lugar no Aeroporto ..
Isto é, no barro. Sem um

* * *

verde para maquiar-lhe a A portaria só não será apli-
face. cada aos passageiros da ponte
JUSTIÇA RÁPIDA aérea Rio-São Paulo, que já

Os advogados que militam funciona com um sistema de
na Justiça' do Trabalho em substituição automática do'
Florianópolis vão homena- passageiro ausente ao em-

gear com um jantar na Lagoa barque.
da Conceição o Juiz do Tra- PREMONIENTE
balho Substituto, Gelsson Segundo o b raztliarüst
Azevedo, que atualmente Riordan Roett "não há a

responde pela Junta de Con- menor possibilidade de um

_' cil íaçâo e Julgamento da Ca-, _civil vir a ocupar a Presidên-
pital.· cia dá Bepública ainda nesta
A homenagem será exten- década. Na sua opinião, o

siva ao. demais funcionários processo revolucionário ini
da JCJ, que em pouco tempo, ciado em 1964, somente se

conseguiram colocar em dia
'

completará com 20 anos, isto
toda a pauta de 'processos e de é, em 1984 "quando os ore-I

julgados ainda em tramitação gime decidirá que que o País,
para instâncias superiores. restá bastante tranquilo, al-

* * *' cançou os seus objetivos eco-

Os advogados qu erem nômicos e osmilitares devem
agradecer toda essa .eficiên- se retirar da política".
cia, numa época em que jus- Brazilianist bem infor-
tiça rápida é-artigo raro. mado está aí, Dá eventos e

CULPA datas com segurança de vi-
Os juízes prejudicaram a dente,

'

equipe' em alguns jogos, os * * *

jogadores desentenderam-se O que assusta mesmo é o

com a bola em outros tantos, e ano da abertura: 1984.
o Figueirense está desclassi- RZFORÇANDO CAPITAL
ficado do Torneio Pentagonal O Governador Kónder Reis
'que decidirá o Campeonato. autorizou a Fazenda Estadual

.. * * a alienar à Casan uma área de
Mas já encontrou um cul- terracom2.286.530,91m2., si-

pado: a imprensa. tuada na Ressacada, no sul da
O realejo é antigo. Ilha.

ARTESANATO
O Museu de Antropologia

da Ufsc foi escolhido pelo
Ministério do Trabalho para
canalizar para Santa Catarina

.

os recursos destinados aoPro
jeto do Artesanato.

. I

* * *

O valor do imóvel - esti
pula o decreto - será credi
tado ao Estado pela Casan,

, servindo para consumar uma
futura integralização' de capi
tal.

r

Só resta acordar...
e criar vergonha.•

"Hoje, como se o pais fosse um grande
produtor mundial de petróleo - ele
significa 50% da energia consumida

em Santa Catarina acotovelam-se
montanhas 00 carvão suficientes para. o

,

consumo de várias décadas",

- Da rev�ta "Isto É" -

Apesar da evidência' deste fato e o esforço de alguns em

dar ao Carvão um consumomais racional e nobre, o equacionamento de,
suaprodução continuamarginalizado, como se as perspectívas do petró
leo brasileiro, realmente correspondessem às previsões imaginárias do
Ministro Shigeaki Uekí,
Manancial disponível de energia, fonte de matéria prima de uma

gama de produtos químicos - quase todos dependentes de importação
- ele só não desempenha preponderante papel no quadro econômico
nacional, por ferir interesses limitados de certos grupos, pela incapaci
dade de outros e a imbecilidade' política de terceiros - a "UTHA"
Empresa Americana, em associação com capitais internos se propunha
a gazeifwar as camadas inexploradas do carvão Rio Bonito e daíatingir
a fabricação de uréia, com economia de milhões de dotares,
A partir da recusa sistemática do seu aproveitamento pelas Siderúrgi

cas Nacionais - que reduziram sua aplicação nos, altos fomos de 40 para
20% -, da tese catastrófica de Roberto Campos, partidário do total
encerramento das Minas Nacionais - o mesmo homem público -

quase herói - responsável pela desaceleração do parque 'siderú.-giCo; e
da reação primária e violenta da Assembléia Legislativa, que afugen-- "

tou a tecnologia e o capital estrangeiro, em nome de um nacionalismo
não definido, limitado e proliferador de miséria endêmica, só nos resta
em termos de espectativas e esperanças, o trabalho que o Governador
Antônio Carlos Konder Reis vem desenvolvendo no sentido de tomar
realidade a Usina Siderúrgica de Santa Catarina, na condição de pólo
básico de um futuro complexo carboquínico, Cumprindoas etapas do
cronograma de implantaçãoque lhe foram atribuídas, com antecipaçã
-as atividades programadas para o rnes dedezembro deste ano, já estão
concluídas - Sua Excelência e os seus Assessores, correspondem à
confiança do Ministério competente, sob os impulsos de um índice de
produtividade; incomuns na administração pública, Em contra-partida,
contudo, não é segredo de estado, e todos o conhecem, há entraves

sub-repticiamente preparados contra a imediata conclusão do em

preendimento, numa tentativa de subordiná-lo às apirações do Rio
Grande do Sul, neste particular. Se todas as razões concorrentes na

presente circunstância, de natureza técnica e econômica de amplitude
nacional, são-nos favoráveis, cabe única e exclusivamente transformar o
problema num motivo de paixão coletiva e levar, a quem de direito, o
pensamento de um Estado, através de todas as suas classes sociais.
Temos perdido tempo e latim em tantas futilidades, que não seria

utópico esperar uma reação em cadeira, sob as inspirações da Assem
bléia Legislativa, que se fora gaúcha, de há muito já estaria de pé.

Nery BOIIG

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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IVlu'G externa,sera

US$ 30 bi'hões até o filia'
do ano, diz Simonsen

IUo -O l'y1inistro Mário Henrique S!monseri disse ontem
que a inflação acumulada ate o mês d� agosto deverá ser
de �erca de 41%. Desta forma a infldÇ'áo do mês de agosto
deverá oscilar entre 1 ;8% {que resultaria numa inflação
anual de 40,9%) e f.9% (que implicaria numa inflação de
41,1%). De acordo que estas estimativas, a inflação de
agosto será menor do que ade julho, que foi de 2,1%.
O rnlnlstro.da Fazenda, que almoçou com membros do

Sindicato dos Economistas do Rio de Janeiro, declarou
que no Governo Geisel "não cabe a idéia da criação de um
Ministério da Economia", que irnpficaria em centralizar
decisões. Disse.qua o Presidente Geisel já definiu clara
mente que sua linha de Governo é caracterizada pelo'
trabalho de equipe".

' ,

Simonsen disse que a criação de um Ministério de Eco
nomia trata-se de umaopção entre centralizar ou descen
tralizar decisões e que essa opção tem que ser exercida
por quem nomeia os -rninístros, que é o Presidente da
República: Declarou que-é pqsslvel alinhar vários argu
mentos favoráveis ou desfavoráveis a criação do Ministé
rio e "o mais desfavorável consistiriaem imaginar a catás-i

,
trofe que seria um mal Ministro de 'Economia para um;
determinado País". Acrescentou então que o Ministério
de Eco�omia não caberia no Governo Geisel desde que o

Presidente Geisel já definiu que sua linha de Governo é
caracterizada pelo trabalho' em equipe.

O Sr. Mário Henrique Simõnsen disse que a produção
industrial brasileira cresceu no primeiro semestre cerca

de 6% e o Produto Interno Bruto (PIB) aumentou 7%, no
mesmo período. Mencionou que esse cresclmentó foi ge
rado pela ampliaçãoda capacidade produnva e que nesse
período a demanda glol;>al da economia se manteve desa
_quecida, não contribuindo portanto de forma decisiva
para o crescimento da produção industrial. Mais adiante,
o Ministro disse que esse perfil de crescimento verificado
no primei ro semestre de 77, induzido pelo crescimento da
capacidade instalada enquanto que a demanda se man
tem desaquecida, será reproduzido até 1978.

Um economista lhe perguntou se esse tipo de cresci
mento hão engendaria urna inflação de custos, já que a

criação de capacidade osciosa elevaria os custos unitá-
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,Mineradores co�seguem
financiamento para suprir.
o baixo preço do carvão

Após a reunião-com as autoridades econômicas federais, os
mineradores catarinemes cqnsegujram um financiamento a longo
prazo, com baixos jurosvpara compensar as perdas resultantes

dos índices fixados para aumento do preço do carvão.

CRlCIoMA (Sucursal).
Um fmancíamento II longo
prazo com baixos juros fui a
única solução encontrada pe
los ministros da Fazenãa e das
Minas e Energias,' para conter
os prejuízos das empresas
carboníferas I .depois de reu

niões realizadas na Última
quinta=feirá.vem Brasília, Co
mo ficou decidido pelo presi
dente do Sindicato Nacional
dos Mineradores, Roberto de
Faria, as empresas carbonífe-

problema do Ministério da
Fazenda.

_A reunião transcorreu nor

malmente, tendo os problemas
apresentadas pela classe conse

guido boa receptividade por
parte das autoridades federais.

Segundo ,o diretor presidente
da Carbonífera São Marcos e

Criciúma, Diomício Freitas,
"os mineradores não ficaram
satisfeitos, pois esperavam um

novo aumento, mas mesmo

assim, também não estamos
revoltados porque consegui
mos um financiamento a longo
prazo, com juros baixos, Que
deverá resolver um pouco o

problema", acrescentando que
"em janeiro as autoridades
prometeram um aumento à
altura de 'nossas necessidades'.

Revelou ainda que os mine
radores ,irão se reunir no

próximo dia 15 de setembro,

em Crícíúma, a fim de trata
rem de assuntos gerais. "Va
mos continuar a lutar para ver
se atíngímos o aumento ade

quado em janeiro, ou mesmo

antes", acrescentou Diomício.
SITUAÇÃO

Uma cidade cuja economia
encontra-se praticamente ba
seada na extração do carvão,
tendo poucos atrativos
convencionais em matéria de
turismo, Criciúma poderá ter
todas as suas carboníferas
paralisadas, devido ao baixo
percentual de aumento que o

Governo decretou.
"O preço fixado de Cr$

219,00 por tonelada de carvão
não corresponde a realidade;
pois o preço de venda do,
carvão extraído' e pré-lavado
é quase inferior ao 'preço da
areia". Bsta foi a opinião do
diretor seccional do Sindicato

Nacional dos Mineradores. Fi
dêlís Barato, por ocasiãÓ da
reunião que o ministro das
Minas e Energias teve com as

cempanhías de mineração do
Sul <10 Estado, em maio do
ano passado.

Naquela oportunidade Fi
delis afumava "que há mais de
um ano só obtivemos um

aumento de 1,8% e, nas atuais

condições, as carboníferas não
podem atingir uma produção
racional e conveniente". l'

'Depois dessa reunião o

preço do carvaõ sofreu novos
reajustes, sendo que em janei
ro deste ano o Governo
concedia um aumento de 14%.

"Enquanto isso - disse Diomi
cio Freitas, em julho passado
- amão de obra foi reajustada
em 41%, setor que é responsá
vel em mais de 50% dos gastos
nas mineradoras".,

Prieto garante que o
governo não aumentará
os índices salariais

.Prieto; cálculos errados.'

túlio Vargas, com diferenças
irrelevantes.

RED:E�OCRATIZAÇÃO
Abordando temas políti

cos" disse Prieto que "a
"Carta aos Brasileiros" não
acrescentou nada de novo e

em alguns trechos, como

quando fala da falta de
legitimidade dos sindicatos,
errou..Quando lhe pediram
para falar sobre o termo
redemocratízação, Arnaldo
Prieto manifestou uma certa
irritação.
,- Eu não concordo com

a expressão redemocratiza
ção. Dá a idéia de que nós
tínhamos uma democracia e

não temos agora. Não aceito
esta -colocação. Acho que
estamos atrás do aperfeiçoa
mento das instituições. A
revolução foi feita e ela vem

.

buscando permanentemente
aperfeiçoar as instituições.
Esta é a· nossa principal
preocupação - afirmou o

ministro.
'

BID libera .. US$ 55 milhões
para as estradas do Sul

para operações especiais. Os
créditos serão entregues ao

Estado do Paraná, para
serem utilizados por seu

Departamento de Transpor
tes.

o empréstimo de 35
/

milhões será pago em um:

prazo de 20 anos a um:a taxa
de juros de 8% anual. O
outro crédito tem um prazo
igual e' sua taxa de juros é de
três por cento ao ano.

voes QUER:
progredir na vida
ganhar muito dinheiro
trabalhar com uma empr.esa sólida
aprender a vender imóveis.
VOCÊ TEM;

. '.

mais de 22 anos

curso secundário
facilidade de comunicação'
VOCÊ NAO TEM: r

EXP'ERIÊ·N'CIA
Não é empe�ilho para vocé vir conversar conosco
na Av. Rio Branco, 112
das 17 ,às 18..00 .

WASHINGTON O Banco
lnteramericano de Desen
volvimento (BID) anunciou
haver aprovado dois emprés
timos para o Brasil, no valor
total de 55 milhões de
dólares, que serão utilizados
para a co nstrução de estra
das no sul do país.

Segundo íaformação do
BID, 35 milhões de dólares
procedem' de seus recursos

inter-regionais de capital e

os outros 20 de um fundo

rios de pr.odução. O Ministro respondeu que, já que a

demanda esta desaqueéidâ, a lei da oferta e (lã procura
impossibilitará os empresários repassarem os aumentos

de.custo para os preços das mercadorias. Disse que.isso
'só seria possível teoricamente no caso de algumas indús
trias oligopolistas, mas, salvo _essa excessão, o aumento

do custo unitário de produção implicaria na compressão
dos lucros.

Após o almoço, jornalistas lhe perguntaram se o atual

perfil de crescimento levaria a compressão dos lucros

para os setores não oligopolizados e 'ao aumento dos

preços de bens produzidos pelos setores olipolizados. O
Ministro disse que na prática os setores oligopolizados
não poderão elevar seus preços para repassar aumebtos

nos custos de produção e que não se pode generalizar a
eventualidade de compressão das margens de lucros dos

demais setores. Disse que essa compressão da margem
de lucros ocorreria apenas para algumas indústrias que
aumentarem muito a capacidade de produção e em que
não houvesse aumento da demanda por seus produtos.
Também perguntado, disse que esse não seria o caso da

indústria de base, porque o aumento da sua capacidade
produtiva corresponderá a uma substituição de importa
ções.

-

O Ministro da Fazenda disse que a partir de junho a

inflação brasilei ra passou a ser controlada, depois de uma

defasagem de vários meses de medidas adotadas para se

obter este resultado. Disse que esse período de defasa

gem oonstitui "um verdadeiro pesadelo político" porque
é caracterizado pelo combate de causas sem se apresen
tar efeitos. Disse que durante esse período, de 'setembro,
de 76 a junho de 77, foi necessário "aguentar incom
preensões e evitar soluções exóticas, propostas por char
latões".

O Ministro disse que nos próximos meses será necessá
rio se conciliar o desejo de alimento dos investimentos

públ icos com a pol.ítica monetária de controle dainflação.
Disse que esses investimentos terão que ser contidos

dentro de uma disciplina globál a que as empresas públi-
cas continuarão submeti�as.

'

O ministro do Trabalho,
Arnaldo Prieto, disse ontem,

O Banco Nacional. do Norte (Banorte) inaugurará nesta. na cidade de Petrópolis
terça-feira uma míni-iagêncía em Florianôpolis, que terá por (RJ), ao abrir o IV Congres
objetivo ensinar às crianças o funcionamento de um sistema so Estadual de Administra
bancário. A promoção, destinada a todas as crianças de 10 a 14 dores de Pessoal, que "o
anos, .será efetuada no Colégio Catarinense, atêo próximo dia 26. governo federal não pensa

, Além de aprender a mecânica de funcionamento do sistema em aumentar os índices
bancário (depósitos, cheques; empréstimos) as crianças participantes salaríaís 'dos trabalhadores
receberão uma ciíifil11it oorn'UifómâçÕes- diversas sobre o setor

para compensar a perda do
bancário; desde li origem do dinheiro até as mais sofistificadas poder aquisitivo com altas
operações de câmbio dos dias atuais.
DESEMPENHO '

_

de preços baseadas em índi-
Atualmente o Banorteê o pr-melro banco comercial privado na ces mal calculados no passa-

'relação do lucro líquido pelo capital e reserva, apresentando o do". '

sistema financeiro Banorte um lucro líquido de Cr$ 365 milhões, no Segundo Arnaldo Prieto,
primeiro semestre' deste ano.. Além disso, o Banorte ocupa a posição O erro reconhecido no cálcu-

, de segundo colocado em volume de depósitos 'Por agência e é ainda 10 da inflação de 73 - na
o décimo oitavo banco comercial privado em volume de depósitos. época anunciada como de

Fundado há 3,5 anos, no Recife, o Banorte é hoje a empresa líder 15 por cento e reconhecida
do Sistema Financeiro Banorte, um conglomerado fmanceiro que agora pela' FúÍrdáçao 'Getu:"
inclui mais oito empresas, além do banco comercial. São elas: Banco
d� Investimento, Financeira, Crédito Imobiliário, Leasing, Distribui-

lio Vargas como 24 por
dora, Corretora, Seguros e Turísmo, Este Sistema Financeiro cento - não é motivo para
cresceu, em 1976, 40,05%, na forma de depósito à vista e a prazo, uma compensação aos traba
letras de câmbio, depósitos de poupança e vários tipos de fundos de .Ihadores nos futuros aumen

repasse, apresentando também uma significativa expansão das tos. Explicou que o índice
operações? comum crescimento dI:l 209% no período. utilizado pelo Ministério do

Trabalho é diferente do
anunciado

.

pela Fundação
Getúlio Vargas.

Tenho certeza que o

Ministério do Trabalho não
cometeu. o mesmo erro de
cálculo da Fundação Getú
lio Vargas. Em seu levanta
mento, a Fundação se con

centrou nos preços tabela
dos, esquecendo o item 'do
real valor, através do qual
estariam sendo vendidas as

mercadorias - declarou o

ministro.
.

Prieto disse ainda que o

Ministério do Trabalho reali
za um levantamento próprio
sobre o custo de vida, que
apresenta sempre os mesmos

resultados da Fundação Ge-

ras que haviam protestado o

baixa percentual dado ao

preço do carvão recentemente
se reuniram com o ministro
Shigeaki Ueki, das Minas e

Energia, general Osíel de Al

meida, presidente do Conselho
Nacional de Petróleo e Marcos
Amorim Neto, assessor de,
assuntos relacionados a este
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pETROBRAS ON 1,51 1,55 624.000 + 2,6
BRASIL PP C11 3,97 3,92 254·000 - 1,2 'PE'l'ROBRAS PP C18 2,65 2,69 3.113.000 + 1�8
BRASMOTOR OP C63 1,87 1,93 178.000 + 4,3 pIRELLI OP C42 1,65 1,67 i13.000 + 1,8
C.A.CIQUE PP 2,75 2,70 203.000 - 1�8 PTRELLI PP C42 1,-50 1,52 sa.ooo + 1,3
CASA ANGLO OP 019 2,90 2,90 50.000 + 1,7 REAL ON 0,85 0,85 51.0ÓO ..

CASA .1lfGLO 'PP C19 2,70 2,70 32.000 = REAL :ar 0,80 0,80 225·000 D

CESP PP C18 0,43 0,43 653.000 .. REAL PP 0,80. 0,80 20.000 -

CDlETAL PP 006 0,46 0,45 420.000 - 2,1 REAL C mv ali 1,08 i,08 13.000 ·

coss REAL PID 0,65 0,65 1.000 � REAL o INV PN 1,q6 1,03 123.000 - 2,8
COliS REAL PNE 0,55 0,55 11.000 = REAL C INV PP 1,10 1,H> 10.000 +10,0
coss REAL :arF 0,55 0,55 33.000 = REAL DE mv ON ' 0,83 0,83 24.000 ·

C01'1S RE.AL ON 0,55 0,55 26.000 = REAL DE INV PN 0,80 0,80 32.000 ..

COJfSUL PP:B C34 3.50 3,50 12.000 + 5,4 REAL PART PIU 0,55 0,55 5°.000 -

DOC sÀNTOs OP C06 1,07 1,08 179.000 + 1,8 REAL PART 'PN:B 0,55 .0,55 82.000 -

DURATEX PP C47 1,50 1,45 155�000 - 3,3 REAL PART OH 0,55 0,55 4·000
'

·

:i: GUIAS LTB OP C43 0,20 0,21 323.000 + 5,0 SADIA CONC PP C17 2,60 2,65 100.000 + 6,0
ELUJU OI' 1,60 1,,80 280.000 +12,5 SERVIXENG OP 0,96 0,96 620.000 - 1,0
ELUJU. pp 2,30 2,40 277�000 +,4,3 SHARP PP CÓ9 1,65 1,63 146.000 - 1,2
ERICSSON OI' c13 0,19 0;82 1.387.000 + 3,7, SllM UTIL OI' s/n 1,56 1,55 52.000 ..

EST ,5 PAULO ON 0,78 0,77 - 80.000 = S AçonORTE OP 020 0,83 0,82 38.000 - 3,5
EST s PAULO pp CIO 0,84 0,83 80.000 - 1,1 S AÇONORTE PP.! C20 0,86 0,85 200.000 ..

ESTRELJ. PP 076 2,82 3,00 326.000 + 6,3 S COEERRAZ OP 0,60 0,65 550.000 + 8,3
FAl! C RENAUX PP C13 0-,62 0,62 10.000 + i,6 S RIOGRAlI'D OP C24 1,00 1,00 10.000 ·

FERRO BRAS OI' 0,50 0,50 6.000 + 0,3 ,S RIOGRAND PN 0,90 0,90 2.000 /
FERRO BRAS PP 4,60 4,60 100.000 - 1,0 SOUZA CRUZ OP 2,67 2,68 '58.000 + 1,1
F N V PpA 3,00 3,111 65.000 + 3,3 TEX REliAm: PP C12 1,00 1,00 10.000 ..

FORD BRAS IL OP C04 0,57 o,?O 6.000 + 7,1 Ul'lIBANCO OH 0,73 0,73 114.000 - 1,3
FUND TUPI OP SUl! 0,85 0,85 75·000 = UNIBANCO :ar 0,64 0,,64 14·000 + 1,5
FUJiD TUPI, PP SUB 0,95 0,93 42.000 - 2,1 Ul'lIB.AIrCO pp C18 0,66 0,66 6.000 + 1,5
GUARARAPES OP C18 3,55 3,60 76.000 = VALE R DOCE PP 1,67 1,10 289.000 + 1,7
� FOlfSECA OP CIO 0.38 0.38 5·000 - VARIG PP 0.88 0.89 184.000 + 1.1

8anorte inaugura ter�a'
,

feira nesta Capital
•• A.

uma mInI-agencia

Werner entrega projeto_
para implantação de 20
Centros SOCIais em SC

Nesta reunião, Werner entrega o projeto ao serente do FAS.

O diretor regeonal do Sesi, Bernardo Wolfgang Werner, entregou
ontem ao gerente do Fundo de Apoio Social da Caixa Econômica
Federal, Juarez Nunes, um projeto que visa a obtenção de recursos

financeiros para a implantação de 20 centros sociais, em Santa'
Catarina. O objetivo do programa é melhorar e expandir a

,

capacidade 'de- afetídilfiérito 'da'; ilri:tida:de; alcançando por ordem

preferencial às cidades sujeitas a maior tensão social e também aos

municípios em que o número de empregados imponha instalações
adequadas.

Os centros sociais foram projetados em três módulos diversos"
com capacidade avaliada em 217 mil a endirnentos e participações e,

estão previstos para atenderem os municípios de Criciúma, 'Lauro
Muller, Imbituba, Tubarão, Florianópolis, Itajaí, Blumenau, Rio do

Sul, Porto União, Jaraguá do .Sul, São Bento do Sul, Rio Negrínho,
Lages, 'Curitibanos, Videira, Caçador, Joaçaba, Concórdia e

Chapecó.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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·Bêbado atropelou é

meatou 2 iovens no
enterro de Elvis

MEMPIDS, TENNES
SEE - Os parentes das
duas jovens de Luisiana,
que morreram ao ser atro

peladas por um automóvel

ontem, em frente' a man

são de Elvís Presley, disse
ram que as vítimas não

estavam particularmente
interessadas no cantor fale
cido.

Informaram que a cu

riosidade levou as duas

meninas-moças a se dirigi
rem a Memphis para assis

tir ao sepultamento de

Presley, Alice Hovarter e

Joanne Johnson, que con-

seguiram licença em seus

, empregos para assistir aos

funerais do ídolo do rock,
morreram na madrugada
de ontem diante da man

são Graceland, de Presley.
Um terceiro adolescente

atropelado', Tammy Baiter,
de 17 anos, permanece
internado em estado grave
num hospital local.

A polícia prendeu Trea
tise Wheeler, de 18 anos,

responsável pelo atropela
mento. Foi acusado de

, assassinato em segundo
grau e de guiar embria

gado.

ALUGA·SE

APARTAMENTOS
RUA: Antonieta de Barros nO 30 - Apto '07 - com 2·quartos,
sala, cozinha, quarto de banho, área de serviço. ótimo
lagar Cr$ 3.000,00 '(Três mil cruzeiros)
RUA: Felipe Schmidt, 27 - Ed, Dias Velho - com 3 quartos,
sala, cozinha em fórmica possuindo fogão, geladeira, com
armários embutidos, t'elefone, área de serviço, dependên- _

cia de empregada, totalmente acortinado e acarpetado,
.ern todos os quartos, armários embutidos. Cr$ 6.300,00
(Seis mil e trezentos cruzeiros)
RUA: João Pinto - Ed. Joana de Gusmão - Apto 204 - com 1

quarto, sala, cozinha, quarto de banho e totalmente acar

petado. Cr$ 4:000,00 (Quatro mil cruzeiros)
RUA: João Pinto - Ed. Joana de Gusmão - 703 - com 1

quarto, sala, cozinha, área de serviço, quarto de ·banho,
totalmente acarpetado. Cr$ 3.500,00 (Três mil e quinhen-
tos cruzeiros)

,

RUA:JQ.ãoPinto - Ed. Joana de Gusmão - com 1 quarto, sala,
cozinha, quarto de banho, totalmente acarpetado. Or$ .

4.000,00 (Quatro mil cruzeiros)
RUA: Pedro Silva - Ed. KOKEIROS - Apt� 304 - com 2

quartos, sala, 'cozinha, quarto de banho, dependência de

empregada, área de serviço. totalmente acarpetado e acor

tinado, totalmente mobiliado. Cr$ 5.300,00 (Cinco mil e

trezentos cruzei rós) ,

'

RUA:Dos Ilhéus Ed. Jorge Daux - Apto 402 - com 3 quartos,
sala, cozinha, quarto de banho, dependência de empre
gada, área de serviço, ga'ragem, - possuindo em 1 quarto,
armários embutidos. Cr$ 4.500,00 (Quatro mil e quinhen-
tos cruzei ros) .

'

ALUGA·SE

APARTAMENTOS
RUA: General Bittencourt nO 1 - Ed. Trabalhador Catari
nense - com 1 quarto, sala, cozinha, telefone, quarto de '

banho e totalmente acarpetado. Cr$ 3.800:00 (Três mil e
oitocentos cruzeiros)

,

ALUGA-SE

SALAS PI ESCRITÓRIOS
Ed. .Jaqueline - sala308 - com 44,00 m2 e inst. sanitário, c-s
2.000,00 (Dois mil cruzeiros.) .

Ed. Atlas - Rua: Tenente Si Ivei ra - sala com 52,00 m2 n� 1 04
com di reito a uma Garagem e totalmente acarpetada. Cr$
5.500,00 ( (Cinco mil e quinhentos cruzeiros.)
RUA: Felipe Schmidt.- Ed. Felipe Schmidt - Conjunto 1.lO2
e 1103 - com 100,00 m2 com duas inst, sanitárias e total
mente acarpetado. Cr$ 6.500,00 (Seis mi I e qui nhentos
cruzei ros.)
RUA: Deodoro - Galeria Dona Tereza - Salas Com 5.5,00 m2
cada uma com sobreloja e sub-solo - instalação sanitária.
Cr$ 6.500,00, (Seis mil e quinhentos cruzeiros.)
Ed. Dias Velho - Sala - 716 com 30,00 m2 e inst. Sanitária.

Cr$,2.000,00 (Dois mil cruzeiros.)

ALUGA·SE

CASAS
RUA: Otto Malino SINo ao lado do Grupo Escolar Wander
lei Junior, em Barreiros - São José - Com 3 quartos, sala
cozinha, varanda, quarto de banho, área de··serviço. Cr$
2.000,00 (Dois mil cruzeiros.)
RUA: Raul Machado nO ,66 - com 3 quartos, sala, cozinha,
quarto de banho, dependência de empregada, área de

serviço e garagem. Cr$ 4.500,00 (Quatro mil e quinhentos
cruzeiros.)

RUA: João Guimarães SINo perto do ponto final de ônibus.
Com 3 quartos, sala cozinha, quarto de banho, e uma área
de serviço. Cr$ 2.000,00 (Dois rní] cruzeiros.)

.

RUA: Geronimo José Dias n'O 152' - Saco dos Limões - Com
3 quartos - sala alugada, cozinha, quarto de banho, área de
serviço. Cr$ 3.500,00 (Três mil e quinhento� cruzeiros.)
,RUA: Des. Pedro Silva nO 1.140 Itaquaçu (Alvenana) - com 3

quartos, sala, cozinha, quarto de· banho, área de serviço e

garagem. Cr$ 5.000,00 (Cinco mi! cruzeiros.)
RUA: José de Araújo nO 3 - em Barreiros (Alvenaria) perto
do Posto Relógio, com 3 quartos, sala cozinha, 'quarto de
banho área de serviço, garagem pa ra dois veículos, sala de
jogos, telefone, pateo coberto ótimo local jardim de infân
cia. Cr$ 8.000,00 (Oito mil cruzeiros.)
RUA: Estrada Geral de Cacupé - Casa com 3 quartos, sala,
cozinha, quarto de banho, dependência de empregada.
Cr$ 2.000,00 (Dois mil. cruzei ros)

, ,

VENDE-SE

APARTAMENTOS
RUA: Abel Capela - Estreito - Apártamento com 2 quartos,
demais dependências. Entrada c-s 90.000,00 (Noventamil
cruzeiros.) assumir dívida no valor de Cr$ 1.220,80 men

sais. O sinal poderá ser parcelado. Imóvel e alugado por
Cr$ 1.900,00 (Mil e novecentos cruzeiros rnensais.) Ed.
Itamaraca Bloco EI Apto 12. .

.

Ed. Presidente - Apto 603 - com 3 quartos, sala cozinha,
quarto de banho social, dependência de empregada, área
de serviço e garagem. Cr$ 760.000,00 (Setecentos e ses-"
senta mil cruzeiros.) .

I .

'

Ed. Camarus na Av. Beira Mar Norte - com 3 quartos, sala,
cozinha, quarto de banho, áreade serviço, dependência de
empregada, çaraçern e jardim. Totalmente com sinteco.

. Cr$ 880.000,00 (Oitocentos e oitenta mi I cruzei r�s.)

Senhor proprietário? Confla·nos o .eu imóveí para
i«,)cllçao ou venda. Garantimos uma ótima admlnis.
tração. Po.suimos cliente. selecionados

.

Engenheiro confundiu

policiais mm ladrões,
e baleou dois.

.
RIO - Dois policiais foram baleados na madrugada de

anteontem, sendo que um deles em estado grave, durante

diligências realizadas por um grupo de agentes da Delegacia
de Polícia Interestadual (Polinter) no casarão número 4.158
da avenida Atlântica, esquina com a rua. Joaquim Nabuco,
em Copacabana.

.

O autor dos disparos foi o engenheiro aposentado da

rede ferroviária Federal, Humberto Muller, 77 anos,

solteiro, que utilizou-se de um revólver "Taurus", calibre
22. Identificado como sendo proprietário do referido

Imóvel, o ancião confessou na 13a. Delegacia Policial que
dera os tiros contra os agentes na suposição de que sua casa

estivesse sendo atacada por assaltantes. A exemplo do que
ilhe ocorrera em outras ocasiões.
No hospital Miguel Couto, para onde foram levados, os

policiais feridos foram identificados como sendo os

detetives Valdir Macello, de 41ranos, atingido na coxa
esquerda, e seu colega, Paulo Damasceno Júnior, que foi
ferido na mão direita.

Enquanto os dois policiais eram medicados, ao mesmo

tempo em que o autor dos disparos era dominado e levado

para a 13 DP, o delegado Hélio Vigio (também preparador
físico do Botafogo de Futebol e Regatas) explicou o

incidente.'
.

- Eu e meus comandados realizávamos diligências pela
zona sul, oportunidade em que, alertados pelo rádio, fomos'

, informados pelo delegado Simonetti, de plantão na 12 DP,
que um grupo de "depenadores" estavam investindo contra

alguns automóveis, estacionados' ao longo do calçadão da
avenida Atlântica, e os objetos roubados sendo levados para
o mencionado casarão. Batemos à sua: porta e fomos
recebidos à bala".

Corpo de bebê que

morreu no hospital
está desaparecido

Salvador - Uma '!riança'com apenas um mês de idade,
Zenílton Dias Lima, morreu e teve seu corpo desaparecido
na clínica de emergência infantil - localizada no bairro de
Nazaré, nesta capital - segundo denunciaram ontem' seus

pais, José Antonio Santos Lima. Estes, contudo, não

precisaram a data do ocorrido, talvez "há 15 dias", segundo
a mãe.

Ela explicou que seu filho nascido prematuro de oito
meses no hospital da Sagrada Família, teve que ficar
durante certo tempo internado, na 'própria maternidade.
Depois, . foi para casa, mas' começou a apresentar uma

"inchação" na barriga, razão pela qual o encaminhou até a

clínica de emergência infantil.
.

Segundo a mãe da criança, isto ocorreu no "início do
mês". Após, o internamento, ela visitou a criança apenas
duas vezes: na primeira, recebeu a informação de que a

criança passava' bem", e, na segunda, afirmaram-lhe que ela
havia morrido - sem contudo explicarem a causa,
forneceram ,atestado de óbito e disseram que fim foi dado
ao corpo.

José Antonio Souza Lima voltou, então a clínica, e lhe
informaram que o corpo da criança fora enviado para o

Instituto Médico Legal Nina Rodrigues onde nada
conseguiu apurar neste sentido. Ontem, a supervisora da

. clíníca, médica Lida Sales, não quis se pronunciar, pois'
"isto é 'assunto de diretoria". Ela. confirmou, porém, que a

criança esteve realmente ali internada.

�

�
TELESC

Ministério das Comunicações
telecomunicacoes de santa catarina s a

Subsidiári� d� Telebrás •

COMUNICADO
A Telesc comuni.ca aos usuários da

Grande Florianópolis compreendendo as

áreas adjacentes a:
'

\ Centro - Proximidades da Rodoviária
Rua Vidal Ramos
Av. Osmar Cunha

Coqueiros '_ Proximidades Boate Cape
linha

Estreito _ Proximidades da Rua José do

Vale Pereira
'"

São José _ Proximidades trevo BR-101

Estrada Geral de Picadas do Sul

Roçado e Proximidades

Adjacências do Posto Bandeirantes

Os serviços de remanejamento da rede,
que a Telesc vinha efetuando para um me

lhor atendimento a essas áreas, foram pa
ralizadas em virtude das recentes chuvas

. .

intensas que se abateram sobre o Estado,
interrompendo os serviços telefônicos
nessas áreas,

:A partir de hoje, esses serviços telefônicos
começaram a ser normalizados, estando
até o dia .21 do corrente, completamente
restabelecidos.'

"Liberdade para o

Filho de Sam", ped�
agência iurídica.

NOVA IORQUE .: O

prefeito de Nova Iorque,
Abraham Beame, reagiu ira
damente quando uma agên
cia privada, subsidiadapela
municipalidade e pelo Go
verno Federal, recomendou
que o acusado de seis
assassinatos, conhecido co
mo "filho de Sam", fosse

.

posto em liberdade sem

fiança, porque tinha um

trabalho estável, residência
permanente-e não possuía
antecedentes criminais.

Beame disse que as decla
rações da agência "desafiam
o bom senso" e afirmou que
recomendações semelhantes,
feitas por ocasião de casos

notórios, "poderiam permi
tir que perigosos delinquen
tes andassem pelas ruas com
pouca ou nenhuma fiança".

Beame ordenou imediata
mente uma investigação das
atividades da agência.
A agência, conhecida até

o dia 10. de agosto último
como "Serviços Pré-Proces
suais", recomenda a liberta
ção sem fiança ou então rião
faz qualquer recomendação.
É um órgão que avalia, na
cidade de Nova Iorque, o

"Status" da fiança imposta'
aos acusados e, depois de
entrevistá-los, faz recomen

'dações ao juiz encarregado '

do caso.
.

Na prática, os juízes da
cidade só ordenam a deten
ção sem fiança quando se

·trata de um acusado de
assassinato.

Numa entrevista coletiva,
Beame mostrou-se surpreen
dido com a recomendação
da agência no caso de David
Berkowitz, de 24 anos,
acusado de ataques a casais
e que durante pouco mais
de um ano deixou a cidade
atemorizada.

.

.

A agência re comendou a

libertação de Berkowitz
mesmo sabendo que ele é
acusado de ser "o assassino
do 44", disse' Beame, refe
rindo-se ao calibre da arma

com que foram cometidos
os crimes.

O prefeito Beame, que
está em campanha de reelei
ção, reiterou que "devemos .

procurar fechar as brechas
no sistema de justiça crimi-

nal".
RECOMENDAÇÃO AB

SURDA
O více.-prefeíto encarre

gado ,da Justiça Criminal,
Nicholas Scopeta foi quem
informou sobre a recomen

dação. Scopetta referiu-se a

ela qualificando-a de um

aparentemente absurdo, re

sultado de uma interpreta
ção mecânica ou literal por
parte da agência em relação
a seus critérios para reco

mendar a fiança.
.

Beame afirmou que a

recomendação da agência se

baseou em informações for
necidas pelo acusado, em

pregado dos Correios que
vivia em Younkers, subúrbio
ao norte da cidade.

Jeremy Travis, diretor da
agência, lembrou que a

recomendação se baseou em

"ínculos não examinados da
comunidade", já que Berko
witz pediu ao entrevistador
da agência que não . tivesse
contato com ínguém.

EnquaniOiSso, o jornal
"Daíly News" atribuía a

psquiatras que examinam
Berkowitz terem dito que
existem "sérias dúvidas de
que o acusado seja declara
do mentalmente competen
te para ser submetido a

julgamento. O jornal cita
ainda fontes ligadas a inves
tigação psiquiátrica do sus

peito, que garantem que
ainda não foram descober-
tos tumores nem lesões

, cerebrais em Berkowítz.
"Atualmente, não esta

mos inclinados a supor que
Berkowitz esteja lúcido",.
disse lima fonte citada pelo
,matutino. "Não parece sa

ber o que acontece a sua

volta a todo instante. Tem
momentos racionais, mas

não parece capáz de mantê-
--los"'.

I •

Enquanto isso, o médico
que assiste Robert Violante,
uma das vítimas do "filho
de Sam", informava que o

olho direito do paciente
estava reagindo melhor do
que o esperado. Violante
teve o olho esquerdo atra
vessado por uma bala, que
atingiu também o olho direi
to.

NOTA DE AGRADECIMENTO

.'

,

Mário Braga Xavier, Mariuza Gomes Xavier, Márcio, Már
cia, Marli e Mirian Xavier, Pai" Mãe e irmãos do SEMPRE
lembrado MAXWEL XAVIER, falecido tragicamente no dia
06 de agosto na Lagoa da Conceição, formulam agradeci
mento a todos quantos emprestaram seu conforto e cola

boração à família enlutada.

E� CADA UM _DE NÓS ESTÁ A GRATIDÃO. EM DEUS
ESTA A.- SALVAÇAO.

'.

INDUSTRIAS DE MADEIRAS NACIONAIS S.A.
CGC/MF 83.879.171/0001 ·60

ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA
.'

Aos trinta dias do més de abril de um mil novecentos e

setenta e sete, reuniram-se em assembléia geral ordinária,
às 14,00 horas em sua sede social, os acionistas da Indús
trias de Madei r�s Nacionais SIA., atendendo convocação
feita por interméd ia do 'Diário Oficial" do Estado de Santa
Catarina, em seus números 10.711, 10.712 e 10.713 de 12,
13 e 14 do corrente mês, respectivamente. Assumiu a pre

sidênc.ia o Sr. José Elias, que convidou a mim, Luiz Flávio
de Azevedo, para secretário. composta a mesa, abriu a

sessáo e mandou o Sr. Presidente qu.e se verificasse o livro
de presença, sendo constatado o comparecimento de
todos os acionistas que representam a totalidade do capi
tal social. Em seguida o 'Sr. Presidente lembrou aos. Srs.
Acionistas a finalidade dessa Assembléia e mandou que
eu, secretário, lesse o Edital de Convocaçáo, o que fiz em
voz alta e que e do seguinte teor: Indústrias de Madeiras
Nacionais SIA. CGCIMF 83.879.171/0001-60 - Assembléia'
Geral Ordinária - Convidamos os senhores acionistas
desta sociedade para se reunirem em Assembléia Geral
Ordinária a realizar-se no dia 30 de abril de 1977, às09:00
(nove) horas, na sede social, a Éstrada Geral da Lagoa,

.

SC-93, Avenida"A", Loteamento Parque São Jorge, Itaco
rabi, nesta Capital, para delibérarem sobre à seguinte:
ORDEM DO DIA -1°-Apreciação, discussão e aprovação do
Relatório _da Diretoria; Balanço Geral, ,demonstrativo da
conta "Lucros e Perdas" e parecer do Conselho Fiscal,
.relativos ao exercrcio findo em 31 de dezembro de ;976'
2°-Outros assuntos de interesse social. AVISO - Comuni�
carnes aos senhores Acionistas que se encontram a sua

-

disposiçáo, na sede social, os documentos a que se refere
o artigo 133° da Lei n.o 6.404 de'15.12.76. Florianópolis, 2'3
de março de 1977. (Ass.) José Elias - Diretor Presidente.'
Passando ao primeiro item da ordem do dia, o Sr. Presi
dente congratulou-se pela presençaunànime de todos os

Acionistas e logo em seguida apresentou a Assembléia o

Balanço Geral, corta de Lucros e Perdas, Parecer do Con
selho Fiscal e Rekatorlo da Diretoria, r.eferentes ao exercí-
cio de 1976, .que após exami nados e discutidos, foram
aprovados por unanimidade. Ato continuo o Sr. Presidente
comunicou a Assembléia que, por um lapso, não constou
do' edital de convocaçáo, a eleição do Conselho Fiscal e
Suplentes, e que se poderia fazer a eleição, em virtude do
total comparecimento dos Acionistas, com o que todos
concordaram. Após procedida a votação constatou-se a

reeleição ·do conselho fiscal e suplentes para o exercício
de 1977, permanecendo assim: Efetivos: Dr. Antonio
Adolfo Lisbôa, Dr. José VLeira Outra e Dr. Ádir Antoniolli;
Suplentes: Joaquim Alves Netto, Osrnan Rosa, Orion Luiz
Ramos, todos brasileiros, casados, sendo os dois últimos
solteiros e residentes nesta capitalt>to continuo o Sr. Pre
sidente passou ao segundo item da ordem do dia, ocasião
em que foram tratados alguns assuntos de interesse da
sociedade. Em seguida o Sr. Presidente tornou livre o uso

da palavra, e como ninguém dela quisesse fazer uso, en
cerrou a sessão, e mandou que eu Luiz Flávio de Azevedo,
lavrasse a presente ata que depois de lida e aprovada, vai
por todos assinada. Ass. José Elias, Wilson Elias, Wilmar
José Elias, Oswaldo Pedro Nunes, José Vleira Dutra, Claret
Olimpio Beduschi, Nagib Salun Elias e Luiz Flávio de Aze
vedo.

Florianópolis, 30 de abril de 1977
-, Luiz Flávio de Azevedo

Secretário _

()

----Resumo---
A,cidente ferroviário
mata seis e fere doze

no norte da Argentina
�eis pessoas l}lorreram cerca de 12 ficaram feridas em

consequência da colisão de um trem com um ônibus.
O acidente ocorreu nas imediações da cidade de

Rosário, 300 quilômetros ao norte de Buenos Aires. A
polícia informou que o vigilante da cancela foi detido,
�po�tado como responsável pela dessincronização de
sinais, Todas as vítimas viajavam no ônibus e se dirigiam
para seus locai� de trabalho, em Rosário. O trem seguia
para Buenos Aires, procedente de Córdoba. As primeiras
três vítimas íden tificadas são jovens entre 15 e 17 anos.

CASO KAPPLER _

Policiais italianos examinaram ontem os alimentos e o

_vinho entregues aos guardas do criminoso de guerra'
nazista Herbert Kappler, a fim de determinar se Annelíse

Kappler utilizou drogas na comida ou na bebida para
conseguir a fuga de seu marido.
Entretanto, uma delegação de mulheres, ex-integran

tes da resistência italiana contra a invasão alemã
("Partisans"), e familiares dos 335 civis assassinados por
Kappler em 1944 apresentaram um protesto ante o

embaixador da Alemanha Ocidental na Itália, Meyer
Lindenberg, criticando a negativa do governo de Bonn
em devolver Kappler .:'; à Itália, para que continue

cumprindo sua pena de prisão perpétua. .

"A delegação exige que não seja concedida qualquer
proteção .adícíonal ao criminoso de guerra, símbolo da

pior opressão sofrida durante a ocupação nazista de
Roma, para demonstrar assim que a Alemanha de hoje é
diferente da de ontem' , afirmou o grupó ao embaixador.
As

.

mulheres, também mandaram um telegrama ao

primeiro ministro Giulio Andreóttí, pedindo-lhe que:
pressione o governo germano-ocidental para retificar a

ofensa provocada à Itália pela fuga de Kappler.· .

'SEQUESTRO
O primeiro ministro da Suécia, Thorbjorn Falldin,

enviou ao presidente argentino, general Jorge Videla, um
telegrama para pedir "rápidas e enérgicas medidas" no

sentido de localizar uma jovem sueco-argentina desapare
cida em Buenos Aires no mês, de janeiro último.

A jovem, Dagmar Hagelin, foi sequestrada por
desconhecidos em uma rua da capital Argentina, seu

paradeiro continua sendo um mistério. Falldin mandou a

mensagem ao presidente da Argentina.em resposta a um'

telegrama recebido desse país, em que Videla dizia estar

"seguro" de que Dagmar seria encontrada.
A Suécia já exerceu pressão por diferentes caminhos,

desde janeiro último, sobre o governo militar argentino
para conseguir o esclarecimento do caso.

INUNDAÇOES
.

Informou-se oficialmente, emNova Delhi, que a cifra
de mortes causadas pelas inundações oriundas das

monções que atingem atualmente a Indía chevaga ontem
a 312.

Um porta-voz do ministério da agricultura informou
que várias centenas de cabeças de gado foram perdidas
por causa das cheias que começaram há seis semanas.

Milhares de pessoas perderam suas Casas e todos os 'seus

pertences.
Acrescentou que a situação 'está melhorando no norte

do país, a zona mais afetada pelas monções desta
temporada. As. águas 'começaram a b�ar., .

.Informou-se ainda que a .situação está pior no estado
de Assam. Unidades militares. prosseguem em seus

esforços para evacuar famílias cujas casas foram ilhadas

pelas águas do rio Brahamaputra.
TERREMOTO
Informou-se que um forte terremoto foi registrado

ontem no oceano Indico, entre a Austrália e a Indonésia.
O sismo obrigou centenas de trabalhadores a abandona
rem os edifícios mais altos do .ocidente autraliano, a
cerca de 1600 quilômetros do epicentro, mas não houve
informações iniciais sobre vítimas.

.
.

As estações de registro sismológico informaram que o

terremoto alcançpu entre 7 e 8,9 na escala Richter, o que
o converte no mais violento sismo da zona numa década
e num dos mais fortes jamais registrados.

O departamento indonésio de meteorologia disse que
o terremoto aconteu a 01h11m (hora de Jacarta) e que
os tremores subsequentes duraram mais de uma hora.

O epicentro foi localizado a cerca de ·1500
quilômetros ao sudoeste de Jacarta.

Não se informou em princípio sobre danos da
Indonésia ou nas. ilhas próximas ao epicentro. Também
não havia indicações, sobre a provável ocorrência de um

maremoto.
A área terrestre mais próxima do epicentro foi a ilha

Indon�ia de Sumba, a. cerca de 320 quilômetros,
aproximadamente 25.000 pessoas vivem na ilha agrícola,
famosa por seus cavalos.

Os cálculos sobre a intensidade do sismo variaram:
observatório do centro internacional de informação
Tsunami, em Honolulu, 7,7 na escala Richter, Instituto
Sismológico de Upsala, Suécia, 8,3 na Richter, e o

Instituto de Meteorologia de Viena 8, 9, na escala
Richter também, o que representa o mais alto registro da
história.

USATI· S.�. - REFINADORA CATARi.
NENSE

C.G.C.M.F./86 151 586/0001-00

. AVISO
Encontram-se à disposição dos Senhores Acionistas,

na sede social, à Rua Vãlério Gomes, 243, em São João

Batista, Santa Catarina, os documentos a que alude o Art.
133 da Lei nO 6.404, de 15 dedezembro de 1976, referen1es
ao exercício social encerrado em 31.05.77:

São João Batista, 08 de agosto de 1977

.A DIRETORIA'

I

"AEROCLUBE DE SANTACATARINA"

EDITAL ,DE CONVOCAÇÃO_ �

o presidente do Aeroclu be de Santa Catarina convoca
se,us,associados para Assembléia Geral Extrao.rdinária a

realizar-se dia 25 do corrente mês, no Aerodromo Nereu
Ramos à AvenidaPresidente Kennedy, em Campinas - São

José, às 19:00 horas em primeira convocação � às 20:00
horas em segun.da convocação para tratar a seguinte'
ordem do dia:'

- Ratificação de deliberação da Assembléia Geral Ex
traordinária realizada em 16 de agosto de 1977;

- Assuntos Gerais

Florianópolis, 17/ago/77

JOSÉ, JOÃO HARGER

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Esporte -7

Decisão do jogo

o motivado
. São Cristovão joga

'. '

contra o Madureira

Vasco e Bangú
I será n� segunda-feira

Muitos iogos
equilibrados
nesta rodada_

Rio - o Presidente da Federação Carioca de Futebol,
Otávio Pinto Guimarães, adiou para segunda-feira a decisão
sobre o jogo Vasco x Bangu, realizado domingo último, em
Bangu, e' interrompido pelo juiz quando faltavam pouco
mais de cinco minutos para seu encerramento.

.
I .

Segundo o presidente da Federação, ele enviou ontem à
tarde um despacho para Ó diretor geral do departamento
técnico da federação, general Erar Vasconcelos, pedindo seu

parecer sobre o problema. Depois do parecer, que será

entregue na segunda-feira, Otávio divulgará a decisão,
"

- Encaminhei o assunto a consideração a quem de

direito, o diretor-geral do departamento técnico da

federação, para que ele de seu parecer - disse .Otávio Pinto
Guimarães. O general ficou de me entregar' tudo nas

primeir� horas da tarde de segunda-feira. Aí então falo
sobre a decisão - acrescentou.

o. presidente do Vasco, Agatirno da Silva Gomes, disse
que a posição do clube ainda é de expectativa e vigilância
sobre o desenvolvimento do processo. Para o presidente do

Vasco, a atitude do Tribunal - devolvendo ao presidente da

federação a decisão - era a mais certa e deveria ter sido
adotada desde o princípio, pois cabe ao presidente da

federação decidir sobre a realização de novo jogo ou não.

- O Vasco continua aguardando vigilante o desenvolvi
mento dos fatos, seguro dos seus direitos e convicto de que
novo jogo terá de ser realizado. Entretanto, se outra decisão
foi adotada, o Vasco respeitará, afirmou Agatirno Gomes.

o treinador Neri, do Guarani, 'na costumeira preleção aos seus jogadores,
.

Os. jogos da sétima rodada embora com um bom plantel, equipe, foi expulso no último
do Campeonato de Futebol não está rendendo o esperado. domingo.
Amador Apesc neste domingo O Palmeiras do ROçado e o Um outro clássico do bairro
são praticamente equilibrados. F1amengo de Capoeiras, que Saco dos Limões: Caerense e

Em Biguaçu, o líder da chave fazem o 'primeiro jogo da Fernando Raulino. Nenhum
verde, o B�C, tem um jogo às tarde, tecnicamen te são iguais. dos dois times cumpre boa
10 horas aparen temente fácil, Éum jogo de-difícil prognóstico, atuação neste campeonato,
Vai enfrentar o Beiramar, que podendo inclusive surgir um classificados nas últimas colo-
não faz boa campanha, estan- empate. O América, penúltimo cações. É uma partida sem Rio - Depois de ratificar as boas atuações nesta segunda
dó. coiocado em último lugar; colocado em sua chave, faz motivação para o público e, fase do campeonato carioca ao empatar com o Fluminense,enquanto o líder da chave uma campanha deficienté, a- pela situação

.

na tabela,
azul, o Ajax não vai encontrar tua contra a Eletrosul, que da ambos já devem estar pensan- num jogo em que sua equipe esteve para vencer, o São

. a mesma facilidade.' Joga con- mesma forma não vem' se do no torneio de perdedores. Cristóvão enfrentará o Madureira, hoje, em Figueira de
tra o Guarani, também às 10 apresentando bem, mas está Um outro clássico importante Melo, num jogo em que a vitória o deixará com 11 pontos
horas, em Palhoça, que está melhor colocado na chave, da nossa várzea, mas principal- ganhos. . .com seis pontos ganhos, três a' com quatro pontos ganhos, mente do Estreito, será entre o .

I
menos em relação ao seu contra três do adversário. Juven tude e o Balneário. O Apesar _

de bem superior ao adversário, a equipe do São
.adversário. Em Palhoça serão disputa- primeiro se apresenta melhor Cristóvão terá de 'mostrar a mesma aplicação dos jogos

Os ,demais jogos são equili- dos melhores jogos entre Ajax neste campeonato e tem ainda anteriores, pois trata-se de um clássico dos pequenos e o
brados. Em Biguaçu, a rodada e Guarani, este cumprindo contra si o problema de quatro time do Madureira, que ainda não conseguiu nenhuma
inicia com Agronômica e F1u- uma 'atução apenas regular, titulares suspensos. Mesmo as-

vitória, tentara.mostrar, qúe não é tão ruim assim. E, umminense. o time da Prainha, mas com todas as condições de sim o Juventude ainda é o'
einbora tenha decaído de se tomar um adversário difícil. favorito.

., bom resultado hoje servirá para' provar isso.
produção nos últimos jogos, PolÍcia Militar e Mangueira é ,RETIFICAÇÃO Os times: São Cristóvão - Jair, Júlio, Vanderlei,
está ainda melhor do que o seu um outro jogo bastante equili- O atleta Zulrnar Botelho, , Rodrigues e Washington; Nelio, Almir e Volmar; Serginho,
adversário, embora o Agronõ- brado. Porem, técnica e indivi- do Ajax, tem apenas dois Dico e Geraldo. M'adur'eira _! flson, Paulinho, Mário,
mica, na condição de equipe dualmen te o Mangueira é me- cartões amarelos e não três

d C Vtradicional da nossa várzea, lhor, enquanto a Polícia Mili- como foi divulgado, tendo, Roberto e Jorginho; Sérgio, E ésio e arlinhos; almir,
atravessando uma fase mim, tar se equivale pela garra, pelo' desta forma, condição para Lenilson e Valber.
po de se. recuperar a qualquer futebol força. Este-deverá ser jogar amanhã. A' mesma coisa O outro jogo do dia 'será entre Bangu e Olaria, às
momento. O BAC tem condi- um bom jogo. O time do' acontece, com os jogadores 15h15rri, em Moça Bonita. Os times: Bangu «Luís Alberto,
ções de faturar até três pontos, bairro Agronômica estará des- Gilson Pereira, Maur ício Wi� Ademir, Serjão, Marco Antonio. e Afonso; Ernesto.. Jorge

,. em .cirna do- Beíramar,' mas, falcado em seu meio campo, thorn e Valter Osmar-da �il�" 'NÜn,'""es é Eráfdô-,'êiáud1o,�Jálme'Bra'gallç-à e Hamílton. 01�ariá-conforme opinião do presiden- considerando que Raul.. um do Guarani, todos com, um,

te Luizão, o time de Biguaçu dos melhores j<?gadore�, da. cartão amarelo somente. - Ronaldo, Baiano, Carlos Alberto, Mamo/ e Jorge; Celso,
___________.....

\ Lula e Cavalcanti; Roberto LopesxAuré e Clésio.

.

z- BESC
� Banco do Estado de Santa Catarina S.A:

AVISO DE LICITAÇÃO N0 03/77

(MÓVEIS)
o Banco do Estado de Santa Catarina SA - BESC -, torna público que receberá propostas

ladradas, de interessados na aquisição dos seguintes imóveis:
1- FLORlANÚPOLIS

1.1. Metade ideal de um imóvel constituído de uma casa e terreno, localizado à Rua Hermann

Blumenau, nO 23, e/área superficial de 146,28 m2.
'

2-LAGES
2.1. Terreno rural c/40.334 m2 - Serra dos Pessegueiros

3· URUSSANGA '

3.1. Terreno rural c/30.DOO m2 - Localidade de Belvedere
4- TREZE DE MAIO

4.1, Terreno rural c/30.DOO m2 - Localidade Linha Fausto Junior.
5- MASSARANDUBA'

5.1. Terreno rural c/42,400 m2 - Localidade de Guaramirim
6-TUBARÁO '

,

13.1 Lotes nOs 82187/88/89· Aua.Ferreira Lima c/Àua Projetada o/áreas de 396,50m2.
6,2 Terreno c/área de 12.196,80 m2 em Aio do Pouso

7- CRlCIÚMA I

7.1. Loja nO 11, c/68,70 m2, Aua Marcos Aovaris, Ed. Aocha (Comasa)
7.2. Loja n'o 12, c/68,85 m2, Aua Marcos Aovaris, EdL Aocha (Comasa)

8- VIDEIRA \

ê.L'Terreno rural c/área de 225,000 m2 l.inha-Pauüna, Distrito de Bom Sucesso
8.2 Terreno c/área de 302.500 m2, c/bentettonas, casa e paiol e ouiras benfeitorias, localizado em

Bom Sucesso
.

8.3. Terreno rural o/área de·369,l36 m2 e benfeitorias
9- LONTRAS

-

9.1. Área deterrac/899.134,63 m2, pertencente aumaárea maior e '

.339.061,10 m2,Iocalizada na

Serra do Baú,
10- TIMBÚ

, 10.1 Lote urbano c/2.0SO,OO m2, localizado à Aua Aristiliano Hamos. lado par:
11-IBlU.RÉ

MINISTERIO DA MARINHA
COMANDO DO 50 DISTRITO NAVA�

FORNECIMENTO DE GÊNEROS

ü Comando do 50 Distrito Naval, através o EDITAL n?

026/1977, faz saber que às 14:00 horas do dia 26 de agosto.
de 1977 estara rocabendopropostaspara fornecimento de

gêneros atirnentrcios à Unidades Subordinadas ao 5°,DN
na area de Florianopolis, d uranteos meses de SETEMBRO
OUTUBRO d.e 1977. Maiores íntorrnacoesria Divisao de

Intendência do Comando do 5° DN, à Rua Nunes Machado

S/N, no horario de O?OO às 1630 horas.

USATI SA - RÉFINADORA CATARINEN9E
C.G.C.M.F. 86 151 586/0001-00

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 11.1. Área de terra c/22,50 ha e benfeitorias
12- ÁGUA DOCE

12.1 .área de terra c/2DO.475 m2

13- SIDERÚPOLlS
13.1. Área de terra com 30.DOO rri2

14- BIGUAÇU
14.1. Área de terra' c/972 m2 - Jardim Marco Antonio

15- IMARUt
15.1. Área de terra c/173.030 m2, Sertãozinho da Fazenda
.15.2. Árpa de terra c/53.240 m2 Aio D'Una

O Edital se encontra à disposiçáo na Praça PereiraOuveira nO lO, aos cuidados da BESC S/A
COAAETOAA DE SEGUAOS E ADMINISTAADORA DE BENS - BESCOA, CAECI nO 24.
Prazo para apresentação: ate as 18.DO horas do dia 31 de agosto de 19n

, ,

ANÚNCIO DE 1 a CONVOCAÇÃO
A Diretoria da USATI SoA.

REFINADORA CATARINENSE, por

seus Diretores .abaixo assinados. convida os senhores

'acionistas, para comparecerem-à Assembléia Geral Ordi

nária a realizar-se no dia 28 de setembro de 1977, às 15:00

horas. na sua sede social, à Rua Val'ério Gomes, 243, na

cidade de São João Batista, neste Estado, com a seguinte
ORDEM,DO DIA.

1, Exame: discussão e aprovação do Balanço Geral: de

monstraçáo da conta Lucros e Perdas e demais documen

tos do exercício social encerrado em 31.05,77.

2. Outros assuntos de interesse social.

Sáo Joáo Batista, 17 de 'aqosto de 1977 ..

PAULO BASTOS GOMES
, Diretor Técnico

" JOÃO RAMOS JÚNIOR
Diretor. Superin'tenden�e

LUIZ CARLOS SANTIAGO
Diretor Financeiro

.,

Florianópolis (SC), 18 de agosto de 1977

A DIRETO-RIA

Grêmio' ioga. desfalcado
h10ie contra' o Gaúcho

Porto Alegre - Ainda sem

contar com Ancheta, que cum

pre seu segundo jogo de suspen
são, o Grêmio também não terá
Eurico e lura na sua estréia pelo
último turno do campeonato
gaúcho, as 15h3Om de hoje,
contra o NovoHamburgo, no

estádio Olímpico.
Eurico e lura sofreram contu

-sões no jogo da última quarta
feira contra o. Brasil, quando o

Grêmio sagrou-se campeão do,
primeiro turno da fase final O
caso do atacante é mais sério
porque ele tem uma operação.
Eurico, com problemas muscula
res, ainda fará um teste antes do
jogo.

'

O juiz da partida será sortea-
119, entre José Cavalheiro de

.
Morais e Nazarino Pinzon. Os
times: Grêmio -. Corbo, Eurico
(Vilson), Cassia, Oberdan e

LadiIiho; Vitor Hugo, Tadeu e

Leandro; Tarciso, André (Alcin
do) e Eder.

A presença de André também
não eStá confirmada porque ele
está fortemente gripado e dificil
mente será liberado pelo depar
tamento - médico para jogar.
Alcindo é o seu substituto

imediato, Para ó lugar de Jura, o
treinador Telê Santana já esca

lou o juvenil Jorge Leandro ..

Alberto Guimarães se destaca
nos Jogos Universitários M,undiais

I .,

Sofia - O brasileud Alberto .

ram para as semifinais dos 100 nas duas finais: á'corrida de 10
Guimarães e os cubanos Alberto metros planos. O primeiro ga- mil metros fui ganha pelo
Juantorena, Silvio Leonard e MOU sua série com o tempo de soviético Leonid Moisseev (29
,Osvaloo Lara foram ontem os 10 segundos e 33 décimos, e o minutos e 12 segundos), seguido
melhores atletas .Iatino-america- outro, com' I O segundos e 38 do italiano Franco Fava (sete
nos da rodada dos jogos univer- décimos ficou em segundo lugar décimos de segul\dos a mais) e

sitários mundiais. na série vencida pelo alemão do romeno llie F10IQiu (um
Na competição de atletismo, oriental Lutz Jaenicke (menos segundo e quatro décimos a'

o brasileiro passou as semífinais um décimo).' mais), e, no lançamento de peso,
dos 800 metros planos, com o No torneio feminino de tênis o búlgaro Valtcho ganhou a

tempo de 1 minuto, 48 segun- se destacou a mexicana Jeannina medalha de ouro - com 19,55 m

dos e 6 décimos, superado Balbiers, que venceu na primeira -, vindo segundo lugar o seu

apenas pelo cubano Juantorena, rodada a egípcia Noda Balegh, compatriota Nikola ChIistov
que registrou dois décimos a por6xO e 7x6. (19,41) e, em terceiro o alemão
menos. Na jornada de ontem no oriental Wolfgang Waenemunde

Leonard e Lara se classifica- estádio Levki se definiram ape- (18,94).'
1_

,I
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CURSO DE
....................!N'I!__ .&-�-O E COMBATE
])E INctNoros

DIA:S 22 A 25.8.11

�Corpode��'clo�
I . Cia.Hcmsen Industricil,C'elesc e Gran Metcl

Publicidade .

Lócal c:te inscricões:Ministério eloTro.bCllho .

, "

Ecüfu:io IPASE· 42 cmc:lar

••<� MAIS VALE PRE�NIR 00 QUE REMEDIAR!)•.

PROGRAMAÇ�()
F,M GUARUJA

PARA GRAVAR
SÁBADO
20.08.77

NOVAMENTE ÉLVIS
I

HEI'JUOE.
PUT YOUR HANO IN THE HAND,

FAME ANO FORTUNE,
t GOTTA KNOW.
MY OESERT SERENAOE,
GO -EAST-YOUNG MAN,
GOOO ROCKIN TONIGHT.
I OONT CA,.RE IF THE SIJN OONT SHINE,
ALOHA DE,
NO MORE, \'

TONIGHT'S ALL RIGHT FOR LaVE,
WHAT'S SHE REALLY LlKE.
BECAUSE OF LaVE,
THANSKS TO THE ROLLING SEA.
I1'S A WONDERFUL WORLO,_
BIG LOV,E BIG HEARTACHE ..
RELA)(.
TAKE ME TO THE FAIA.
CROSS MY HEART ANO HOPE TO OIE/,
THE MEANEST GIRL IN TOWN.

I

BOSSA NOVA BABY.
YOU CANT SAY NO IN ACAPULCO.
JUST A LlTILE BIT.
SWEET ANGELlNE,

\

FM GUARUJÁ-das 8 'às 24 horas.

APISC. A .Cadernela de quem vence sempre.
,

, >

/-
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"Vocês alcançaram o que queriam", com esta

afirmação'o presidente do Figueirense, Newton

Szpoqanlcz, transferiu para os meios de comunica

ção a responsabilidade pela ridícula campanha de

senvolvida pelo clube este ano. Ontem, os dirigen
tes estavam ariscos, depois da desastrosa derrota

para o Marcílio Dias que selou definitivamente a

sorte do time,
O vice de futebol, Luis Carlos Bezerra, sempre

solicito caril os re'pórteres, preferiu não atender a

imprensa, mandando, dizer que .estaria ocupado
durante todo o dia, numa reunião, escapando, desta .

. - ., çaram o que queriam" .

forma, da obngaçao de prestar esclarecimentos a ,',
.

,

sofrida torcida do Figueirense.' ,IZ provavel que esta semana volte a circular o

Szpoganicz, que conseguiu, fugir de uma entre- abai.xq-assinad� �u� por três ou quatro' ve�es
vista telefônica, pessoalmente não pôde se escon- pediu a destltulçao. de .

Newton Szpoganlcz
der do repórter. Mas, fez-se breve. Não quis divulgar este ano. Um co�se�helro dl.sse o.ntem �ue, no seu

as medidasque serão tomadas e nem revelar a atual entender, a demissão da diretoria sena a melhor

situação financeira do clube. Segundo ele, estes solução para os problemas do clube.

,assuntos são segredos entre a diretoria e os asso- PAGAR OS ATRASADOS

ciados, ficando os torcedores, que embasam e justi- O presidente do Conselho Deliberativo, Fernando
ficam a existência dó clube, excluídos de qualquer .Viegas, assegurou ontem que se for chamado para

consideração.
I auxiliar o setor administrativo do clube estará a in-

.

Os erros dos dirigentes, que, sequndo o presi- teira disposição. E em seguida externou sua opi
dente do Conselho, Fernando Viegas, devem ser nião. "O negócio agora é pagar os atrasados para os

assumidos, estão sendo varridos para baixo de ta- jogadores e começar os treinos para o Nacional".

pete: Uma honesta prestação de contas seria ben- Viegas disse que os dirigentes devem assumir a

vinda pelos torcedores, que já estão bastante in- derrota. "Este ano foi ruim, deu tudo errado. O

quietos com a atitude dós que imitam o avestruz. Mauro, centroavante do Paysandú, que está na re-

O presidente Szpoganicz disse, ontem à tarde, pescagem, fez mais gols que todo o time do Figuei
que haverá uma reunião. "hoje ou amanhá" para rense junto. É inconcebível um ataque que não; faz
estudar "os problemas do clube". Ern seguida, fri- gols".
sou: "mais não posso dizer pois tenho que ouvir Para o presidente do Conselho, uma renovação
algumas opiniões para ver o que vamos fazer até o agora é impossível por causa da melhor de três que
final do ano". :leve ser disputàda com o mesmo elenco que termi-

Perguntado sobre qual era a sua opinião sobrea nou o campeonato estadual. Mas lembrou. "Um

situação finaficelra do FigUeirense, Szpoganicz as- centroavante que não faz gols tem que ir para a

severou. "Isto é problema do clube. Vocês já alcan- reserva. E a renovação fica para o ano que vem".

INTaloR
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Contra' a Chape-
coense, nos 45 minutos

finais, substituindo a

Marcos, Chico Botelho

fez a sua estréia. Sua

atuação foi acima do ra

zoável, tranquilizando
ráo só a torcida como o

próprio treinar+or Emil
son Pessanha. Por isso,
ontem à tarde, na rea

presentação dos joga
dores, o treinador não

p�nsou duas veies
quando recebeu a notí
cia do acadêmico Libó
rio Soncine de que Mar

cos estava vetado para o

jogo de amanhã contra

o' Carlos Renaux em

Brusque: Marcos não

pode? - Então entra, o
Chico Botelho, não tem
nenhum problema. Ele
já se adaptou ao es

quema e à turma, e se

trata de um bom joga
dor. Está tudo bem,
tranquilo" .

Na enfermaria" Mar
cos olhava para a ca

nela/bastante inchada e

com a lesão. agravada
oor ter terçado muito o

local, lamentava sua

saída do time:' "Infeliz-

Um novo titular
na zaga central:

Chico Botelho

f.i nal izava". Orivaldo

,

IMPRENSA E.

CULPADA PELO

FRAC,ASSO DO TIME
,

E a opinião de 'José Newton Szpoganicz,
manifestada ontem agressivamente aos

repórteres que o procuraram. Mas Fernando

Viegas, presidente do Conselho Deliberativo,
disse exatamente o contrário: "os dirigentes
devem assumir ;a responsabilidãde
pelo fracasso do,clube no estaduals"

mente não vai dar. Estou res aguardavam para ser
sentindo muito e se tor- massageados, Aripe
.çar posso piorar. Contra comentava com um 'tor
a Chapecoense

I tive cedor sobre a maneira
muito azar, POis o Jorge como' o Avaí está jo
acabou me acertando qando: "Olha, tocando a

bem em cima do rnachu-
. bola como o Avaí está,

cado. O negócio é ficar tenho certeza que se es

fora agora e voltar tivesse jogando me en

contra o Comerciário chia de gols. Eles toca-:
na quarta-fei ra". vam e eu vindo de t�ás

No campo, mesmo

sem a obrigatoriedade
de treinar, Chico Bo
telho participava ativa
mente dos trabalhos fí
sicos orientados por Da
cica para os qUE7 não jo
garam contra a Chape
coense. Sua disposição
mereceu elogios de

Emilson: "É um joga-.
dor, aplicado e com

muita vontade. Isso é
muito bom". Além de

Chico, 'Veneza e Bal Chico Botelho,' 24 .anos, ex-ioçedot do Ajax, novo titular do

Avaiduino, titulares, também
treinaram. O primeiro,
deu algumas voltas na

pista, já que estava com

dores musculares. De

pois' do treino, todos
foram massageados.
Almir, que passou

toda a tarde de ontem na

enfermaria fazendo tra

tamento na coxa direita,
riãochega a preocu par o
técnico. Hoje pela
l1�iihã ele tem presença

. garantida no treino tá-
tico que servi rá de

apronto, com a viagem
estando marcada para
às 20 horas para' Brus
que.>
Enquanto os joqado-

concordava com o Joga
dor e fazia contas sobre
a atual, classificaçào do

campeonato. Fez algu
mas contas, analisou a

situação dos demais
clubes e chegou a con
clusão de que "a nossa

classificação, é tran

quila. Deveremos ser o

segundo colocado da
chave S, para tanto, po
deremos perder até mais
dois pontos".

.

Na sala ao lado, Emil
sem P.essanha lamentou
a desclassificaçáo ante

cipada do Figueirense;
i'é uma pena eles fica

rem, fora". Depois de

acertar detalhes com um

corretor para a compra
de um apartamento nas

imediações da avenida
Beira Mar, falou da im

portância da partida de

amanhã: ';Vai ser um

jogo ,difjcil e isso não é

novidade, mas o Avaí

continua em franca evo

lução. Não resta dúvida

que o empate contra a

Chapecoense compli
cou um pouco, pois
temos duas partidas
fora, mas há muita

chance de classificação,
embora, respeite e co

nheça bastante os ad

versários. Contra o Re

naux por exemplo, sei

que eles virão prá cima

do Avaí para ganhar,
mas nossos jogadores
estão cientificados da

responsabilidade e im

portância deste' jogo e

por isso estou tranquilo
numa boa exibição" ..
A outra novidade para

o jogo de amanhã em
.

Brusque, será na forma

ção do banco de r�ser
vaso Além dos tradicio

nais, caso de Zé Carlos,
Otacílio, Aripe e Geada,
o juvenil' Beto também
ficará a disposição de

\

EmHson. Beto é irmão de

Beto Fuscâo.

Juventus

desfalcado

lu'an�o pela
classificação

Lages e Rio do Sul (Su
cursais) - Em partida
antecipada para hoje,
Lages e Juventus de Rio
do Sul jogam às 20h45m
no estádio rnupicipal
Vidal Ramos, em Lages,
com arbitragem de An
tônio Rogério Osório,
auxiliado por Aristides
dos Santos e Adernar'
Berlotto.
O Juventus tem 17

pontos ganhos e precisa
muito desta vitória para
igualar-se na liderança
3.0 Paysandu, que tem
19. Mas o time não po
derá contar com Vieira e

Valdeci; suspenso por
dois jogos, mais o go
leiro Wilson, expulso
quinta-feira em Palmi
tos. Além disso o pon
teiro esquerdo Valada
res foi obrigado a trans

ferir seu casamento que
estava marcado para
hoje.

O t.aqes, sem chances
de classificação, jogará
com Nenê; Ferreira, J.
Batista, Gerson e Den
tinho; Jorginho, Cacalo
e Zé Luis; Zanata, Mosca
e Sarará. Pelo Juventus

jogarão /Arleu; Saulo,
Baia, Djalma e Léo; Val
dir, Clóvis e Toninha;
Valmir, Braulio e Valada
res.

Velha iá definiu o Joinville
Joinville (Sucursal) Velha tem apenas uma

Os jogadores do Join- dúvida para a formação
ville após a vitória diante da equipe para o jogo
do' Carlos Renaux por contra o Internacional
um a zero, ganharam, domingo no estádio
-tolqa durante o dia de municipal Vidal Ramos.
ontem, treinando ape- Tonho.Hinaldo ou Lula é
nas os que não atuaram a dúvida para o co-

.

quinta-feira. Hoje pela mando do ataque, sendo
manhã todos estarão no que nas demais posi
estádio da, zona norte ções está tudo definido.
para um treino recrea� A equipe para o jogo
tivo e revisão médica e a de amanhã será Raul
viagem a Lages aconte- Bosse, João Carlos.
cerá as 13 horas. Pompeu, Oitão e Celso,

Piava, Fontan e Linha,
Crernilson, "Tonho ou

Rinaldo ou Lula. e Paulo

Garça.

A delegação de Join

ville' fica hospedada no

grande hotel e o técnico

Após o jogo contra o licitação do. departa
Renaux a diretoria· menta profissioal do
pagou o prêmio de---300 Joinville, ficará dois
cruzeiros pelo empate jogosde fora cumprindo
contra o Avaí. O lateral suspensão.
direito Joel . não viaja
com a delegação. O jo
gador foi multado.em 10

por cento de seus ven

cimentos por ter ex

traído 4 dentes 'sem a

devida autorização do

departamento médico
do clube. Luiz Antonio,

Bezerra quer quatro iogadores f

,do Marcílio para o brasileiro
ltajaí (Sucursal) - Pela apresentação das joga
vitória de quinta-feira dores às nove horas, ha
diante do Figueirense a vendo em sequida exer

diretoria do Marcílio cícios físicos quando
Dias premiou cada joga- então o treinador forme
dor com 500.cru:reiros, e cerá o time que sai jo
promete mais 500 em .gando domingo. A con

caso de vitória domingo centração começaa par
contra o Guarani em lta- ti r das 2q horas nas de

jaí. pendências do estád ia
O treinador Sérgio Hercílio Luz.

Lopes manifestava CERTAME NACIO-
ontem grande satisíaçáo NAL

pelo excelente resultado O diretor do, Figuei
obtido e reafirmou ,sua, rense Luis Carlos Be

confiança em novos su-. zerra, em entrevista que
cessos para os próximos concedeu ontem a uma

jogos. emissora de rádio 10ca'I
Hoje haverá apenas manifestou interesse em

levar para o Orlando

Scarpelli os jogadores
Parazinho (ponteiro es

querdo), Vadinho (meia
cancha) Ari Paraiba

(Centro avante) e Careca
(meia cancha), caso seu

,Clube vença o Avaí na

melhor de três para ir ao

nacional deste ano.

O dirigente Alvinegro
'mostrou-se impressio
nado com a atuação des
tes jogadores e está d is

posto a gastar muito di'

I)heiro para tê-los, em

Florianópolis.
Sabedores do inte

resse do Figueirense

.Operárío e Juventus

querem estádios

melhores' para 78

No Palmeiras,
cálculos _,
análises
data&ela

Blumenau (Sucursal) -

Mafra e jaraguá do Sul (Correspondente) - Ope- Como matematicámente

rário e Juventus poderão contar 'dentro de algum 'ainda há chance der elas
Ontem à tarde o Pre-

tempo com estádios remodelados e com maior ca- sificação para o Palm'ei
feito Municipal de Join- pacidade de público, de acordo com planos deseus ras, seus dirigentes pas
ville, Luis Henrique da dirigentes que pretendem para isso contar com au- saram o dia de ontem fa
Silveira fez entrega de xílios governamentais.

. zendo cálculos, análises
um cheque de três rnilh- Em Mafra, em área localizada no Parque Crizó- da tabela e concluindo
ões de cruzeiros como

gano Maia, no quilômetro 108 da BR-116, a Prefei- que o time também pre
auxílio às obras de cons- tura Municipal planeja começar no próximo ano a cisará um' pouco', de
trução do estádio Er- construção do estádio municipal. Por enquanto a sorte para chegar \10
nesto Schlemm So- cidade possui dois acanhados estádios: o Ildefonso 'pentagonal A direção

que recebeu o terceiro brinho, local onde o Melo, do Perry Ferroviário Esporte Clube, e o AI- admitiu ontem que o

cartão amarelo da se-' Joinville disputará os fredo Herbst (Pedra- Amarela), do Clube Atlético clube precisa vencer as

gunda série no jogo jogos do campeonato. Operário. . três partidas restantes,
contra o Renaux, por so- nacional. Numa primeira etapa, construído em área de 72 contra ,Figuei rerise,

mil metros quadrados, o estádio municipal de Mafra Guarani e Jolnville.
terá capacidade para abrigar 10 mil torcedores, au- Para o jogo de,

mentando na etapa seguinte de construção para 20
.

amanhá em Florianópo
mil. lis o' técnico Natanael

O local onde esta situado o campo do Pery Ferro- Ferreira já poderá contar
nos .cltados jogadores, viário estava nos planos do prefeito Plácido Gaiss- com o zagueiro Gilson,
ontem � tarde a diretoria ler, mas ficou fora de cogitações em virtudede o que cumpriu suspensão
do Marcího Dias esteve terreno pertencer à Rede Ferroviária Federaf o que automática, e o lateral
reunida quando estudou implicaria em tramitações burocráticas bastante Celso Silva, totalmente

proposta para renova- demoradas. recuperado de uma

ção de contratos pois,
.

Em, Jaráguá do 'Sul a solução para ampliar as lesão no tornozelo.
com exceção de Va- instalações do estádio João Marcatto, pertencente Apesar da derrota

dinho, Parazinho, Ari ao Juventus, depende dos recursosque terão dé ser para o Comerciário em

Paraiba e Careca terão conseguidos junto ao governo do estado e municí- Blumenau, /os jogadores
seus contratos vencidos pio, num total-de 1 mi lháo e ·200 mil cruzeiros. do Palmeiras não se

no próximo dia 31 do A etapa inicial prevê a co ns cruç ao de mostravam muito abala-

corrente, havendo pen- uma,' arquiba ncada social, nos mesmos dos ontem pois todos
sarnento da atual direto- padrões da existente no campo do acham que o time per-
ria em ganhar algum di- América, em Joinville. Vencida esta fase, a direção deu por pura falta de

nheiro com estes ele- do Juventus espera poder aproveitar o barranco sorte: "O tinie jogou
mentos, além de outros existente atrás de um gol e ali construir uma _geral bem, todos viram e per
que venham a interessar' cimentada, com capacidade para 2 mil pessoas. demos em apenas dois
clubes que disputarão o Concluídas as obras, o estadia do Juventus vai lances, "�izia o meia

nacional deste ano.
'

abrigar pquco mais de oito mil torcedores. cancha Paranhos.

Sempre em frente com
...

'

." ,Coca-Cola.
.

.

'

Pela vitóriado
esporte brasileiro.

Acesc divulga nota mas Pedro Lopes nã,o responde
.Ã Associação dos Cronistas

Esportivos de Santa Catarina
-ACESC-divulgou notaofi
cial assinada por seu presi
dente Lauro Soncini e pelo se

cretário Gi Iberto Nahas, pro
testando contra declarações
de Pedro Lopes, diretor téc·
!'lico da Federação, que num

programa qe esportes da TV

Coligadas acusou, sem citar

nomes, elementos da crôni.ca
que em 1972 constavam da
folha de pagamento da FCF.

,.-

diz a nota que "o diretor

técico da Federação Catari
nense de Fultebol, Sr. Pedro
Lopés, também cronista es

)ortivo filiàdo à Acesc que em

programa da TV Coligadas, fu
gindo à ética profissional, in
vestiu contra os integrantes da
crônica· esportiva, valendo-se
dos meios de comunicação de

que dispõe para defender a

:CF, agredindo a crônica es

portiva da qual faz parte".
Finalizando, a direção da

Acesc lamenta o ocorrido e

promete exigir de Pedro Lo

pes, "sob pena .de punição es-

tatutária, por difamação e ça
lúnia, que sejam dados os
nomes dos cronistas ou jorna-

J�:��pç���,�ados de atos de

Pedro ainda não tomou co

nhecimento desta nota oficial
mas disse ontem em Btume
nau que não vai responder à
Acesc e que tem conheci
mento de suas obrigações e di
reitos com. a Associação. "A
resposta já foi dada·por Giu
li a ri. Quem tiver interesse em

saber os nomes, a relação está
10INPS".
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ARS/ARTIS ASilE HOJE EM CHAPECÓ

Das. Sucursais e

Correspondentes

Com vernissage marcado para às 19 horas, abre
hoje, no edifício-sede da Secretaria do Oeste, a

mostra ARS-ARTIS CHAPECÓ 77, promovida pelo
Departamento de Cultura da Prefeitura local, pelo /

Jornal O ESTADO e pela Galeria ARS-ARTIS, do
marchand Luiz Paulo Peixoto. \

Contando ainda, com o apoio de um grupo de
senhoras da. sociedade chapecoense, liderado por
dona ZenaideBertaso, a promoção reuniu 28 artistas
do Estado' entre eles seis de Chapecó.

'

.:

Na ocasião da abertura da mostra, festejado com

um coquetel, será, também, lançado, no Oeste, o

livro "Incorporação", da poesia de Lindolf Bell.
Esta exposição, reunindo obras dos mais importan

tes criadores plásticos do/Estado, ficará aberta até o

dia 28 deste mês, das 9 às 12 e das 14 às 21 horas.
A mostrá de Chapecó, segundo já se firmou na

cidade, a partir de seus preparativos iniciais, surge
como uma rara oportunidade de interiorização do

que há de mais expressivo na cultura, através das.
artes plásticas, de Santa Catarina.

Os artistas e suas obras
Agostinho Duarte, português
chegado ao Brasil em janeiro
passado e radicado em Cha
pecó .. Sua pintura, ae grafis
mos e manchas, já esteve ex

posta no Palácio Foz, em Lis
boa.
Alberto Luz, pintor surrealista
e autodidata, nascido em

Blumenau. Fez diversas expo
sições, inclusive na Galeria
Oca e ná Mini-Galeria do Con
sulado dos .Estados Unidos,
em São Paulo.
Antônio Chiarello, jovem pin
tor chapecoense, mostra pela
primeira vez a sua erte num

salão de grande porte.' O ar

tista é natural do Rio Grande
do Sul, mas radicado em Cha-
peco. ,

Arlinda Volpato, dedicada à
tepeçerie e artista participaryte
da última Bienal de Tapeçaria,
de São Paulo. Desenvolve di-

.

versos pontos e. seus tapetes
atraem pelo colorido novo.

Edi Balod, artista plástica do
Sul do Estado. çomo Arlinda

Volpato, participa, também,
pela pruneue vez de uma cole
tiva de grande nível.
EIi Heil, criadora plástica flo
rianopolitana dedicada ao

surrealismo fantástico. Nome
dos mais conceítuados, com

exitosas mostras no centro cul
tural do País e no exterior.
Elke Hering BeU, partici-

. pante de Bienais e da mostra
,

nacional Arte Agora I, de São
Paulo, Elke é um dos nomes

mais expressivos das artes de
Blumenau t\do Estado. .

Elvo Damo, artista, nascido
em Chapecó mas com larga

cetreire e ampla consagração
a partir dos salões de Curitiba,
onde é radicado. Damo é prê
mio de gravura no Paraná.
Cuido Hauer, saído de Blu
menau e hoje artista de su

cesso nacional, com exposi
ção, atualmente, no Rio de Ja
neiro, na Maison de France.
Gravura e pintura.

Hassis, festejou recentemente
os seus 20 anos de arte, com
uma exposição monumentei
na Assembléia Legislativa.
Criador eclético, repassa esti
los e temas ,e vai do mini-
quaç/ro ao mural.

-

Iader Mendes, de Chapecó,
estudante de economia e des
pontando para as artes plásti
cas. É a sua primeira grande
exposição e apresenta peças
de requintada sensibilidade.
João Olíbio, foipedreiro, mas
"sempre gostou da arte". Faz
um impressionante trabalho
artesanal com folhas de bana
neira e já fez diversas exposi-
ções na capital.
Laura Santos,

.

gaúcha de
Passo Fundo e radicada em

Chapecó. Professora de de
senho, tem exposições no

Rio Grande do Sul e prêmios
de salões estaduais.
Luiz Henrique Schwanke,
catarinense com exposições
nos grandes salões. brasilei
ros, é o cr.iador de mini

quadros em relevo, de corres e
harmonia testeiedes.
Lygia Rôussenq Neves, nas

cida em Rio do Sul, fez curso

de arte em São Paulo e parti
cipou, ié. de importantes ex-

posições do Estado, promovi
das pela Galeria Açu-Açu.
Martinho de Haro, um dos
carros-chefe das artes plásti
cas catarinenses. Prêmio de

pintura, com viagem ao exte
rior e um dos mais conhecidos
artistas dp Estado.
Max 'Moura, desenhista flo
rianopolitano com uma car

reira pontilhada de exposi
ções, a partir do antigo Studio
A2, da capital. Desenhos e

gravuras.
Meyer Filho, artista, também"
florianopolitano, mas com

passagem pelas galerias do
Prata, na Argentina. Surrea
liste criador de galos e fundos
de quintal. Dono de uma exce
lente arte.
Paulo Siqueira, gaúcho de So
ledade e morador de Cha
pecó. Decorador, escultor e

paisagista, Siqueira tem um

movimentado currículo cha

pecoense e entra, pela 'pri
meira vez, numa grande expo
sição.

. Reynaldo Pfau, desenhista e

pintor dos mais importantes
de Blumenau e do Estado,
Tem UIT) largo currículo e é in
dicado:" como um dos artistas
que teeimente faz cultura em

Santa Catarina.
Rodrigo deHaro, filho de Mar
tinho de Herc, é pintor floria
napolitano que tem várias ex

posições em galerias rene

madas, ç/e Porto Alegre, São
Paulo e Rio de Janeiro.
Rosi Maria Winkler Dãrius,
nascida em Blumenau, fez
música, pintura e encontrou a

pintura. Várias exposições no

Estado e conseçreçeo con

quistada desde a primeira
mostra.
Sílvio Pléticos, iugoslavo na

turalizado brasileiro a partir de
Santa Catarina. É um dos prin
cipais artistas plásticos do Es
tado, dono de uma obra de va

Iar, realmente, universal
atemporal.
Teichmann, artista plástico
do Norte do Estado, nasceu na
Alemanha e reside em Pome
rode. Se dedica à escultura e

ao artesanato, tendo obras em

grandes coleções brasileiras.
Ury Azevedo, desenhista e

pintor tlorienooollteno' da
nova geração, participou já de
diversas exposições na capi
tal, sendo autor de trabalhos
disputados, adquirido, inclu
sive, pelo crítico de erteHerry
Laus, apresentador da mostra
de Chapecó.

.

Valda, surgiu em Florianópolis
há cerca de dois anos e foi,
artisticamente, adotada por
Peixoto, da Galeria Ars-Artis.
Um primitivo bonito, de colo
rido simples e traço marcante:
Vechietti, tapeceiro dos mais
conhecidos no Estado, o ar

tista fez diversas exposições
individuais e coletivas, sendo
um dos que maior número de.

tapetes tem expostos ou em

coleções na capital.
Vera Sabino, surrealista nova

e criadora de uma arte pura,
bonita, transcendente na ma

turidade de concepções entre
o fantástico e'o imaginável.
Vera está, também, entre os

.

melhores criadores plásticos
de Santa Catarina.

.Funrural define.a

construção de mais

um hospital em Sç
Para atender a uma população estimada em 10 mil pessoas, o

Fundo de Assistência ao Trabalhador Rural -. Furirural - vai
construi r uma unidade hospitalar, com capacidade para 20 leitos,
no município de Paulo Lopes e para a obra há um orçamento de

Cr$ 3 milhões e 100 mil.
{. .

Segundo o diretor regional, Augusto Pareias, nos próximos 20
dias será�ublicado o edital de tomada de preços para a execução
da obra e os trabalhos estão previstos para ter início em meados
do mês de outubro e conclusão prevista para maio de 1978. No
mesmo município, o Funrural tem atualmente dois convênios,
um ambulatorial e outro odontológico, com o Sindicato dos Tra-

� balhadores Rurais.
.

A nova unidade hospitalar terá uma área construída de 97'7,28
metros quadrados e será dividida em quatro blocos e as instala

ções abrigarão seis enfermarias, sala de cirurqiae sala de parto
com os respectivos vestiários e esterilização, berçário, consultó-

sala de curativo, laboratório, raios. x, laboratório, raios x,

cozinha,refeitório,almoxarifado, lavanderia completa, garagem,
oficina, sala de geradores e necrotério.
PETROLANDIA E MATOS COSTA
A prefeitura municipal de Peti'olândia--.encaminhou recente

mente, orçamento para a construção de um hospital no municí

pio, por administração direta da entidade, sendo que já existe

verba do Fundo de Assistência ao Trabalhador Rural para sua

execução,
O terceiro hospital a ser construído em Santa Catarina nos

próximos meses será no município de Matos Costa e está depen
dendo da documentação a ser providenciada pela Fundação
Hospitalar local.
Até o momento, o Funrural já construiu e doou 10 hospitais que

estão em funcionamento nos municípios de Luiz Alves, Ponte

Alta, Nova Erechim, Timbé do Sul,' Vidal Ramos, Rio Fortuna,
Treze de Maio, Caxambú do Sul, Florianópolis (em Cachoeira do
Bom Jesus) e São José 'do Cerrito.

A..na reapresenta
OS. requer;méntos
não analisados

Blumenau (Sucursal) ___;
A bancada da Arena rea

presentou, em regime de'

urgência, na sessão da
Câmara de Vereadores de
ontem, os 10 requerimen
tos que, na reunião da úl
tima terça-feira, o presi-I
dente em exercí'cio Nel
son João de Souza, havial
transferido para a. pri
meira sessão da próxima
semana, no dia 23. A ma

téria, entretanto, nova

mente deixou de ser vo

tada, porque o líder.eme
debista, Manoel Vitor

Gonçalves determinou a

retirada de sua bancada
do plenário, deixando, au
tomaticamente, de existir
o quorum regimental ne
cessário para a aprovação
ou rejeição dos requeri
mentos.

, O líder em exercício da
bancada arenlsta, Alme
rindo Brancher, culpou "a
honrada oposição pela
semana conturbada que
passamos". Carlos Braga
Mueller, da Arena, após
solicitar que o pronun
ciamento de Brancher e

também o seu constas
sem em Ata e fossem dis-

tribuídos à imprensa
"para que o povo de Blu
menau tome' conheci
mento dos fatos lamentá
veis que hoje ocorrem

nesta casa", afirmou que
"a bancada do MDB não
soube comportar-se com

dignidade na, condição de
minoria". O vereador cri
ticou a atitude da ban
cada adversária em

retirar-se do plenário
"sem qualquer explica
ção" e lamentou que "o

presidente desta casa,
obedecendo a sua lide
rança, deixou de lado
aquilo que seria o mais

importante: conduzir os

trabalhos desta sessão".
Aparecido Marchiori,

da Arena, a seguir,-afir-.
mou que "um fato lamen
tável, triste e que nos en

vergonha até perante os

nossos eleitores, ",0 que
vem ocorrendo ultima
mente na Câmara de Ve
readpres de Blumenau".
"Eu entendo", asseverou,
"que, acima de tudo, nos
devemos honrarra con

fiança que em nós foi de
positada por uma grande
parcela da comunidade
blumenauense" "

�.

NO CLUBE 12� UMA PROGRAMAÇAO
PARA A REDE DE COMBATE AO CANCER

A "Valisere" e a "A Modelar", no ano em que a tradicional

empresa de Florianópolis comemora 53 anos, promovem esta

noite, às 20 horas, no Clube 12 de Agosto, o "Desfile Show

Color Moda 77", em benefício à Rede Feminina de Combate

ao Câncer. A arrecadação do programa destina-se exclusiva
mente aos doentes cancerosos: que não dispõem de assis

tência médica ou amparo do INPS,

O show, sequndo os promotores, é inédito em Santa Cata

rina, sendo apresentado em' outras capitais' brasileiras,
sempre de caráter be.neficente. Esta noite a "Avalisere" estará

apresentando a sociedade catarinense o lançamento da moda
I?rim'avera verão, inclusive com destaque para a coleção de

maiô da linha langerie.
A promoção vai rpostrar oito manequins gaúchos, um grupo

de balé, Q mágico. Kardian (ilusionista e micro-magia) e um

magn�ó jogo de luzes coloridas; além de um jantar com

"bufet" do Manoltos e o sorteio de prêmios.
Estarão presentes o diretor de vendas do Brasi I da Valisere,

Paulo Monlleo; o gerente de vendas da região sul, Antônio
Jraige; Ivo Carlos Hansch, .representante da empresa para

.

Santa Catari na e os diretores de "A Modelar", com a progra

mação fazendo parte dos 53 anos de aniversário da firma. Os

ingressos poderão ser ainda adquiridos pelo telefone 22-

3572, com a diretora social da Rede Feminina de combateao

câncer, Sra. IIka Luz Filomeno.

A Rede, segundo a Sra. Ilka, funciona a 14 anos e a sua

função é encaminhar as senhoras ao exame preventivo de

câncer, além de auxiliar com a doação de' medicamentos e

alimentação. Entatlzou'a dirigente que a renda do show nãc

se destinará à barraca da "Feira de Amor ao Próximo", sendo
única e exclusivamente para os doentes, considerando ainda

que a entidade não dispõe de verbas, vivendo apenas de

promoções.

ENCHENTES
,

Tijucas ficará livre das

águas somente hoje de manhã

o rio Tijucas baixou apenas 50 centímetros ontem e praticamente todas as ruas' continuavam alagadas.

.

Ao focalizar ontem' na Câmara Federal o

problema das últimas enchentes 'em várias
regiões de Santa Catarina, o deputado Wal
mor de Lucca (MDB-SÇ) disse que "em
menor intensidade, repete-seo catastrófico
fenômeno de março de 1974, que destruiu
milhares de casas e ceifou centenas devidas,
Tubarão, onde as aulas foram suspensas, a
pepulaçáo abandonou seus lares e todos vem
sofrendo e passando privações ao lado pre
juízos materiais incalculáveis".

Mais adiante fez referência ao fato de, além
dos prejuízos se repetir o mesmo que aconte
ceu ern 1974, com prejuízos duradouros na

aqricultura que está perdida pela ação das
águas e o rejeito pi ritoso, fruto da criminosa
poluição do rio Mãe Luzia que novamente
depositou nos terrenos agrícolas o rejeito,
alterando e comprometendo seriamente' a
produtividade agrícola das terras".
Depois do relato da situação em todo o sul

do Estado, Walmor de Lucca fez referência ao

fato do "governo federal nada ter feito, nos
três últimos anos, para proteger as popula
ções ribeirinhas das bacias hidrográficas do
sul" que estão expostas a constante e perma
nente ameaça das cheias," As anunciadas
obras obras de proteção e contenção das en
chentes, acrescentou o parlamentar catari-

normal da Secretaria da Agricultura
em efetuar os levantamentos preli
minares, qualquer dado correto ou

aproximado sobre o montante dos
prejuízos na agricultura. As planta
ções de fumo da região do Vale do
Rio Araranguá segundo o prefeito,
de Araranguá, Salmi Paladini, foi to
talmente destruída e esta lavoura é a
única fonte de renda de mais de 3 mil
trabalhadores rurais e suas famílias.
No Planalto Serrano, princlpal
mente Urubici, foram danificadas
culturas à base de hortigranjeiros ..
Também no Vale do Rio Tljucas as
lavouras fumo foram duramente
atingidas, tanto, pelas águas como

por forte granizo, registrado em al
'guns municípios da região.

Além dos- estragos, no sul houve
outra agravante, denunciada ontem'
em Brasília pelo deputado federal
Walmor de Lucca: a água levou para
regiões agricultáveis, rejeitas pirito
sos das minas de carvão. Paraos
agricultores, a presença deste ele
mento químico-mineral nos seus

terrenos, aniquila qualquer, possibi
lidade de aproveitamento do ter
rene, tornando-se um problema
permanente.

Na Câmara, denúncia e crítica.
I

DNER liberou
ontem à

tarde trecho
da BR-IOl no
Sul do Estado
o Departamento Na

cional de Estradas de

Rodagem (DNER) +ibe
rou na tarde de ontem,
com restrições, 'o trá

fego num sentido

único na BR-101, entre
os municípios de Ara�

ranguá e Maracajá.. a
280 quilômetros ao Sul
de Florianópolis. O

trânsito será feito sob
controle até a tarde de

I

hoje, uma vez que se

prevê a presença de

água na pista. ainda

hoje.
O tráfego passou a

ser bastante" contro

lado e feito em ,bloco,
isto é, o Dnerdeslocava
um bloco dos 1500 veí
culos para o sentido sul

e depois promovia
outro bloco dev'eículos

havia ainda um metro
de água em diferentes

pontos da rodovia, en

quanto noutro atingia o

mínimo de 65 centíme
tros. Carros pequenos
ou particulares não

conseguiram �utoriza�·
ção para trafegar no

trecho, porque o Dner

julgava ser provável o

deslizamento 'pela
água.

Praticamente em todo o Estado,
municípios menores e cidades vol
taram a normalidade ontem, depois
de superados os problemas trazidos'
pelas enchentes. Com exceção' de
Araranguá e Tijucas, em outros pon
tos do Estado os bancos, comércio,
indústria e escolas voltaram à nor- .

malidade, mesmo problernatlca
mente. Este é. o caso da região de
Rio do Sul e no Sul do Estado, onde
muitos professores não consegui
ram chegar até às escolas devido ao

difícil trânsito nas estradas não pa
vimentadas.

.
.

A única cidade que ainda apresen ....

tava problemas com alaqarnentos
no dia de ontem era Tijucas, a 40
quilômetros- ao -nerte de Floria

nópolis. O rio' Tijucas que tem
suafoz no sul da cidade, baixou 50
centímetros em relação ao dia ante
rior, passando dos três metros
acima do nível normal para 2,5 me

tros. Na cidade já havia' condições
de tráfego e as pessoas que na noite
de ontem se abrigaram na casa de
parentes ou sobre a ponte que atra
vessa o rio Tijucas, voltaram às suas,
casas.

Não há ainda, pela precariedade

nense, "não passam até agora de demagógi
cos palavreados. Nem sequer a retificação
das calhas dos rios foi iniciada e as decanta
das barragens do rio Tubarão não passam,
infelizmente, de meros projetos lançados em
papéis". ,

O deputado disse ainda que o "desequili
b rio ecológico, motivado pela crimonosa des
truição das matas da serra do Mar, responsá- .. no sentido norte.'
vel maior segundo os estudiosos pelo fenô- Na manhã de ontem,rnéno das cheias, intensifica-se, pois a ativi
dade predatória e criminosa dos agressores
do meio ambiente continua sendo encoberta,
e não facilitada pela incompetência do IBDF.
"O DNOS, segundo ele, se limitou a restaurar
as margens do rio Tubarão no trajeto que
corta o perímetro urbano da cidade. "O go
verno estadual", enfatiza no final do pronun
ciamento, "no seu característico nepotismo,
tão pródigo em distribuir favores a apani
guados seus e suficieritemente forte no pro- .

tecionismo aos parentes do Sr, Governador,
louva-se. de atenções que lhe são dispensa
das pela União. Há pouco anunciou ao Estado
ter conseguido 100 milhões de cruzei ros 'para
construir um estádio de futebol. Porém, infe
llz e lamentavelmente é incapaz de exigi r que
o ministro do lriterior aloque ao Estado recur
sos indispensáveis para a proteção e segu
rança do povo catarinense".

O DEPARTAf\.1ENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE
RODAGEM, autarquia do Ministério dos Transportes,

.

torna público para conhecimento de quantos possam se

interessar, que fará realizar TOMADA DE PREÇOS, em

data de 8 (oito) de setembro de 1977, às 11,00 horas, no
auditório desta autarquia, situado à Avenida Presidente
Vargas, 534, 3° andar, na cidade do Rio de Janeiro/RJ, para
serviços de recuperação das pontes sobre os rios Araça- .

tuba, Penha e Laranjei ras, na rodovia BR-1 01 /SC, trecho
BR-282 - Tubarão (km 266 - km 315,5) no-valor aproxi
mado de Cr$ 6.100.000,00 (seis milhões e cem mil cruzei-

ros). '.
O Edital referente aos serviços, sob on? 168/77, poderá

ser adquirido pelas firmas interessadas, na Seção de Ex

pedição do DNER, à rua General Bruce, 62/RJ.

'Rio de Janeir�, 12 de agosto de 1977

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES
DEPA'RTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE

RODAGEM

TOMADA DE PREÇOS - EDITAL N° 168177

.

A V ISO

ENGO SALVAN BORBOREMA DA SILVA
Chefe do Grupo Executivo de

Concorrências

.

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES
DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTR��AS DiE

RODAGEM

TOMADA DE PREÇOS
169/77

A V ISO
O DEPARTAMENTO NACIONAL DE EST,RADAS DE

RODAGEM, autarquia do Ministério dos Transportes,
torna público pará conhecimento de quantos possam se

interessar, que fará realizar TOMADA DE PREÇOS, em
datade 1° (primeiro) do mês de setembro de 1977 às 10
horas, no auditório desta autarquia, situado à Avenida
.Presidente Vargas, 534, 3° andar, na cidade do Rio de
Janeiro/RJ, para Seleção de Empresas de Consultorias,
objetivando supervisão dos serviços de terraplenagem,
pavimentação, drenagem e obras complementares, na
Hodovia BR,158, Trecho Entroncamento BR-282 - Divisa
SC/RS e acesso a lral,
O Edital referente 'tos serviços, sob o nO 169177, poderá

ser adquirido pelas firmas interessadas, na Seção de Ex
pedição do DNER, à rua General Bruce, 62/RJ.

Rió de Janeiro, 16 de agôsto de 1977

'ENGo SALVAN BORBOREMA DA SILVA
Chefe do Grupo Executivo de

Concorrências

EDITAL N°
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Maravilha obtém
recursos para

obras'municipais

Três congressos e

convenções marca,dos

para o Plaza

Manique se defende
de acusações e '

também denunc';a MARAVILHA - o pre-
)feito do município de Mara
vilha, Eloy José Ranzi, este
ve na capital do Estado
durante a semana, onde
assinou o convênio junto ao

gabinete do gestor estadual
da Ação Comunitária, Paulo
Troncoso, visando a obten
ção de recursos destinados à
construção de quadras poli
valentes. Os recursos serão
liberados em quatro parce
las, com a primeira delas
prevista para 30 de agosto.
Em diversos órgãos da admi
nistração estadual, foram
tratados vários outros assun

tos de interesse do municí-'
pio.

Na Secretaria: de Trans
portes e Obras, o prefeito de
Maravilha jratou da assina
tura de convênio, para a

construção de uma ponte
sobre o rio Barra, na.locali
dade de Boa Esperança. E

segundo foi apurado, no
órgão, possivelmente, o con

vênio será assinado no dia
26 .ríe agosto, ocasião em

que o Governador do Esta
do fará visita oficial ao

município.
No Serviço de Assistência

ao Educando - SAE, da
Secretaria da, Educação e

Cultura, Eloy Rarízi recebeu
,

um cheque no valor de Cr $

26 mil -e 500 destinado a

bolsas de estudo dos alunos
da Escola Técníca . de Co
mércio' Rui Barbosa. Ainda
na Secretaria da Educaçê,
solicitou liberação de recur

sos para as despesas dó 1110.
Emobresc (Encontro do Mo
bral de Santa Catarina), a

realizar-se na cidade de Ma-
ravilha nos dias 7, 8 e 9 de I

outubro.
-

MELHORIAS

Informou também o pre
feito Ranzi que no dia nove
de agosto foi instalado um

escritório modelo na Escola
Ténica de Comércio "Rui
Barbosa", sendo' o mesmo
doado pela Secretaria da
Educação e Culfura do Esta
do. Em breve, também serão
construídas pela Secretaria
de Educação, através da
Secretaria dos Negócios do
Oeste, duas salas de aula de
alvenaria, sendo um na loca
lidade de Barro Preto e "

outra em Boa Esperança.
�

Garantiu ainda o prefeito
de Maravilha que, até início
de setembro, conforme pre- ,

visão técnica, estarão sendo
instalados dois importantes
meios de comunicação: .0
Serviço Adicional Telesc ,

(SAT) e a Rádio Difusora de
Maravilha.

ITAPEMA (Sucursal de Itajaí) Três convenções 'e três
congressos, que reunirão 1.300 pessoas, estão programados
para os meses de setembto a novembro, em Itapema, no
Hotel Plaza.

,

O mais importante dos encontros será o II Congresso
Latino Americano de Soldagem, que' reunirá 500
congressistas, entre os dias 24'e 29 d� outubro. O primeiro
congresso deste gênero foi realizado na Alemanha, em 1976
e objetiva debater sobre as mais modernas técnicas de'
soldagem praticadas em todo o mundo.

Igualmente importante, estará se realizando entre os dias
21 e 25 de novembro o II Congresso Nacional de

I. ! \
Sociedades Corretoras de, Valores, com a participação de
550 elementos ligados ao ramo e as sociedades. O Congresso
bbjetiva uma avaliação técnica ,das atuações e o debate para
a aplicação de novas técnicas nas corretoras.

O terceiro dos congressos será realizado em setembro,
n0S meados do mês, reunindo 80 congressistas, que
participarão do Conselho Nacional de, Agricultura - CRA.
Ainda no mês de setembro, a Itaú Turismo SIA realizará a

Convenção Nacional, com a participação de 150 pessoas,
entre os dias 11 e 15. Entre os dias 21 e 24, a Petrobrás
estará se reunindo com 40 elementos para discutir a atuação
da empresa nos últimos meses do ano e fazer a programação'
para o próximo. Finalizando a programação de setembro, a
Singer estará realizando entre os .dias 4 e 9 a sua convenção.

No mês .de agosto, foram realizadas outras três

convenções: a da, Ciba-Geii::y com 21 participantes, a

Convenção Nacional de Produção e Seguros de Home -

Finasa, de São Paulo
I com

58 Participantes e da Johnson

Johson, também de São Paulo que reuniu 20 'pessoas. ,

go, estudarei as condições
de ajudar o povo, e 'darei
minha resposta", '_confir
mando que poderá ,ser

candidato à prefeito muni

cipal novamente.
Mesmo que a CPI da

Câmara dê por encerrado,
o caso não punindo
nínguái, Manique prome
te que remeterá o caso à
justiça, e "os funcionários

que fizeram as declarações,
partindo quase sempre de

suposições, terão que cair
na realidade". Sobre Lírio
Rosso, Manique afirmou
que "poderá' ser cassado
por decoro parlamentar".

A idéia recebeu protes
to do presidente do CPI,
Acácío Vilaim, vereador
do MDB, que afirmou:
"Manique não é o culpado
único, porque .tem seus

,

assessores. Mesmo que seja
provado que as afirmações
são infundadas, Lirio não
será cassado". Sobre a

defesa das acusações dos
seis funcionários, Manique
Barreto, declarou que "to
das as minhas defesas virão
no parecer da CPI, que

, dará uma entrevista coleti
va à imprensa, por isso não
é conveniente! e\l estar me

pronunciando agora. Mas
afirmo que os funcionários
foram forçados' a assina
,rem as declarações, que só,
foram aparecer agora".

CRICIúMA (Sucursal) - que "todas são infundadas,
"Todas as declarações são e o prefeito 'Altair Guidi
infundadas e coagidas e, forçou os empregados a

portanto, sem' qualquer assinarem as declarações,
validade. Todos' os decla- para agradar ao atual go
rantes foram forçados pelo vernador do Estado, que
prefeito Altair Gudi, que quer denegrir a minha
fez isso, para ser simpático imagem, já que todos estão
ao governador Konder sabendo do meu lincidente
Reis". Esta foi a afirmação com ele, o que me deixou
do ex-prefeito Algemiro marginalizado aqui no sul

Manique Barreto, que está por quase dois anos".
sendo acusado de desvio ,Manique disse que "Kon
de materiais da prefeitura der Reis vem sendo eleito

na sua administração. no 'artificialismo, e só

A acusação, está sendo conseguiu este posto que
feita pelo vereador Lirio .hoje ocupa porque foi

Rosso (MDB), desde feve- indicado. Se hoje ele con

reiro, e agora a Comissão, corresse à uma eleição, ele
Parlamentar de Inquérito veria ó resultado nos vo-

deverá dar seu parecer. tos".
Na semana passada fo- Ao prefeito Altair Gui-

ram ouvidos Lirio Rosso' e di, o ex-prefeito de Cri

Maniquete Barreto, que ciúma, reservou as maiores

solicitou à comissão que críticas! - "Ele, tem um I

colhesse as declarações de pacto com a bancada do 'I

Aníbal Beloli e Arlindo De ,MDB na Câmara,' para se

Luca,' seus ex-assessores. apoiarem, com a intenção
Domingo pela manhã, de levar o atual vereador

deveriam ser ouvidos os Lirio Rosso, à concorrer
seis funcionários da prefei- nas próximas eleições ,à
tura municipal, que assina" prefeito. Lirio e Altair são

riam as declarações de, companheiros de longa da
Lirio Rosso, mas por moti-

/

ta, e são inclusive compa
vo do incêndio na Rádio dres e sócios", completou
Difusora, a Câmara de' Manique. Por causa disso,
Vereadores, 'que fica no Altair) úidi não terá mais

andar de baixo, foi total- condições de pen:nanecer
.mente invadida. na Arena, e o Diretório

Sobre as acusações, o Municipal deverá romper
ex-prefeit,o Algemiro Ma- com ele. Ainda é preten
nique Barreto, afirmou cioso e quer suplantar

minha administração,. o
que terá que fazer 'com

serviço e n ão com pala
vras, querendo primordial
mente agradar ao governa-
dor' . disse.

'

'Acentuou ainda que o

atual prefeito "já traba
lhou ,diversaS vezes para, o

MDB, e inclusive na candi
datura à prefeito por Nel
sbn Alexandrino, e Mutilo
Sampaio Canto, que con-

correu comigo". I

- Guidi chegou a ser

demitido do cargo -que
ocupava, 'pois era funcio
nário do Estado, por traba
lhar comigo e eu o fiz

porque a Arena colocou
dois candidatos Bertoldo
Ams, apoiado pelo gover-
nador, não poderia receber
a minha colaboração, por
isso tive que trabalhar a

favor deste incompetente,
que tem menos condições
de .ccupar o cargo, que
qualquer um outro criciu
mense".

Em Criciúma, Manique
Barreto já foi presidente
do Lions Clube-Criciúma-
Centro, presidente de di

visão do Lions, governador
estadual do Lions, presi
dente do Comerciário Es

porte Clube; presidente da
Câmara de Vereadores e

finalmente prefeito. "Sou
um soldado do partido. Se,
hoje eles me disseram que
serei candidato à um car-

Camboriú vai
sediar.Congresso

Nacional de
Vereadores

Casamento não
está decadente

garantem os padres
CHAPECÓ (Sucursal) Os trezentos casamentos realiza

dos na sede da Paróquia Santo Antonio de Chapecó durante
o primeiro semestre de 1977" demonstram que não se •

encontra em decadência a união matrimonial como

, apregoam os sociólogos, ou pelo menos tal sintoma não se '

verifica no oeste. A observação foi feita pelo padre Ivo
Pedro Oro, ao analisar o volume de casamentos realizados e

os pedidos para celebração de outros, cujo número
sobrecarrega a paróquia.

,

Para o padre Ivo Oro, o casamento continua em voga e <

sua importância não sofreu alteração. Ele lamentou que"
muitas pessoas estão casando sem preparação alguma, como
é o caso dos jovens de apenas t5, 16 e 17 anos de idade. Ivo
Oro considera que a maturidade est-á relacionada com o

período de vida de cada indivíduo. Referindo-se à .

proposição do parlamentar paulista que quer introduzir nos,
'

currículos escolares matéria relacionado com a preparação :
do casamento, Ivo' Oro considerou válida a tentativa e disse í
<)Ue os educandários deveriam oIli$-mais para o lado I'

humano do aperfeiçoamento e não apenas para os aspectos j
I

técnicos. Considerou a educação sexual 'nas escolas como

meio para solução de problemas futuros.

BALNEÁRIO CAMBORIU
Por proposta da delegação Cata
rinense: que participa do Con
gresso Nacional de Vereadores'

q17e ora se realiza em Salvador,
acolhida pelo plenário, o próxi
mo Congresso Nacional' será
efetivado no Centro de Promo
ções da Citur, nesta cidade.

O conclave reunirá milhares
de vereadores de todo o' país,
ocasião em que serão debatidas
inúmeras teses e proposições de
in teresse nacional.'

,

A' proposta foi aprovada,
tendo em vista 01 presidente da

Companhia de Turismo e Em-

preendimentos de Santa Catari
na, Orlando Bértoli, ter assegu
rado todas as condições técnicas
para sua efetivação, consideran
do as modemas'e amplas instala
ções do Pavilhão recém cons-

truído pela Citur.
'

Além disso, o equipamento
hoteleiro e de serviços existente
em Balneário Camboríúpropor
cionará todas as possibilidades
para a concretização do impor
tante evento, beneficiando a

economia catarínense na baixa

temperada, -quando se verifica

ín'hl�es, ociosos na ocupação dos

hoféis', do litoral catarinense.

EXIGE· SE: FORMAÇÃO DE UM DOS CURSOS DE' A'DMI�ISTRAÇÃO, CONTABILIDA'DE, ,DIREITO, E/OU SIMILAR

PRODUÇÃO M íN I M A

OFERECE: CLIENTELA SELE-'-IVA NO PR - sc - RS

TREINAMENTO INTENSIVO DE 12 A 2'3/SET177 DAS 19:00 ÀS 21:30 HORAS

INSCRiÇÃO.: GRAT-IS - PARA AMBOS OS SEXOS

AV, RIO BRANCO, 100 - FLORIANÓPOLIS, SC

ALÉM DO, DINHEIRO, GANHE: PRÁTICA E EXPERIÊNCIA

EX PREFE'ITO DE
I ,-

CAMBORIÚ COMEMORA Vai fàzer
,

,

Vestibular?80· -.ANOS
, .

Prepare-se!.

,
, , .

Simulados
\

em O Estado

CAMBORIÚ - Comemora, hoje em

Camboriú seus 80 anos de idade o Sr.
Anastácio José Pereira (foto), um. dos
mais antigos moradores desta cidade.
O aniversariante nasceu no dia 20 de

agosto de,1.897 tendo exercido diver
sas funções em Camboriú como, Juiz
de Paz, Delegado de Pai leia e Prefeito

Municipal. _

I

Foi um dos homens', que ajudou a

fundar na cidade a antiga UDN. Hoje é
autêntico arenista sendo um dos apre
ciadores do trabalho que realiza no

país o eminente presidente Ernesto
Geisel e em Santa Catarina o Gover-

, . , ...

nador Konder Reis.

Próxima 2a. Feira OSP'B
,

I ,

E se está precisando de preparo,
O BARRIGA "VERDE inicia 'o
.semi-exfensivo em 4 de ag9st�.,

,

FAMíLIA
0_ Sr. Anastácio José Pereirà é ca

sado com a Sra. Amélia Pereira, pos
suindo os seguintes filhos: Bento
Anastácio (casado com Zi Iene Saut) e

.Arnbrosina (casa com Paulo Rodri

gues). Possue ainda os netos: Tania
Maria (casada), Maria Amélia (SOlteira),
Bernadete Tânia (solteira). �mélia
(casada), Márcia Regina (solteira) e

Paulo Roberto (solteiro), além da bix-
neta de nome Milen (filh� de Tânia e

Milton).
'

Com uma' churrascada hoje ao

meio-dia em sua residência o aniversa
riante reúne familiares e amigos para,
comemorar a grande data festiva.

Gat'anta
sua
vaga
Rua Deodoro,'18

, )
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Agee diz'

porque foi

deportado
Bruxelas - Philip Agee,

ex-membro da CIA, que an

teontem foi deportado da
França para a Bélgica, disse
estar convencido de que a de
cisão das autoridades de Paris
foi resultado de pressões dos
Estados Unidos. Numa entre
vista excl usiva para a rádio
televisão belga, A�ee comen
tou: "creio que minha expul
são foi o resultado da pressão
norte-americana, com o obje
tivo de interferi r no trabalho
que estou ·fazendo agora".
Agee explicou que seu atual
trabalho.tem como base a rea-

.

lização de um "índice", que
será a compilação dos nomes
de todos os agentes da Agên
cia Central de Inteligência dos
Estados Unidos nos últimos 30
anos. E "incluirá sindicatos,
partidos políticos, organiza
ções da juventude e estudan
tis, governos, mas principal-

.

mente os-meios de comunica
ção de massas: "rádio, televi
são e imprensa". Disse ainda:
"este índice estará à serviço de
todos.. historiadores, ativistas.
políticos, jornalistas, todos
aqueles comprometidos no
trabalho de investigação". O
;'Ix-agente finalizou afirmando:
"penso que a CIA e o Governo'
dos Estados tem grande inte
resse em impedi r que seja pu
blicada esta lista".

Polícia sul
africana mata

jovem neg�o
johannesburgo - A polícia

matou ontem um jovem e feriu
outro gravemente no bai rro

negro de Soweto, depois de
invadir uma escola secundá
ria. As-autoridades afirmaram

que os alunos do estabeleci
mento estavam recebendo
"aulas sobre a fabricação de
bombas incendiárias e outros

tipos de explosivos". O inci
dente, no ,qual os dois jovens
foram atingidos por disparos
da polícia, aconteceu en

quanto milhares de estudantes
secundários continuavam uma

greve iniciada há três semanas
nesse bairro, ignorando os

apelos de dirigentes estudan
tis no sentido de serem reini
ciadas as aulas e as ameaças
oficiais de fechamento da
maioria das escolas de se

gundo grau.

.»

Ex-ministro
sequestrado '.
na Colôriíbia
Bogotá :_ o ex-ministro da

Agricultura Hugo Ferreira
Neira foi sequestrado ontem,
aparentemente por um co

mando guerrilheiro, segundo
informações da polícia. Em

Medellín. segunda cidade do

país, uma estudante também
foi sequestrada por delinquen
tes que exigem 300 mil dólares
por seu resgate. Ferreira Neira
-foi sequestrac;to em seu gabi
nete por dez homens armados
que fugi rarn, levando-o num

carro não identificé!do. Ele é J

gerente da "Indupalma", em
presa agro-lIlousmal que en

frenta dificuldades com seus

2.500 trabalhadores, que ini
ciaram uma greve na quarta
·feira em protesto pela demis-,.
são de 90 companheiros. Os
demitidos haviam organizado
um sindi.cato de trabalhado
res. O sindicato informou ql!e
as plantações de palmei ra afri
cana para a extração do azeite,
situadas numa zona rural do
Oriente do país, foram toma

das por unidades da polícia e

agentes secretos depois que
explodiu o conflito trabalhista.
A polícia acredita que o se

questro do ex-ministro Fer
reira Neira possa estar direta
mente ligado ao conflito t�aba
Ihista. Anteriormente, grupos
guerri,lheiros de tendência
maoísta haviam reivindicado
atentados contrá dirigentes de
empresas onde hav.ia dificul
dades trabalhistas.

Pronta entrega. Com o menor preço
dá São Paulo. Mercedes. Ford. C h€

'[Olel. Dodge. TOYOla e Ónibus.
fones 222-3220 e .221·7872.

Memphis, Tenessee - Uma

cruz de flores brancas envia-
.

das por sua ex-mulher e sua

filha ornamentava ontem o

túmulo de Elvis Presley, en

quanto centenas de pessoas
se concentravam perto do

mausoléu, numa última home

nagem ao rei do rock. Uma
multidão desfilou junto ao

corpo do cantor desde que as

portas do cemitério :\f?:..a:m
abertas.' Numerosos nottsras
permaneciam de guarda� la r- •

necendo flores aos presentes.
Havia 3.116 postos de venda

reconciliação . I(wmpondo uma longa faixa co
lorida no caminhoque leva ao

Vancouver, Canadá - A mu- mausoléu. Perto de Uma das
Iher do prime'iro-ministro janelas estava urna cruz com
Pierre Trudeau, Margaret, quase um metro de altura, or
disse acreditar numa completa namentada com cravos bran-

JerryLewis
indicado

para0 Nobel
Kenosha, \\'iscosin - "Es

tou orgulhoso", disse o come

diante Jerry Lewis, ao saber
que haviasido indicado para o

Prêmio Nobel da Paz. 'Ga
nhando ou perdendo, a honra
está em ser indicado". disse o

artista em conversação telefô
nica. Les Aspin, representante
do Comitê Nobel do Parla
mento norueguês e autor da

indicação, disse 'que Jerry
Lewis' é um homem de todas
as épocas, todos os povos e de
todos os tempos", tendo seu

nome' se' convertido em sinô-'
. nimo de paz, amor e fraterni
dade". Esclareceu ainda que
indicou Le'l\jis a cedido de
Kenneth Mills, ur 'ião de
Kenoscha, que e' .rr carqo
de diretor-adj un .) Jf nsino
no Instituto Técru., üatewai.
Ele revelou que Lewis levanta
recursos' de mais de 95 milh

.. óes de dólares para investiga-
çáo e tratamento da atrofia
muscular.

Greta'Garbo:

"uma vida

indtil".
Bonn"":' G reta Garbo, que se

retirou da vida pública há 30
anos: considera que viveu até
aqora u-ma vida solitária e inútil
e que é "muito tarde para mu

dar". Destacando ser esta a

primeira entrevista que a

"rai nha do ci nema sueco"
concede desde que abando
nou, a carrei ra artística, a re

vista Bunte Hlu strierte revela
.

que Greta Garbo, queestácom
72 anos de idade, conversou

com um repórter n6 aparta
mento de um amigo comum

em Klosters, um povoado loca
lizado na região suíça de
Graubuenderi. A atriz veraneia
dois meses 'de 'cada ano em

Kloster, onde lê, dorme e es

pera, "sem saber o que". A re

portagem a descreve como

uma mulher intranquila que
faz longas caminhadas em

tempo chuvoso, cabelos grisa-
'lhos atados com uma fita, sem
chapéu e com rosto livre de

pintura, a não ser um traço de
baton nos lábios. "Estas carril
nhadas são uma válvu Ia de es

cape. Quando estou andando
só, reflito sobre a minha vida e

o meu passado, mas não sou

feliz com a forma de vida que
escolhi".

Os Trudeau

pensam na

reconciliação com o seu ma

rido, em breve. Margaret Tru
deau, que está separada do

primeiro-ministro, revelou, em
entrevista na casa de seus

pais, nesta cidade, que "esta

mos trabalhando nesse sen

tido e estou [ezandopara que.
tudo se resolva rápido.
Sinto-me feliz com isso, mas

não estou fixando nenhum li

mite de tempo". Ela estava

acomp.anhada por dois dos

seus três filh0s, Justin, de

cinco anos, e Michel, que' vai
'. completar. dois, mas, segundo
os termos do acordo de sepa-

26 bombas

explodem
em'Belfast

bcltast- o corpo de Bombeiros
informou que 26 pequenas

. bombas incendiárias explodi-
ram à noite, nu m período de 90
minutos no centro desta capi
tal, em bares, lojas e negócios.
Mas o porta-voz da .orqaniza
çáo disse que somente dois
dos artefatos provocaram gra
ves danos em duas lojas do
setor católico, no oestede Bel
fast. A polícia indicou que, se

gundo suas informações, as

bombas incendiárias foram co

locadas por duas-jovens, que
haviam sido vistas empur
rando um carrinho de bebê.

Guiringaud
cancela 'sua

'visita
Dar-Es-Saluum. Tun zúniu - Foi can

celada a visita que o ministro das Re

laçoes E�eriores da França, Louis de

Guiringaud, faziaaeste pais.O Chan

celer francês tomou a decisão depois
que seu colega da Tanzânia negou-se
a pedir de.sculpas por uma manites

tacao anti-francesa realizada por es

tudantes no aeroporto" O ministro

francês cumpria sua quarta e última

etapa de um giro pela Africa, numa:
missão determinada pelo Presidente

Valery Giscard O Estang, com o obje
'uva de levar a mensagem da França
aos países 'do continente, inclusive

suas ex-colonias. visitando Zâmbia,

Moçambique, Quênia e finalmente

este pais ....

Homenagens

a Elvis

continuam

cos e rosas vermelhas. Uma'
faixa de seda exibia os nomes

de Lisa Marie e Priscilla. Lisa

Marie, de 9 anos, é a única filha
de Presley.

Prisci-Ia, mãe da menina, es
tava divorcida do cantor.

O mausoléu permaneceu fec

cnado porque a multidão po-
.

deria impedir a passagem da

família, que era esperada para
qualquer momento .. Algumas
pessoas permaneceram du

rante toda a noite do lado de

fora do cemitério. Quando a

entrada foi permitida, pouco

depois das oito horas, muitas
pessoas correram cerca de 800

ração, Pierre Trudeau é quem metros para serem as primei-
tem' a custód ia das crianças. ras a visitar o mausoléu ..

Ninguém constrói em bases·sujas-�--------------__,

Os gatos e caéhorros que nos perdoem. Deixe seu lixo longe deles.

L-.;..__.....;.___,;._ � PasseFlorianópolisa limpo

CONGREGÁÇÃO MARIANA �.S ..
DO DESTÊRRO E SANTO INACIO .

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇAO

PANAMÁ AMEAÇA,APELAR
PARA A.VIOLÊNCIA SE
O ACORDO ·FRACASSAR

Punarrni - Rómulo Escobar Bethancourt,
chefe da delegação panamenha nas negocia
ções com os Estados Unidos sobreo Canal do

Panamá, disse ontem que seu país tornará o

cami nho de violência para obter esta zona se

o novo tratado proposto não for ratificado

pelo Senado norte-americano. Bethancourt

fez suas declarações durante urna reunião Os negociadores norte-arnencanos e pa
marcada pelo Chefe de Governo, General namenhos assranrarn no dia 10 de ag,ú�to um

JmarTorrijos, para explicar os princípios bá- acordo básico de princípios para um novo

sicos do acordo a 505 representantes dos go- ratado sobre o Canal dó Panmá. O acordo
. ,vernos locais do país.Torrijos tentou fazer determina que os Estados Unidos entreguem
com que "as negociações prosseguissem o Canal do Panamá até o ano 2.000. O Tra

porque náoqueriamos que a morte de nossos tado, ainda em fase de elaboração, parece
jovens pesasse sobre nossas consciências",

.

destinado a entrar em choque com séria opo-
disse Bethancourt. siç.ão no Senado norte-americano.

.

Há quem critique nosso acordo neste tra

tado". Mas existe mais oposição nos Estados

Unidos do que aqui", acrescentou .. Nem se

quer sabemos se o Congresso dos Estados

Unidos aprovará este tratado. Se não o fize

rem, tomare!;ll0s o caminho da violência".

,ARGENTINA
Sindicato faz greve e não

gasolina à Shellentrega
Buenos Aires - Um Sindicato de Transpor- horas de maior ci rculação e o metrô e, os

tadores negou-se ontem a entregar gasolina ônibus estavam mais cheios do que de cos

aos postos. de serviço locais operados pelas tume.

empresas Exxon e Shell, sendo este o pri- O conflito trabalhista começou sábado
meiro conflito trabalhista do ramo desde. que passado, mas somente anteontem à noite fpi
estas foram devolvidas às firmas estrangei ras notada a escassez,. porque os postos come

pelo governo, há dois meses e meio. Os 3.014 çaram a fechar, já que acabaram as reservas

postos das duas empresas estavam fechados de gasolina. Os postos foram nacionalizados
e longas filas de veiculas se formavam nos eentreguesàYPFa23deagostode1974pela
mais de 1.000 operados pela ag�l'1cia petrolí- presidenta Isabel Peron, derrubada e presa
fera governamental YPF. num golpe militar a 24 de março de 19Y6. Os

.

novos dirigentes militares do país se pronun-
A greve deve-se à reclarnaêóes do Sindi- ciararn a favor da livre empresa e, pouco de

cato, que afirma que a Exxon e a Shell. recen- pOIS do golpe, p�ometeram devolver os pos
temente concederam uma importante rota rle tos de gasolina a Iniciativa privada. O governo
transporte a um agente não filiado.Alguns !ambém �agou ,uma indenização de 38 rnilh

táxis não operavam, mas os ônibus funciona- oes de dolares as companhias_, pelas perdas
ram normalmente, porque usam diesel. sofridas enquanto a distribuição de cornbus
Menos carros particulares foram vistos nas tíveis ficava à cargo da YPF.

.

.

.

General diz que política de
Carte�' favore�e a. esquerda

,.'

Buenos Aires - O Ministro do Inter!0r, AI-. "Entretanto, esta atitude tem incentivado
bano Harguindeguy, disse que a enfática de- ofensivas de _setores esquerdlsta�,
fesa dos direitos humanos pelo governo dos Justificando-se entao a atual abertura ao dia
Estados Unidos tem servido para incentivar logo com os países indiretamente afetados
"ofensivas de setores esquerdistas na Amé- pela referida política externá' dos Estados
rica Latina" .. Assessores, parlamentares e di- Unidos".·,. .. .

plomatas da-administração Jimmy Carter têm Em reterêncía ao gl ro latlno�amerlcano de

visítado.ulttrnamente ati se encontram ainda Teren?e Todman, sub-secretario dos EUA
em visita a países do hemisfério, para analisar p�ra assu��os. Intera�erlcanos, o mln.lst!'o
diversos temas, entreeles a questão dos direi- disse que vl�ltar paises americanos e. tao
tos humanos. normal como e para mim" dentro de mlnh�s

funções, percorrer as provincras argentinas '.
Na semana passadaesteve na Argentina a

Coordenadora de Direitos Humanos do De
partamento de Estado, Patrícia Derian, e

atualmente realiza uma visita a Buenos Aires'
uma delegaçáo bipartidària de nove parla
mentares. A delegação, que chegou do Chile,
também esteve na Colômbia, Equador e Peru.
Hoje partirá para o Brasil.

-o governo dos Estados Unidos hasteou a

bandeira dos direitos humanos como uma

maneira de elevar a moral interna de seu

povo, o que também serviria para enfrentar'o
comunismo' no âmbito internacional", afir
mou o general Harquindequy durante uma

entrevista à imprensa anteontem, em Rosá-
rio.

o "bete-pepo" de Todman
Monlevidéu - Terence TOdman,<sub-secretário de.

Estado norte-americano para Assuntos Interameri
canos,finalizou ontem seu gjro por quatro países
latino-americanos, entrevistando-se com diversas
personalidades. A primeira atividade de Todman em

seu· ultimo dia no Uruguai foi um ericontro com Ale
jandro Vegh Vi lIegas, ex-ministro de Economia e atual
conselheiro de Estado, considerado nos meios políti
cos e diplomáticos como uma figura-chave de re

serva.

Vegh Villegas, de tendência liberal, disse que "fal.
mos de temas qerais, de direitos humanos e,das rela
çóes económicas internacionais. Foi uma reunião
muito util e creio que as relaçóes entre o Uruguai e os
Estados Unidos são boas". O ex-ministro mantém
boas relaçóes com as Forças Armadas e goza também
de prestígio entre os setores políticos moderados.
Assim como no Chile, Argentina e Paraguai, Todman
recebeu em seguida um grupo de dirigentes políticos

da Oposição. Representavam os partidos Colorado e

Nacional, únicas forças políticas autorizadas, embora
também pese sobré elas a suspensão de atividades
partidárias.

Integravam a delegação os ex-Sen'adores Colora
dos Adolfo Singer e Agustin Capl!tti e os líderes do
Partido Nacional Omar Murdoch, Carlos Júlio Pereira,
Dardo Ortiz, Enrique Beltran e Mário Heber. Ao con

trário'do que se espérava, não esteve'pres�nte ao

encontro Jorge Battle Ibanez, talvez a fjgura mais in
fluente do Partido Colorado. Todos esses políticos
estão proscritos e com seus direitos cívicos suspen
sos por 15 anos, resultando de um "Ato Inrtitucion�
proclamado há 12 meses e que 'Já atingiu
três mil pessoas. Em sua entrevista com os repór
teres, depois do encontro com Todman, limitaram-se
a'dizer quê foi um "bate-papo interessante e satisfató
rio".

I,.

URSS vai criar uma rota'

no círculo polar ártico
. . �'.,.

..

\loscou - O Mi nistro da Marinha Mercante da União Soviética

revelou, numa entrevista a bordo de um quebra-gelo"perto do
, Pólo Norte, que.seu país pensa em criar uma rota rnartiirna atra

vés do círculo polar ártico. A entrevista foi publicada ontem no

Pravda como parte de uma reportagem descrevendo a viagem do

quebra-gelo atômico Artika, que na quarta-feira se tornou o pri-
meiro barco de superfície a alcançar a calota polar.

.

,

Timofei Guyenko afirmou' "aproxima-se o momento em que
entre os dois pontos extremos da região polarde nosso p�IS as

caravanas de barcos tomarão a rota mais breve". Atraves do
centro da bacia ártica e não ao redor da costa". A abertura de
uma rota maritima cor.oaria os esforços iniciados na época cza

rista para dominar a fronteira ártica russa, que corre milhares de

quilômetros desde Murrnansk, no Oeste, até o extremo oriental
da Sibéria, e está separada do Alaska pelo Estreito de Behring.
'Quanto o Artika, o mais poderoso quebra-gelo, alcançou o pólo

:_ diz o "Pravda" - os tripulantes entoarem um "Viva" em

uníssono. O correspondente do Pravda, V. Chertkov, intornrou do
.

barco que 'gorros e jaquetas de pele voaram pelo ar. Apareceram
cartazes que diziam "cumprimos o desafio de nossa mãe pátria",
"os marinheiros soviéticos foram os primeiros" e "te alcança-
mos, Pólo Norte".

.

'

Até agora, nenhum conquistador do pólo consequira.abrir ca
minho através do gelo para chegar até ele. O norte-americano
Robert Peary, primeiro a chegar ao Pólo Norte, o sobrevôou em

1909. O submarino nuclear norte-americano Nautilus passou por
baixo do pólo em 1958 e mérgiu ali no ano seguinte. Opr�sidente
Leonid-Brezhnev enviou uma mensagem de felicitaçáo a tripula,
ção do Artika, afirmando: "os senhores conseguiram realizar c

formoso sonho dos exploradores. russos e soviéticos do Artico,
um sonho que nosso povo vive há séculos".

--DeParis'--

'ncidente
no Aeroporto
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EDITAL DE'CONCORRÊNCIA N° 01/77

A Companhia Melhoramentos da Capital - COMC:AP -,

empresa de economia mista municipal, com sede a Rua
Nereu Ramos nO 13, em Florianópolis - SC, leva ao conhe
cimento dos interessados que se acha aberta a CONCOR
RÊNCIA N° 01177 para apresentação de 'PROGRAMA DE

TRABALHO' - constante de PROPOSTA TECNICA e PRO
POSTA FINANCEIRA para elaboração do Projeto de Enge
nharia para RECUPERAÇÁO DO FUNDO DE VALE 'N° 1"
obra prevista nos estudos preli!Jlinares do PROJETO
CURA CONTINENTE 1- no Programa a serdesenvolvido no

Estrerto - Florianópolis - SC
.

O prazo de entrega da 'Documentação': e do "Pro

grama de Trabalho" vence às 16:00 (dezesseis) horas do
dia 05 (cinco) de setembro d� 1977, devendo as mesmas

serem entregues na seçJe da COMCAP, mediante as condi

ções Constantes do respectivo Edital e seus anexos.

'Cópias do Edital poderão ser adqUIridas na sede da
COMCAP ao p-reço de Cr$ 500,00 (quinhentos cr.uzeiros),
no horário comercial.-

..�9.T�=oo�,"
CGCIMF 82 511 825/0001 - 35

EDITAL.DE CONCORRÊNCIA N° 02177

A Companhia Melhoramentos da Capital - COMCAP-,
empresa de economia mista municipal, com sede à Rua
Nereu Ramos nO 13, em Florianópolis - SC, leva ao cOI�'he
cimento dos interessados que se acha aberta q CONCOR- .

.
RÊNCIA N° 02177 para élpresentação de

.

PROGRAMA DE
TRABALHO" - constante de PROPOSTA TECNICA e PRO
POSTA F1NANCEIRA para elabor.açáo do Projeto de Enge-'
nharia para RECUPERAÇÁO DE AREA DE EROSÁO N° 4 -

obra prevista nos estudos preliminares do PROJETO
CURA CONTiNENTE I - no Programa aser desenvolvido no

Estreito - Florianópolis - SC.
O prazo de entrega da "Documentação" e do "Pro

grama de Trabalho" vence às 16:00 (dezesseis) horas do
dia 06 (seis) de setembro de 1977, devendo as m'esmas
serem entregue's na sede da COMCAP, mediante as condi

ções constantes do respectivo Edital e seus anexos.

Cópias do Edital poderào ser adquiridas na sede da
COMCAP ao preço âe Cr$ 5dO,OO (quinhentos cruzeiros),
no horário comercial.

A DIRETORIA

Florianópolis, 17 de agosto de 1977. Floria'nópolis, 17 de agosto. de 1977.

A DIRETORIA

O avião faz uma elegante inclinação como que cumpnmen
tando a cidade e esta retribui lá de baixo, apresentando-se clara
e sem segredos: aqui a Tour Eiffel e a Tour Momoemesse. mais

.

adiante a grande mancha verde das Tutheries, o perfil estirado e

severo cio Louvre, a grande aglomeração de La Déiense. Presto
minh� homenagem a Paris sorvendo o último gole do vinho que a

TAP me serve, fecho os olhos e penso tumultuadamente no

elogio de Hemingway, na rejeição de Jacintho, no entusiasmado
amor de Balzac, na precisa admiração de Victor 'Hugo. e me

detenho diante do que talvez se tenha dito de mais belo a seu

respeito, paradoxalmente por um debochadú profissional,' "Etre
Parisien, ce n'est pas être né á Paris, c'est y teneitte"

A evocação de Sacha Guitry é subitamente interrompicie peios
'atidos' de um cachorro. Um r.achorro? Mas aqui em cima? Ou

tros passageiros se entreolham, há mais UfT) latido e em seguida
passa célere o autor, um basset marron. Em seu encalço, correm
duas aerom.oças, presumiv-elmente o proprietário, um jovem
sardento de seus 10 anos, sua presumivet irmã, igualmente
sardenta e com toda a certeza sua mãe, que soma às sardas dos

filhos as suas próprias a ponto de ser merron como o cachorro.

Fico ob'servando 'pelo corredor para me inteirar do tratamento

que recebem os clandestinos e descubro que o cão é um passa

geiro regular, tanto ou mais do que eu. Tetvez represente um

esforço do governo para socializar as viagens aéreas ou pelo
menos, par a eotecer a· ira do sr. Alvaro Cunhal, � cuja conta,
certamente, estaríamos nós nos porões e o basset ao leme.

Já à saída, em Portela do Sacavém, expressando essa exótica
forma de encarar o espectro, dois "bagageiros", que é como se

chamam lá; haviam decididamente se negado a carregar minhe
modesta bagagem. Comoetern vários os volumes e algumas as

escedes a subir, convoquei dois pequenos voluntários que.
foram contudo barrados à entrada, pois que não se tratavam de
. fun�ionári,js em serviço", como registra. o policiai

- Muito bem, então faça-me o favor de chamar'o dr. Mario

Soares I

Ante minha firmeza, ele hesita: "Para quê?"
- Para carregar minha bagagem, já que isso aqui não é serviço

para bagageiro, ao que parece.
O incidente internacional acaba sendo contornado para feli

cidade do governo português, e a gentil dispensa do pagamento
de parte do excesso de bagagem o sepulta definitivamente.

sou portanto tolerante a respeito do cachorro, que sauda o

pouso em Orly com uma nO\la série de' latidos. Lá fora, o verão
francês me aQuarda com seus 12 graus centígrados e o céu

começa a abotoar-se.

No táxi, o motorista pergunta se vamos pelo "Périphérique",
mas eu não quero saber de túneis. Comando a entrada pela
"Porté d'Orleáns" e no primeiro sinal fechado do Boulevard

Raspail consigo vislumbrar_, na calçada, o garçon a servir um
"kir".

Estamos, efetivamente, em Paris.

Paulo da. Costa Ramos

•

De ordem do Senhor Presidentee na conformidade do

art 60 dos Estatutos, ficam convocados os ConÇlreÇlados
M�rianos inscrito no quadro social desta Congrega,çao,. pi
uma reunião de Assembléia Geral Extraordlllana, a

realizar-se às 20 (vinte) horas do dia 24 (vinte e quatro) do
corrente, tendo por local a Cúria Metropolitana, sita a R.

'Esteves Junior, 105 e com a seguinte ordem do dia ...
. a) - Ativação do Quadro Social e dos ServlçosAdmlnls

trativos;
.

b) - Outros assuntos de interesse geral.
Si na hora e data fixados não ocorrer a presença de

número legal para a abertura 'dos trabalhos, serao eles

iniciados, meia hora mais tarde e com qualquer numero.

Florianópolis, 17 de agosto de 1977.

(a) Américo Vespúcio Prates
. SECRETARIO

...4.. comcap '

.

....... comPAnHIA mELHORAmEnTOS DA CAPITAL

CGCIMF 82 511 825/0001 - 35

EDITAL DE CONCORRÊNCIA N0 03/77

A Companhia Melhoramentos da Capital- COMCAP-,
empresa de economia mista municipal, com sede à Rua
Nereu Ramos nO 13, em Florianópolis - SC, leva ao conhe.

cimento'dos interessados que se acha aberta a CONCOR
RÊNCIA N° 03177, para apresentação de "PROGRAMA DE
TRABALHO' - constante de PROPOSTA TECNICA e PRO-

, POSTA FINANCEIRA para elaboração do Projeto de Enge
nharia para RECUPERAÇÁO DO FUNDO DE VALE 'N0 2"
obra prevista nos estudos preliminares do PROJETO
CURA CONTINENTE I - no Programa a ser desenvolvido no
Estreito - Florianópolis - SC.

O prazo de eritrega da "Documentaçãcr" e do
.

Pro
grama de Trabalho" vence às 16:00 (dezesseis) horas do
dia 12 (doze) de setembro de 1977. devendo as mesmas
serem entregues na sede da COMCAP, mediante as condi-.
ções constantes do respectivo Ed ital e seus anexos.

Cópias do Edital poderão ser adquiridas na sede da
COMCAP ao preço de Cr$ 500,00 (quinhentos cruzeiros),
no horário comercial.

Florianópolis, 17 de agosto de 1977 ..

A DIRETORIA

IL_ .._ ---��---- - -_�---__�------,.'
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12 elassificados

Ruo Gaspar Outra 90
Estreito .- h)()lis
Fone: 44·f)S:?7

I '4

\1odelo
Passat
Passat
Passat
Brasília
Brasília
Brasília
Variant
Variant
Variant
,1300 L
1300·
.1300
1300
1500
1600
Kombi
Kornbi :

Kombi
Kombi

Ano
1976
1975
1975
1976
1975
1975
1976
1974
1974
1976
1975
1976
1975
1975

,1975
1976
1975
1974
1975

Cor
branco
bege
laranja
azul
branca
branca
marrom

marrom

azul
amarelo
.arnarelo
marrom

vermelho

laranja
amarelo
branca
amarela'
amarela
branca

Possuímos também toda a linha VW OK. para pronta en-'

trega financiamento próprio em até 24 meses, com "crédito
na hora,

.'

�-�����_.�-����'<
MURrlO AUTO'MOVELS

"

Rua Coronel Pedro Demoro,
1966 - FoI1\' 44·1945

Puma GTE, GTS, GTB várias cores
i:

OK
Corcel' Coopê Luxo várias cores. OK
Chevette S.L. azul e bege OK
Fiat branco e vinho. . . . . . . . . . .. . . . .. . . . . . OK
Passat azul LS OK
Passat L.S branco e azul � , 1976
Chevette G.P. prata. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. ' .. 1976
Dodge 1.800 branco ., 1975
Chevette branco 1975
Corcel-Belina amarela 1975
Passat branco L.S . 1974
Volks 1.300 branco , , 1974

'

Corcel - Belina branca 1971

Dodge dart coopê azul. . , 1971

Compramos seu automóvel usado e pagamos o melhor

preço da praça,

MARTINS AUTOMÓVEIS
RUA JOÃO MOTA ESPEZIM, 329 - fone 33-0677

Volks 1600 branco ..•............................ Hi77
Volks 1500 . 1973

Dodge 1800 1975
Corcel Cupê :

� 1973

Atende diariamente inclusive aos sábados e domingos.

GATÃO AI!TOMOVEIS
FRANCISCO TOLENTINO, 13

22-2980
PASSAT BRANCO LOTUS 74
CORCEL GT VERDE CLARO ......•................. 76
CORCEL BEUNA AMARELA .. : '

. '.'
' 75

CHEVETTE AMARELO OURO 76

FONE:

VENDE.SE

Um Dodge Dart, ano 71, com 4 portas, toca-fitas e FM,
estado de novo.

Tratar à 'R.ua Des. Pedro Silva, 112 apto 8 - próximo ao

Tritão.
.

VENDE-SE BRASíLIA 77

Branco polar c 5000 km rodados. Preço a com-

binar - Fone 2?:4981:
'

TELEFONE- VENDE�SE

Prefixo 44" residencial. Tratar pelo fone 22-3116.

VENDE·SE
Um telefone comercial prefixo 22

MÓVEIS
"

Máquina de escrever e somar elétricas.
Tratar pelo telefone 330391 ,após às 19:00 ho

ras.

COMPRAMOS· À VISTA

Móveis, utensílios, eletrodomésticos ou qualquer objeto
usado. r

Disque para 44-2525 - talarc/José ou Pedro.

LIMPEZA DE FOSSA
E DESENTUPIMENTO EM GERAL·

Tratar Rua Max Schramm - antigo Posto 5 - Estrejto -

Florianópolis - fooe,444140..

, """"!!o·· I
�o������r��I�Q' IIII

'

:

. VIAGENS ESPECIAIS
E TURISMO

"CONHEÇA O BRASIL'; .

ÔNIBUS SUPER LUXO
CONFORTO E TRANQUILIDADE
TRIPULAÇÃO PARA BEM SERVIR'

Informações:
ESTAÇÕES RODOVIÁRIAS DE
FLORIANÓPOLIS - ITAJAí -

BALNEÁRIO CAMBORIÚ - BRUSQUE

Matriz: Av. Lauro Mueller, 184
Fones: 55-03-43 e 55-14-08
BRUSQUE - STA. CATARINA

. -.--'

MOCABEL - ADMINISTRADQRA
E CORRETORA DE IMÓVEIS LTDA.

DECLARAÇÃO
Declara a suá distinta clientela que o S'r. ROBER1-0 \'1-
LAr:\' DE A'\'DRADE, não e mais o Gerente da Empresa,
bem como não está autorizado efetuar qualquer negócio
em nome desta imobiliária.

.

Florianópolis(SC), 19 de agosto de 1977

A DIREÇAO

DR. ALCEU RAMOS LISBOA FILHO
CLíNICA MÉDICA

Convênios IPESC - MEDSAN - CELESC - Consultas das 10
às 12 horas edas 15 às 18 horas.

Consultório Liberato Bittencourt, 359 - sala 102 - Estreito.

CUNICA RADlOLOGICA DR.CARLOS CORR[A
Dr, Antônio Modesto Primo Dr, Marcelo Haberbeck Modesto
Dr, Vanildo José Ozelame Dr, Constantino Kosrnos Komninos ,

Dr. Orlei de Luca I

Av, Hercuío Luz· Maternidade Carlos Corréa
Telefones: 22·6326 e 22·3683

Radiologia Geral CONVÊNIOS

Radiolo'gia Ginecológica
Mantém Convénios com: IPASE,IPESC.
TELESC. MEDSAN. PATRONAL

Radiologia Pediátrrca INPS, BANCO DO BRASIL, INCRA e CRL,

IMamografia - Ductografia

Tomografia, ATENDIMENTO DAS 7 As 22 HORAS
!

- -

-,.

DEPART,AMENTO CENTRAL DE COMPRAS

TOMADA DE PREÇOS N° 0617/77

AVISO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna

público, para conhecimento dos interessados que rece

berá propostas de firmas habilitadas preliminarmente nos

termos da Lei na 5.089 de 30-04-75, até as 15 horas do dia
31 agosto de 1977, para o fornecimento de "TRAILLERS
PARA FISCO-RODOVIA". ,

O Edital encontra-se afixado na sede do Departa
mento Central de Compras, à Avenida Mauro Ramos na

212, em Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e forne
cidas cópias de Edital.

Florianópolis em 18 de agosto de 1977.

, .

JOÃO JORGE DE UMA
Secretário Executivo,

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
-

TOMADA DE PREÇOS Na 0618/77

AVISO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna

público,' para conhecimento dos interessados que rece

berá propostas de firmas habilitadas preliminarmente nos

termos da Lei na 5.089 de 30-04-75, até as 15 horas do dia
05 de setembro de 1977, para o fornecimento de ."EQUI
PAMENTOS PARA LABORATORIO".

O Edital encontra-se afixado na sede do Departa
rnento Central de Compras, à Avenida Mauro Ramos na
212, em Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e forne
cidas cópias de EditaL

Florianópolis em 19 de-agosto de 1977.

JOÃO JORGE DE UMA
Secretário Executivó

DEPART,AMENTO CENTRAL DE COMPRAS

AVISO

TOMADA DE PREÇOS N 0585/77

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS,torna pú
blico quea abertura das propostas referentes ao processo
TP 0.585/77 marcada para o dia 22/08/77, fica transferida
para o dia 28/8/77, às 15 horas, hora até a qual se rào

recebidas propostas.
'

'Florianopolis, 17 de agosto de 1977

JUAU JURGE: DI::' LIMA
Secretario I::xecutivo

ORAÇAO AO DIVINO ESPlRITO SANTO

EspirttoSanto, você que me esclarece tudo', que me

ilumina todos os caminhos para que eu atinja o �eu ideal.

Você que me da o dum divi no de pe rdoar e esquecer o mal

que me fazem e que em todos os instantes de minha vida

está comigo; eu quero neste curto dialogo agradecer-lhe
por tudo.e confirmar mais uma vez, que eu nunca quero me

separar de você; por maior que seja a iiusao material; nao
sera o minimo da vontade que sinto de um dia estar com

você e tocos os meus irmaos na gloria perpetua.
.

UBS,: Fazer esta oracao S d ias seguidos, sem fazer o

pedido (Dentro de três dias sera alcançada a graça por
mais difrcil que seja).

.

publicar assim que receber a graça - M.I::.C.D.

DOCUMENTOS PERDIDOS

MIRTA SCHWINGEL SCHONHORST, residente em Rome

lândn., declara para obtenção de 2a. via, que extraviou sua

carteira de identidade.

-

Hornelànqja, 18 de agosto de 1977

. DOCUMENTOS ROUBADOS

SENHORINHA RÉGIS, residente em São Miguel do Oeste,
.declara para obtenção de .Za. via, que foi roubada sua
CARTEIRA DE IDENTIDADE.

.Sáo Miguel do Oeste, 16 de agosto de 1977

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

Foramperd idos os' documentos do cami nhão FNM 180-N3,
cor azul, placas DH 0138, chassi 1215008681 - ano 76 -

. certificado 00126332 pertencente ao Sr. João David Frige-
rin

.

Dionísio Cerqueira, 11 de agosto de 1977

DO,CUMENTOS PERDIDOS

o SR. INACIO WELTER, residente em Dionísio Cerqueira,
declara para obtenção de 2as, vias, que extraviou os se

guintes documentos: CARTEIRA DE IDENTIDADE E CAR-
TEIRA DE MOTORISTA CATEGORIA C2.

.

I

APTO - VENDE-SE

Vende-se apto com garagem, no Ed. Daniela, ou somente a

garagem. Tratar: pelo fone 44-2371.

PARTICULAR - VENDE

Apto no Ed. Bogainvillea. c/ 2 quartos, living, cozinha e

área de serviço, Poupança Cr$ 100.000,00 a combinar,
aceitando-se carro 76/77 ou terreno. Saldo a tinanciar.
Tratar 33-1825.

VENDE·SE
APARTAMENTO CENTRAL

Living, 2 dorrnitórlos, cozinha, banheiro social. área de
serviço, dependência completa de empregada, sacada,
todo acarpetado 6mm. Preço Cr$ 100.000,00 no ato, saldo
flnanc;iado. Tratar fone 224815.

'

,

'

ALUGA-SE (3 QUARTOS)

Na bucólica praia de Bom Abrigo, com vista para o mar,
aluga-se apto. de 3 quartos (suite), contendo ainda depen
dência de empregada, telefone, garagem, gás central,
aberturas de alumínio.
Aluguel Cr$ 5.850,00 mensais. Tratar com Regis Imóveis,

'

Edf. Dias Velho sala 16, fone 22-3537 (Creci 58) -

Mais a divida 'do BNH local Jardim Atlântico. Tratar
c/JUNAS, Rua SALVADUR DI BE:RNARDI , na !:J3, perto da
ULTRAGAZ - Aceito Carro.

NOVO APARTAMENTO 50.000,00 _

CASA - CHÁCARA. VENDE.SI;
Casa nova, confortável, ar cond icionado, garagem, em

terreno de 15 X 90, pomar com muitas frutas, tudo perto,
asfalto, condução na porta. Otima oportunidade, Cr$
390.000,00, ver e tratar à rua João Born 428 - Biguaçu.

VENDE-SE

Uma Casa de Alvenaria com 136m2 em ter
reno de 800 m2 na rua Anton io Carlos Fer
reira, 88 - Agronômica - Tratar pelo fone
33-1768.

VENDE-SE CASA NO ESTREITO

Com 3 quartos, sala, cozinhá, 2 banheiros, garagem em

terreno de 540m2. Preço Cr$ 3!;iO.OOO,00 em condições.
Tratar à Rua LUIZ CAMPORA 363 ati fone 22-8100 c/ SR.
DELMIRO. ."

CHÁCARA Cr$ 180.000,00

Vende-se 1 chácara (bem arborizada), com 15.000,00
m2, em Cachoeira do Bom Jesus, a 800 metros do asfalto,
fatendo frente para estrada em 44 metros.

Condições Cr$ 90.000,00 no ato e o saldo em 9 pagamen
.

tos iguàis. Tratar com Regis Imóveis; Edf. Dias Velho sala
16, fone 22-3537. (Creci na 58) ,

.'

CASA
Vende-se na Ponta de Baixo - São José, corri 3 quartos,
sala, saleta, áreade serviço, cozinhae dispensa separadas,
churrasqueira coberta, telefone, etc.

.

Terreno de 950 in2 com fundos para a' praia. Valor Cr$
100.000,00 à vista e saldo deCr$ 519.000;00 em 15 anos já
financiados pelo SFH.
FONE: 44-3693 ou 22-2444 Ramal 352

CASA PARA ALUGAR

Localizada em praça à Baia Norte, com uma suite (quarto, closed, saleta e

banheiro]. um quarto amplo, banheiro-lavabo, sala de estar-jantar, copa
cozinha, completa área de 'serviços, todas instalações para empregada, mó
veis e armarias embutidos nas diversas dependências, amplo Jardim, quintal,
telefone. etc. Vista para ° mar. Tratar pelo telefone 224534,

ALUGA-SE CASA

Com 250m2, CGJm telefone, situada na rua Fulvio Aducci
,288 - Estreito. Própria para escritório e residência. Preço,
Cr$ 4.5'00,00. Tratar com tone 33-1637 ou Imobiliária Adbel.

ALUGO

Três salas térreas, ao todo 95m2, para escritório; reparti
ção, laboratório, atelier de costura, etc ..

Tratar no local à rua

Fernando Machado na 36 - fone 22:1669

VENDE·SE

Uma Panificadora e Fiambreria, prédio de dois pavimentos
e uma casa, sito à Rua LAURO UNHARES, nO 207 - TRIN
DADE - Florian-ópolis. Tratar pelo telefones 33-1097 e 33-
J791.

,

VENDE·SE

Terreno com 4.970m2 em Caeupé, com rnaravilnosa
vista panorâmica, com limite final ao Centro do SESC.
Tratar fones 22-3182 - 22-0660

TE�RENO EM ITAGUAÇU
"

. ' ....

Vende-se dois lotes com área total de 770 m2, tendoZd de
frente, vista para o mar, em local privilegiado. Negócio de
ocasião. ç:;r$ 420.000,00, sendo 50% no ato e o saldo em até
90 dias.
Tratar com Regis Imóveis, Edf. Di�s Velho sala 16 fone
22'3537. (Oreci na 58).

.
'. '

o ESTADO - 20 de agosto de 1977

PARTICULAR· VENDE

Kitinete no Ed. Bougainvillea, frente p/a Felipe Schmidt.
Pau pança Cr$ 70.000,00 (aceita-se carro 76/77 ou terreno)"
Saldo a financiar. Tratar pelo telefone 33-1825.

CENTRO EspíRITA

Saravah-Umbanda e Camdoblé - será inaugu rado dia' 2Ó,
sábado, às 20 horas em Balneário Camboriú próximo ao

trevo da BR 101 o Centro Espi rita "CASA DE OXOSSI".
Todos sejam benvindos.

Aluga-se uma garagem sita à Rua Hermann Blumenau 7
proximo ao Golegio Goraçao de Jesus - Podendo ser�(r
como deposito.

.

Tratar - telefone 22·2148,

GARAGEM

VENDE·SE

Próprio para banco, empresa, financeira ou órgão público:
Prédio recémconstruido ponto' central de Florianópolis.
Tratar diretamente com o proprietário pelos telefones 22-
6185 ou 22-0207. ,:

VENDE·SE

Terreno de 10,00m x 30,00m à Rua Manoel Loureiro, Es
treito. Cr$ 85.000,00 - fones 22-3054, 22-3389 e 223899.
ESTUDA-SE proposta - CRECI nO 161.

ALUGAMOS:
,

Prédio com :3 andares, à rua Álvaro de Carvalho na 23 -

'Centro"ao todo 450m2, para escritório ou repartição.
Apartamento de um quarto - Ed. Alcion, frente para o '

Teatro Alvaro de Carvalho.
.

Casa a Rua Clemente Rciverê na 31, com 2 quartos e demais
dependências.
Sala comercial - Edif. Daux Boabaid, na rua Marechal
Guilherme,

.

Apartamento com 3 quartos e garagem no Edf. Rembrandt,
à Rua Bocaiuva - fino acabamento.
Ápartamento no Edf. Itamaracá, com 3 quartos e garagem
� Coqueiros, em frente a Chevrolet.
TRATAR À RUA FEUPE SCHMIDT N° 5.1 - GaleriaJacque
line 11- sala 107 - FONE: 224059.

PRECISA.SE ARRUMADEIRA

Famflia de 4 pessoas necessita pessoa responsável e de

confiança para os serviços de arrurnadeira-copelra..
Paga-se bem. Telefonar para 44-0708, chamar D. Ana.
Exige-se referências.

'

ADMITE:
eletricistas e serventes pára trabalhar na Rede E:-Ietrica de
Florianopolis.
Apresentarem-se à Rua Sete de Setembro, na 7 - 20 andar-
FLORIANUPOUS - SC. "

EGEL - ELETRIFICAÇAO
E TELECOMUN�CAÇÀO LTDA.

VENDEDORES

Precisa-se de vendedores com condução própria oportu
nidade de ganho acima de Cr$ 15.000;00: Tràtarde 2a feira
a sábado.
Química Indystrial Catarinense LIda.
BR 101 - KM 211 - São José - Areà lndustrial- Fone44 -0658.

SIELTE S/A

INSTALAçõES E�ÉTRICAS.
E.TELEFÔNICAS

Está admitindo um Supervisor de Segurança
de Trabalho. Apresentar-se munidos de docu
mentos à rua Max Sch ramm nO 1341 - Estreito -'.
no horário comercial.

CORR'ETORES
Com ou sem Prática, remuneração a base de
comissões.

.
Tratar: Rua Liberato Bitencourt, 406 _1.0 andar
- Estreito Florianópoüs-Sô.

.

SECRETÃRIA
ADMITE-SE

Boa apresentação, dinâmica; exímia em dati

lografia.
, AGENCIADORES

Oferecemos Salário fixo, mais comissões.
-J>

•

Cata rinen se'
o transporte cormhoso

'oe, FLORIANOPOLlS PARA BLU\IENAU
07:30· 10:30 - 12:00 - 15:00 e 18:00 horas - DIRETOS

.

De, BLUMENAU PAnA FLURJANOPOLIS
08:00,1.0:30, 13:00· ,15:00 e 18:00 horas, DIRETOS
De, FLORIANOPOLlS PAnA CUnJTIBA
05:00 -07:00 - 09:15 ·11 :00·13:00 ·15:00 ,17:00 ,19:15·21: 15 e 23:00 horas
De, CURITIBA PAR-\ FLORIA!'IOPOLIS
05:15·07:15 -09:00 -11 :00· i3:00 ·15:00, 17:00 ·19:00 - 21: 15 e 23: 15 horas
De, FLORIANOPOLIS PAnA JUl"'\'lLLE ..

05:00·05:30 - 07:00,09:00·09:15· 10:00, 11 :00·12: 15· 13:00·13:30, 14 :00'
14:30, 15:00,16:30·17:00 - 1�:15, 19:30·21 :15 - 22:30 e 23:00 horas
De. JOINVILLE PARA FLORIANOPOLlS .

'

05:50 - 07:00 - 07:40,' 0?:30· 09:30,09:40· 11 : 25· 12:30· 13:00· 13 :'25· 15:00 .

15:25·17:00 - 17:25· f8:00· 19:25·19:45·21 :25 - 23:40 e 01 :40 horas
De, CRICIUMA PAnA'SAO PAÚLO
Diariamente.às 16:00 h?ras carro convencional-a às 18:00 horas Carro-Leito
De, SAO PAULO PARA CHlClU:I1A

.

Diariamente às 19:45 noras carro convencional e às .20: 15 horas Carro-Leito
De, FLORIANOPOLlS PAnA :IolAFnA
Diariamente às 06:00 horas" ....

De, :I1AFRA PARA FLOHlANOPOLlS
Diariamente às 05:00 horas
De, JOINVILLE PAR-\ L-\CES
Diariamente às 08:00 horas
De, LACES PARA JOI:\\'I LLE
Diariamente às 08 :00 horas

.

\..
\
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Automotores - 1:3

AUTOMOTORES

,'Yils on L Medeiros

.
'

,

Embraer·comemora
I

80. aniversario com

apresentaçêio de novos avioes
Criada pelo Decreto Lei n'' 770, de I!:J de agosto de 1!:J6!:J

a Empresa Brasileira de Aeronáutica S.A. - E\fBRAER:
comcmorou, ontem, seu 8° aniversário de fundação, com a

aprcscntaçiio dos novos modelos de aviôes brasileiros en

comcn�ado� pelo Ministério da Aerunáutica e as entregas
dos dOIS prrrne rros Bandeirante, versão aerofoto, à Força
Aérea Brasileira, em ato que contou com a presença do
Min istro da Aeronáutica, j oe lmir Araripe Macedd'qu e, na
oporhll1idade, prestou ul!la homenagem à empresa p�la
sua partic ipaçào no :32° Saláo Intcrnacional dc AeronJutica
c Espaço de Paris.
A solenidadc realizou-se às 11 horas de ontem, na sede

da Emhraer, cm São José dos Campos, onde já f(mim pro
duzidos mais de mil aviões, em mais de 10 modelos dife
rentes, o que tomou a empresa na sexta.indústria na produ-
ção de aviôes leves do mundo.

'

não pavimentados. ,

Projetado e fabricado para emprego militar, o EYlB-
110K 1. é um bimotor, turboél ice, impulsionado por duas
turbinas Pratt-Whitney PT6A-:34, de 750 SHP de potência.
Com a fuselagem alongada em 0,85 m, ele dispõe de uma

j anela de emergência adiconal e de duas portas: uma inde-
'

pendente, na parte dianteira, para a tripulação, eoutra na

parte traseira, mais larga, medindo 1,80 x 1,40m, que
permite fácil carregamento, mesmo de volumes de gran
des dimensões. Nessa porta está incorporada uma' porta
menor, com I,:3f) x 0,80m, que serve, ainda, como sarda de
emergência, mas que tem a'finalidade principal de permi
tir os saltos de pára-quedistas.

o piso da fuselagem é reforçados, permitindo ao avião

transportar, sem problemas, até 1.754 kg de carga ou I!:J

páru-quedistas equ ipados. O aparelho conta com bancos

laterais, rebatidos para o alto, o 'qu e perrn ite transformá-lo,
rapidamente, de cargueiro para aeronave de transporte de

Dentre os modelos encomendados para a FAB, foi apre- pára-quedistas, resultando, assim, numa aeronave de ex

sentado ontem ao Ministro Araripe Macedo, a versão "Car- traordinária versatilidade na utilização militar.
gueiro Militar" do conhecido Bandeirante e que recebeu o O EMB - 110Kl tem uma excelente velocidade de cru

código de série: EMB-llOKI, que já passou por um in- zeiro de 4:30 km/h e autonomia para regime de longo al
tenso programa de testes, tendo a FAB encomendando, cance de 1.85:3 km, a toda carga.
inicialmente, 20 destes aparelhos. Desta forma, o novo modelo da Ernbraer se integra aos

O EMB-llOKI é uma recente versão do turboélice, que planos de reaparelhamento da FAB, complementando o

faz parte da nova geração de modelos de fuselagem alon- trabalho dos aviões "Hercu les " e "Buffalos",.que são de

gada, lançada pela Embraer, constituída, ainda, pelo maior porte. Além disso, a FAB passará a. dispor, igual
EMB-llOP2-Bandeirante,para transporte de passageiros e mente, de um excelente, rápido e moderno avião 'para o

pelo EMB-IIOP 1, para transporte de carga e/ou pass agei- transporte de pára-quedistas e para operações com tropas
ros. aerotransportadas.'
O novo EMB-llOIÚ, cujo projeto incorpora várias modi- A Embraer espera, ainda, que seu EMB -IIOKI, além das

ficaçóes estruturais, no arranjo interno, também, e no .20 unidades encomendadas pela F:AB, venha a ter sucesso,
, grupo turbopropulsor, manterá as mesmas características também, no mercado internacional, já que no recente

básicas que consagraram as versões anteriores do Bandei- Salão Internacional da de Aeronáutica e Espaço, em Paris,
rante, ou seja: excelente velocidade de cruzeiros, robus- várias delegações militares mostraram-se interessadas no

tez, versatilidade, baixo custo operacional e capacidade novo e versátil cargueiro-transporte de fabricação nacio-'

para operar, dia e noite, em campos de pouso curtos efou na!.

o CARGUEIRO

Maior associação de marcas a

Assobrave tem nova Diretoria
A Associação Brasileira

de Revendedores Autoriza-
dos Volkswagen
ASSOBRAV, maior associa
ção de marcas do Brasil,
congregando mais de 700
revendedores, espalhados
por cerca de 600 municípios
brasileiros, acaba de eleger
sua nova Diretoria, que
regerá os destinos da entida
de no biênio 77-79.

o novo Presidente da
Assobrave é Rui Flávio
Chúfalo Guião, revendedor

Volkswagen na cidade de
Ribeirão Preto, estando o

restante da Diretoria assim
constituído: 10. Vice-Presi
dente: Elmano Moisés Nigri,
de São Bernardo do Campo;
20. Vice-Presidente, José
Carlos Gomes de Carvalho,
de Curitiba; 30. Vice-Presi

dente, Manoel F. Figueiredo
Filho, de São Paulo; 40.

'Vice-Presidente, Hugo Maia
A Pereira, de São Paulo; 50.
Vice-Presidente,

.

Pedro Pe
reira Cape to, do Rio de

Janeiro; 10. Secretário,
Cláudio Nascimento Pache
co, de Campinas; 20. Secre
tário, Osório Adriano Filho,
de Brasília; 10. Tesoureiro,
Amaury Rodrigues Amorim,
Rio de Janeiro; 20. Tesou
reiro, Selvino F. Kunzler,
Porto Alegre; 10. Diretor
-Adjunto, Sérgio Antonio
Reze, Sorocaba; 20. Diretor
-Adjunto, João Ferreira da
Costa, Recife; 30. Diretor

-Adjunto, Moacyr C. de

Oliveira, Belo Horizonte e

40. Diretor-Adjunto',' José
Castro Paixão, de Salvador.

A ASSOCIAÇÃO
Além de ser a maior

associação de marcas do

.país, a Assobrave, ainda,

tem grande influência em

boa parte das decisões da

Volkswagen do Brasil, prin
cipalmente no que diz resp·
eito a política de mercado,
já que mantém um estreito
diálogo com a Direção da

empresa.
Falando a respeito da

potencialidade da
Assobrave, informou Amau-

; ri . da
.

Silva.: Diretor cede
Amauri Peças e Veículo;
Ltda., revendedor autoriza
do VWB em Florianópolis:
"A Assobrave, realmente, é
Uma associação de grande
representatividade, pois reú
ne mais de 700 revendedo
res, o que resultando, esta

congregação, numa verda
deira força econômica e de
oportunidades de emprego".

"Para se ter uma idéia
mais precisa - acrescentou -,

basta dizer que' o capital
conjunto dos associados da

Assobrave, ultrapassa a casa

dos Cr $ 2.400 milhões, o

que representa um capital
. superior a sete das nove

fábricas do parque auto
mobilístico nacional e este
capital, se reunido numa

única empresa, colocaria a

Assobrave entre os 10 maio
res complexos empresariais
do país".

E, complementou Amauri
da Silva: "Esta rede de
revendedores oferece empre
gos diretos a mais de 37 mil

pessoas e suas instalações,
entre lojas e oficinas, se

elevam à casa dos 1.200 mil
metros quadrados".

Além da Diretoria Execu
tiva, a Assobrave conta,
também, com um Conselho

Administrativo, composto
de 60 Revendedores VWB,
de 51 cidades distintas e

representando nada menos

do que 21 estados.

Pneu mal cuidado
é causa da maioria

dos acidentes"
Na Alem,anha: A Opellança
'seu novo modelo "Serlina"

. Também na Europa aumenta, dia-a-,
-dia, a faixa de compradores que
preferem os carros compactos, mais
econômicos e' luxuosos, o que levou a

Opel a 'lançar seu novo modelo, dentro
desta preferência do mercado. O carro é
um modelo mais sofisticado da série
"Berlina", que integra a bem sucedida'
linha "Kadett", com mais de 4,4
milhões de unidades comercializadas em

todo o mundo.
O novo "Berlina", com motor de 75

HP, apresenta itens de conforto não
encontráveis em veículos de classe
média-superior, como estofamento de
veludo e carpete de alta qualidade,
sistema elétrico de lavagem do para-bri
sas, direção com quatro raies, relógio de'
quartzo, faróis de halogêneo e largas
molduras protetoras de vinil.

'

O modelo' apresenta-se, igualmente,
com a frente modificada, na qual se

destaca a posição das lanternas sinaliza
doras , na altura dos faróis, para melhor

visualização lateral. Em combinação,
reforçando a aparência mais "Jovem" do
modelo, a frente recebeu radiador de
grade alta e capô plano, para-choques
envolventes e robustos, com proteção de
borracha e um novo espelho externo
refretário a pó e água.

Essas modificações frontais dram
introduzidas, também, pela Opel, nas

versões de luxo e básica do ' Kadett",
distinguindo-se esta última, pelos faróis
quadrados, herdados modelo de luxo
anterior. Para ambos, são disponíveis,

.

ainda, o motor de 75 HP, que permite
desempenho de 160 km/h e acelerações
de O a 100 km em apenas 13 segundos.

Com o novo modelo da série
"Berlina", os compradores de "Kadett"
têm opção de escolha entre quatro
variações de potências: 40, 55, 60 e 75
HP e, também, seis versões de carroce

ria: sedans de 2 ou 4 portas, cupê,
Caravan, City e Aero Conversível.

SONHO

o EMB-llOKl, um Bandeirante em �ersão para transporte mil itar, já (:O!l1 as cores da FAB.

Ford faz pesquisa para encontrar
seu primeiro carro: o "Modelo-A�' .

,

A Ford, realiza, no momento, uma pesquisa internacío-.
nal, para saber quantos "Modeio-A'

.

ainda existem no
mundo e onde estão.

.

O "Modelo-A", produzido entre 1903 e 1904, assinalou
o início da produção industrial em série e revolucionou a

própria indústria automõbilística.
A pesquisa em realização faz parte do "Jubileu de

Diamante", que comemora o 750. aniversário do primeiro
automóvel fabricado por .Henry Ford, na sua fábrica
instalada às margens do Rio Detroit, no Estado de
Michigan, a 16 de junho de 1903. Nessa fábrica, uma linha
de montagem produziu 1.708 unidades do "Modelo-A",
que está sendo agora procurado e que deu início ao imenso
complexo industrial que é, hoje, a Ford Motor Company. .

, O programa comemorativo foi iniciado no mês passado,
com uma homenagem aos revendedores de automóveis mais
antigos do mundo: a Ten Voorde Ford, em St. Cloud. Henry Ford, dirigindo um dos primeiros carros que fabricou.

Minnesota e a Hughson Ford Sales, de San Francisco. Para Sob a direção de Henry Ford Ii desde 1945, aFord
marcar a passagem de .seu 750. aniversário, a Ford vai possui atualmente fábricas, linhas de montagem e

utilizar, até junho do ano que vem, um logotipo com o oval revendedores em mais de 200 países, empregando,
sobreposto a um globo estilizado, em todos os seus aproximadamente, 460 .mil pessoas. Considerada a segunda
impressos e campanhas promocionais. I .

maior indústria automobilística do mundo, já produziu
Iniciada com o "Modelo-A", a produção em série foi a cerca de 145 milhões de veículos, entre automóveis,

principal responsável pelo desenvolvimento industrial do caminhões e tratóres.
princípio do século e proporcionou,também, o lançamento Além das suas tradicionais atividades automotivas, a
do legendário "Modelo-T", o conhecido "Ford Bigode", empresa ingressou, também, em programas espaciais, com a

que teve mais 15 milhões de unidades vendidas a partir de fabricação de satélites artificiais e de equipamentos de
1908.

, comunicações.

Nos laboratórios
da Good-Year,

Basta uma simples verificação nos arquivos policiais sobre acidentes de
trânsito, na cidade e na estrada, para, se apurar um fato constante e

aterrador: A grande maioria dos carros envolvidos em engavetamentos,
capotagens,' derrapagens seguidas de choque ou, até mesmo, atropelamen
tos, apresentam uma constante, pois, geralmente, estão com a carroceria
,impecável, muitos enfeites, toca-fitas, consoles, painéis sofisticados,
buzinas especiais, vidros escurecidos e até motores preparados, mas, em
contrapartida, apresen tàm pneus em mau estado.

Ê fácil de notar, nestes casos, a falta de cuidado, onde na maioria das
vezes estão os pneus com baixa pressão, bandas de rodagem desgastadas,
furos nas laterais da carcaça, falta de rodízio, balanceamento correto etc.
Tudo isso contribui para diminuir a segurança do veículo, embora sejam
problemas de simples solução.

Para se ter uma idéia da importância dos pneus, os próprios' técnicos
da Good-Year já notaram que as equipes de Fórmula-I, por exemplo,
cuidam mais dos pneus do que qualquer outra parte do carro, exceto o

motor. Segundo os engenheiros da empresa, a velocidade excessiva é o

mal Quanto mais alta a velocidade, maior será a produção de calor nos

pneus, causa 'principal da sua deterioração. Ela gera, ainda, flexão
excessiva da banda de rodagem - alterando a configuração do pneu, como
se vê nas fotos de laboratório' - e pode provocar a separação da banda de

rodagem e da carcaça. Isso é vâdo tanto para os pneus de corrida como
para os de passeio.

Para os técnicos, o ar é parte integrante da estrutura dos pneus, que
são, cuidadosamente, estudados, projetados e construídos para funcionar
com pressão específica e, portanto, com "integridade estrutural' , isto é,
devem manter sua configuração correta em qualquer tipo de veículo. Por
outro lado, rodando-se com pressão baixa ou com sobrecarga, eles

apresentam maior resistência ao rolamento e provocam maior consumo
de combustível, além de pôr em risco a segurança do veículo.

um pneu
roda com

pressão baixa,
sofrendo

deformações,
enquanto outro,
com

pressão normal,
nada sofre.

ANTES ERA UM
Aia MABESA DE RIO DO SUL - resolveu tornar realidade, ao seu alcance: ...

Uma casa assim

Ou aquela que você idealizar. Como você quizer ,

ao seu inteiro gosto.
•

Aqui em Rio do Sul (S.C.) a MABESA a moldará
para você.

Para que depois, você mesmo a monte, sem

ferrarn entas especiais, com a assistência técnica
"MABESA�'.

Experimente falar conosco em RIO DO SUL, pelo
telefone (0478) - 22-0!J82 ou pelo TELEX 0473279 -

MABE-BR.
Sua visita, no entanto, será um prazer. pois po

derá verificá r q ue nossas casas pré-rn d dadas são
fabricadas em madeira de lei rigorosamente sele
cionadas, secas e imunizadas em módulos com

preendendo a parede inteiramente montada com

portas, janelas e com fios elétricos embutidos.

Mude para o que é seu ...

Uma casa da "MABESA" de Rio do Sul
Rua GEORG LUCAS, :347 - CAIXA POSTAL 34

TE�EGRAMAS "MABESA" - 89.160 RIO DO SUL
SC
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CUU,'l/TRY
() csuet acul.ar Co ni u n t a
"Som 3", logo' mais �starlÍ
allimalldo a boate 'do Santa
cntarinu COll1ltry Clube,

xxx

CASAMt:.l\'TU
Marcado para o próximo dia
lO ás l.Y.30 horas na Capela
do Prin.incialiulo, a cerimô
nia do casamento de Muria
Christina Oliceira e Jorge
Daux Filho. Apú.� a 'bénçüo,
os noiüos e seus pais, S r e S ra.
Maneol Simões de Oliceiru e

Sr. e Sra. Jorge Duux, na ca

pela, receberão os c u mpri
mentos.

xxx

U Secretário da Educação e

C ult ura, professor M'ário

Moraes, autorizou ao coor

denador do Fundo de Esti-
.

mulo à Educação, aliberaçtio
de cerlia para ser anlicada
em construções de obras da
rede estadual de ensino.

xxx

Encontra-se no hospital

Ator Hévío-Getvéo

Celso Ramos, sol) cuidados
do ciru rgiâo [oão Augusto
Sarai1:a, o' nosso partícula r
amigo, Alcides Ferrreira, a

quem' desejamos pronto res

tabelecimento.
xxx

lJadja Vieira, uma beleza da
cidade de Sâo joaouim, aqui
na ilha tem sido vista, acom
panhada do Sr.Loão A. Cruz"

xxx

Cumprimentos a meu parti
cular amigo Orestes Araujo e

senhora, pela passagem do
150 aniversário de seu filho

.

Luiz Augusto.

nicles do DETRAN,. o curso

para esnecialização de dele
gados de polícia, promooido
pela Academia de Polida
cu.u e ministrado por pro
fessores especializados. A so

lenidade de abertura cantou
com a presença do secretário
de Segurança e Informações
Ari Oliveira, e a aulainuugu
mi foi proferida pelo médico
Oldeniar de Menezes, que
abordou o tema" lnrroduçâo
à Administraçào",

xxx

Foram cistos jantando na

Cantina Di Carlos quinta
feira, os casais Lenu e Rubens
Pereira Q.live�m, Adalgisa e

Edison Scheerer .

xxx

Chegando do Rio dejaneiro o
. casal Alice e Francisco Ma
ciel. Na Feira da moda, o

casal Maciel apresentou a co

leção ccrào; confeccionada
por sua indústria.

xxx

Continua recebendo cu m

)jrimentos pela sua )losse no

cargo de Presidente da Fede
ração das Indústrias do Es
tado de Santo Catarina, o Sr.
Bernardo W. Wemer.

x x x·
ARS - A rtis C IUlpecá 77, lima
nromoçâo que .se realizará
hoje na cidade de Chapcco,
com exposiçuo de trabalhos

dos nuiis renomados artistas
•

de Santa Catorina. Vera Su

hino, Martí uhu de Hum l las

sis, Mu: Moura Badriuu de
Haro, Cuido Heuer, ;\Iauer
Filho, Pléticos, Vicchietli
Abelardo Lu: Elke H. Bel! es
tarào prcse u tcs lia tão espe
rada culctii:« de artc .

xxx

Adiretoria da Re-de Feminina
de Combate ao Câncer, hoje'
recebe o mu udo clcuante da
cidade na rei () ura ndc jau til r,
II() cl ubc Do :« de Agosto, COIII
desjiíc de modas. e sorteio de

Sra.
Zulma
CiehineJ

de Lueea,
madrinha

das
debutantes do Crieiúma clube

xxx

CURSO
Foi iniciado, na sala de. r(!1I-

1111111 júi« oferecida por M.
Bosc nnurru«..

xxx

CHA
A Sra. Nina Bastos Pires, em
sua residência recebeu um

grllpo de Sras . de nossa so

ciedade, para 11m chá.
xxx

O casal Alfredo Teixeira So
brinlio, na noite' de Baile
Branco, jantava no restou
rante do Clube Doze, 'em

companhia do S/-. e Sra. Lea e

Lec!I Meirelles.
xxx

Pelo ceiO Vari.!.!" c/u;g'a hoje a nossa cidade a

bonito .\fârL'Ío c/c Windsor e o ator Flávio
Cdlcào, MlÍrci.a e Fláiio, anos serem rece

bido« no acronorto Hcrcilio LII:::, ciajam
uara Criciuma, onde logo mais estào uarti
cuiand« da grande noite de gala, no Cri
ciú nut Clube.

xxx

Trinta c seis linda» joccus IlO}e estão fá
icndo seu "tlcbut" IUI tão comeiüada noite
de gil/a /lO CricilÍllllI Clube, As tlcbutuntcs
terão CUIIlO nuulri nhn, a elegante Sra.
ZII1IJW Cich incl de Lucca .

.

xx.\'

ARTt:
l oc! Figueira comcutai:a IUIIIl gru p« de
amigos, seu sucesso IHI abcrturada e.\'}-Josi
çào de sua nora [ase, u a arte plástica, A.
cxpusiçcu) de [oc! Figueira uodcrá ser cisi
tada até o dia 21'5, à ruaDeodoro 14.

xxx

A odcouada lune: Soares Pinto de Moraes,
encontra-se uaru tratar de assuntos rela
cionudos ao /ei/tio de arte, q uc será uma

nromoçào da Oficina de Arte, de Porto
Alegre

.\'xx

A/caro Machado, em cOI1!IJ{l1lh ia de sua IIlU

'lier c iajo.u para Súo Paulo, onde uartici
parti da festa do 2.0 anicersário da recista

HOlHelll.
x x x.

• ----------------------------------------=-------------�

Aries

Dia em que estará com milita disposição tanto física
uuiuito mental, porque a influência o beneficia de
masiadamente. Aproveite este magnífico fluxo as- Itrai, taml?ém, par,a r;ealizar-se sentimentalmente. .

Bons negúcios.,

Touro

Chances no-amo)', €xito nos negóciás e útimo estado
geral de saúde. Tudo isso será concedido' a você
neste dia. Terá, também, sucesso nos negócios, nas
novas empresas, no trabalho e na üida social. Apro-

�·Gemeoe
Câncer

Dia em (/lle terá muito bons resultados com pessoas
nascidas em Libra e Aqllário. O fluxo também é

faüorável para intentar ações de desquite ou para
marcar data para novo casamento. Sucesso profis
sional;financeiro e social ..

Leâo

Dia excepcionalmente benéfico para as artes. e' o
elmor. Se você se casar ou tiüerfiihos. nascidos agora,

.

pode estar certo de que serüo belos e felizes e que
durante toda a vida hão de proporcionar-lhe muita

alegriá.

Vi rgem

Se o seu trabalho é relacionado com o píblico terá
ótimos residtados hoje. O astro governante do dia
dar-lhe-á útillÚlS oportunidades de encontrar o ca

mi nho da feliéidade amorosa, Elevaçüo da persona
lidade e da saúde, a partir de depois de amanhá.

Fara os solteiros há indí�ios de que podem realizar
hom casamento ou )leio menos conhecer aquele que
serlÍ seu companheiro na vida matrimonial e para os

casados, harl1loniafamiliar. Cuide da saúde e nâo se
.

precipite.
Libra

Escorpião

Pa ra [;(}cê o di'a fauorece os interesseS comerciais.e o

sucesso t'OI1l pe�s(Ja do sexo oposto. Terá notícia hoje
relacio/lacl(1 'COI/! herança Otl legado. Boa influência
para cuidar de sua aparência pessoal.

Sagitário

Dia em que terá bons resulta.dos com pessoas nasci
das em Touro, que poderâo ajudá-lo a solucionar
problelllas de orc/em econômica. Exito profissionat e
eler-açüu social. Otimo ao (lmOr e as viagens.

Capricórnio

Dia facoráue! ao progresso financeiro e profissio
/lal. Se está c/e alguma maneira unido à. pessoa de
Leúo, /wcerâ possibilidades de'rllsgas com a mesma,

Bom )Jara (/.1' uiagens e para soluCÍ'onar problemas
familiares.'

.

Aquário

Algo muito bom /lte acontecerá hoje, espe.cialmente
depois das 18 horas. Alimim to considerável de POPll
l(lridade e indícios de melhoras l!otáue'Ís no terreno

pwilssiona/. Mas cuide de sua saLÍde e de seu di-
nheiro. BOII! parti trat{/r de heranças,.

.

Peixes

SU{/ {/tel1'çúo será despertada no sentido {/moroso

pll ra IIllW pes.l·o(/ de origem estrangeira que poderá
({/;:.era �ua felicid{/de lIl(lt'rimol�ial, se ainda núo tem

'colIl)lrOIlI i.,:.w. VII/ltllgens e progreÚio proflssion(ll e
soda I. ".

I
.

CRAVOS, ESPINHAS, FURUNCULOSES e outras anormalidades da pele. Já não são
mais problemas Agora existe no Brasil ACNESPIM çomprimidos ACNESPIM:_ com

primidos - fOI testado nas melhores cllnicas·especializi'idas da Europa durante 9 anos co'm
resultados sensacionaiS: ACNESPIM - compri�idos - nas farm.acias e drogarias.'.

OUVI recentemente duma oportunidade de inaugurar
modesta funcionária do Es-. novas cjeperidênciás e novos

tado palavras de tecontieci- serviços do IPESC. E no eis
�nto ao IPES, cuje essistên- curso que então proferiu, falou
cia 'Ihe valeu postêriormente, do empenho de seu Governo
em circunstâncias que lhe te- para com o amparo devido
riam sido penosíssimas. "Fe- aos servidores da administra
lizmente o IPESC funciona", ção oúbnc«, como uma das
dizia ela - e isso demonstra metas de seu plano de ação. E
que a política assistencial do foi entEIO que o Chefe do ExeGoverno' do Estado, visando à
defesa do bem estar.dos ser-

cutivo teve expressões de in-

vidores estaduais, está sendo tegral .confiança nas ativida

eficiente, orientada parA.
des do Presirilente do Instituli:)

sempremaior atividade em se-
de Previdência, dr. João Paulo

tores que prestam auxílio à Rodrigues, dele dizendo que é

,::Iasse.
.

um exemplo de administrador.
Aliás, quando se assina- Assim assessorado, pois,

lava, em abril do corrente anQ, no amplo'setor de atividades
a passagem do aniversário da

.

do IPESC, o Governador Kon
presente gestão governamen-

. der Reis, contando com a

tal do Estado, teve o GOverna- cooperação do Secretário Plí-
.

dor Konder Reis nio Bueno, da Pasta da Admi-

nistração, tem podido realizar
a sua política oe humana e

benemérita assistência ao

funcionário público,
provendo-lhe as necessida
des e emperendo-tbe. a famí
lia.

Os serviços prestados pelo
IPESC lhe asseguram ,justo
conceito, servindo de modelo
a instituições corigêneres no

País e granjeando-lhe a es

timã de toda.a classe de auxi
liaies da administração pú
blica de Sania Catarina.

Tanto quanto se sabe, o

pro'éesso de seu 'desenvolvi

mento, em busca cje progres
siva melhoria e maior exten- .

são dos benefícios, não parou,
mas tem prosseguimento,
dentro de planos do Governo,

ao encontro das aspirações
comuns da classe.
Sentindo-se bem com

preendido no. exercício das
tunções que o Governador !tie
confiou, o dr. João Peuio-Bo

drigues continua, sem alarde,
mas conscientemente, ativa
mente, sabiamente, .dando de
si o coração e o espírito no

cumprimento dos deveres, tal
como o reconhece o nobre

juizo do Governador Konder
Reis, que lhe assinalou a pró
pria confiança, em termos de
compensação moral elevada
e dignificante.
Estão, assim, todos quantos

servem ao Estado abrigados
convenientemente sob uma

o Ipese funeion,a •••
legislação modelar, aplicada
diligentemente e. que lhes
resguarda o futuro da família
conferindo-lhes' segurança �
trenouitiaede.
Nem porque, infenso a pu

blicidade,' se acomode o Pre
sidente do IPESe à natural
modéstia pessoal, seria ilícito
deixar de mencionar, com a

'1spontaneidade com que o fez
o Governador, o mérito do ad
ministrador honestamente
orientado na eficiência do Ins-

.

tituto de Previdência do Es
tado e-interpretando, pela sua

atividade exemplar, a política
doGoverno em relação a direi
tos sociais dos servidores ca

tarinenses.

Gustavo Neves.

LAJE PRÉ - MOLDADA 1L'PUIA

�-
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

22-6500

22'6290

REG. CREA. N.o 5.175 - 10.0 Região
VENDAS: Rua Emílio Blurn. 27 - Florianópolis - se

22-4235

22-4002

Maior rapidez. Economia de �O%. Entrega' (0482)
imediata Qualquer quantidade.•Atendemos todo o

estado com assist�cia técnica

PALMASOLA
, MADEIRAS E COLONIZAÇÃO S.A.

CGC·MF 83.834.101/0001-95

AVISO

Comunicamos que se encontram à disposição dos
Senhores Acionistas, em .nossa sede social, à Avenida
Crestani, 100 em PALMA SOLA-Se., os documentos de
que trata o ar!. 133 da Lei nO 6.404 de 15.12.76 e relativos ao
exercício social encerrado em 30 de Junho de 1.977.

PALMA ·SOLA-SC., 08 de Agost� de 1977

(Seguem-se as assinaturas dos dire.tores todas ilegíveis).

Aluga-se por horas, dias ou meses,

Superiift SI A. (011) 262-6844 e 262-,8155 - Rua Cerro Corá, 139 - São
Paulo,

PRESTO LABOR • ASSESSORIA E

CONSULTORIA DE PESSOAL SIC �TDA
Praça xv de Novembro, 21 sala 401

Fones: 22-8681 e 22-9681

CENTRO DE TREINAMENTO PROFISSIONALIZANTE
DA PRESTO LABOR.

.,

Rua Felipe Schmidt, 25 - 8° andar - cobertura
Fone: 22�7351

INCRA:
Na continuidade de sua programação de treinamento de seus servidores,
para 1977, o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária, em
Santa Catarina, iniciou sexta-feira ültima, o curso de PortUguês e Heda

ção Oficial, ministrado pela competente professora LIA ROSA lEAL,
obedecendo a política de cursos do Governo Federal. Oportunamente,
sera realizado o de ADMINISTRAÇÃO DE MATERIAL para os funcio
nários do INCRA.
SECRETARIADO:
Início dia 22/08/77, segunda-feira de 18,45 às 22 horas, constando de:

Português Básico
Redação Oficial
Relações Humanas e Públicas
Técnicas de Secretariado
Ténicas de Arquivamento
Etiqueta Social
Ética Profissional
Matemática
legislação
Datilografia (Maquina Elétrica)
CARGA HORÁRIA: 200' horas aulas_
DATI LOGRAFIA:

Máquinas Elétricas_
Pela Manhã: das 8 às 10, 10 às 12

À Tarde: das 12 às·14, 14 às 16,16 às 18,118 às 20,20 às 22 horas, de

segunda a sexta.
AUXILIAR DE CONTABILIDADE:
Início previsto para o dia 29/08, com encerramento de inscrições para o

dia 26/08; carga horária de 120 horas aulas,
Pede-se que os candidatos tenham, no mínimo', 0.10 grau completo, que
cursem contabilidade, ou que trabalhem na área.
TODOS OS CURSOS SÃO MINISTRADO POR TÉCNICOS DE ALTO NíVEL
E SUPERVISIONADOS PELA COORDENAÇÃO DO CENTRO DE TREI
NAMEf\JTO DA PRESTO lABOR, EM FLORIANÓPOLIS,

,ESCAVADEIRAS/GUINDASTES
E DEMAIS MÁQUINAS

PARA CONST-RUÇÃO PESADA.
Dia prometedor de sucesso nos empreendiment�
qua ndo poderá melhorar S1la condiçáo financein:l'�O I
fluxo astral é dos melhorés à vida senti1nental B

amorosa, ao trabalho e às novas amizades: Boas
notícias.

INDÚSTRIAS TÊXTEIS RENAUX S.A.

CGC .82.982.075/0001.80

EDIJ"AL. DE CONV9CAÇÃO

Ficam convocados os senhores àcionistas a se re'unirem
em Assembléia Geral Extraordinária, em sua sede social,
à Rua João Bauer nO 54, nesta cidade de Brusque, Estado

.

de Santa Catarina, [lO dia 02 de setembro de 1977, às 14

horas, para deliberarem sobre a seguinte

CURSOS:

ORDEM DO DIA

10 - Homplogação do aumento do capital social autori
,zado pela AG.E. de 08.07.77.

2° - Adaptação do artigo 16° d.os Estatutos Sociais aos

preGeitos da Lei 6.404176.
3° - Outros assuntos do interesse da Sociedade.

Brusque, 16 de,agôsto de 1977

A DIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Não só
contra a

poluição
Tieta do Agreste; de Jorge
Amado; Re'c'ord; 590 páginas;

, '

Çr$ 160,00 - o leitor tem

d"iante de si um autor deste

mido, que não foge da respon
sabilidade de dizer, por

exemplo, como na entrevista
.

que concedeu à Veja desta,

semana, que admira Renato.
Tapajós, autor de "Em Câmara

Lenta",
.'

um excelente ro

mance". É Amado que também
protesta: "Faço questão de

protestar veementemente

contra a prisão de alguém que
-descreve fatos que, inclusive,
foram noticiados pelos jornais,
apesar da .censura que os

amordaçava naquela época,
Gostaria que Tapajós sou

besse que o admi ro". A propó
sito, para melhor análise da

obra de Jorge Amado, nada

mais sensato do que ler a crí
ticade FerreiraGullar, também

publicada em Veja desta se

mana. Tieta' do Agreste narra'

os infortúnios de uma pequena
cidade do interior brasileiro

diante da falácia do progresso

que não leva em conta a pes
soa humana. (Na, Livraria Cata

rinense).

Menos anúncios
emais

informações
É pena que a circulação de

alguns jornais e revistas siga
estranhos e insondáveis cami
nhos. Não fosse este detalhe,
os florian'opolitanos já pode
riam estar lendo, hoje, como

os gaúchos, cariocas e paulis-
tas, o nO 19 do Coojornal, o

mf;lnsário da Cooperativa dos
. Jornalistas de Porto Alegre.
Daqui a uns 15/20dias, deverá
estar nas bancas locais esta

publicaçãp que destaca uma

extensa e substancial reporta
gem sobre Getúlio Vargas,
uma entrevista com o para
nóico Henfil e um levanta
mento' do escândalo do

adubo-papel. Neste número é
visível a ausência de anúneios
porque a Polícia Federal, se-'
gundo relata o. próprio Coojor
nal, 'tratou de desencorajar os
anunciantes que já refizeram
suas mídias.
Quem não quiser esperar

pelas bancas, pode adquirir
uma assinatura anual, por Cr$
80,00 cruzeiros, com Luiz L,an
zetta, na redação de O Estado,

.

e com a Beth, na sucursal do
Jornal de Santa Catarina.

.

Com menos de um metro

quadrado de área vocde para
cada habitante, quando' a
ONU estipu,la 10 metros, a

Prefeitura quer diminuir esse
déficit da cidade, com a cam

panha iniciada ano passado, e
que se repetirá de 19 à 24 de
se'tembro deste ano: A Se

mana da Árvore.
.

Sabendo ser m')ito difícil

'atingir os metros !le Feas
. verdes necessários ao equilí
brio ecológico, pelo menos a

curto prazo, a Prefeitura _;

junto com os demais promo�
tores da Semana, o ESTADO,
Secretsria Estadual de Agri
cultura e Abastecimento, Ins
tituto Brasileiro"de Desenvol
vimento Flor�stal - IBDF,
Associação de Crédito e As·

sistência Rural - ACARESC
e Televisão CuL jra -, pensa
em transformar a promoção
'''num instrumento de cons

cientização da população", e

principalmente dos jovens
escolares mais acessíveis a

este tipo de apelo.
Segundo a Prefeitura, que

I

I.

A ,história e

a música de
v. Celestino

, '

"O Ehrio", pe rso nuuc m ,

pavsou (I ser cunjuudul c: CUIII

St:1I pr"!lriu criador, Vicell te
Celestino, 11111 sapateiro fil/III
de imiuro ates calabrcsc« que
rctaiou, com suas opereta» L'

C(lIlÇI)eS dram ál icns (ma!» 011

lI!enos dentro d9i_ [ormula de
sencolcida, na Argentina, por
Carlos Cordel e Alfredo Le
Pera), as decadn» de 20 e 30. E a

canç'úu aculiou sendo lccadu
para o teatro e, depois, i.irou
filme - talvez (» mais populur na
h.istúru: do cirusmu brasdciro,
A conuiosiçúis famosa 4e Vi.·
cente Celestino ./ÍIi desencol
vida "a partir de rww co isü que
estaca martelando a cabeça há
muito tem uo", e contra a von

tade de' sua mulher, Cilda
Abreu (que acabou dirigindo o

filme), Na oniniãa dela, daria a

impressão que o "Ca nlSO .w

burbano" - na »crdade um (/1)8-
têmio - começara (/ beber, E
Gilda pu ssou, de foto, a rece

ber telefonemas cobrando a

"ousadia de abandonar l/In

homem/cumo Vicente Celes
tino e lécâ-lu à bebida", A liis
tôria deste falso ébrio, que,
como diz o unresentador, tro
cou os pumJios,os t,mUlS das
óperas (file jamais chegou (L

cantar pela "desn/belada
dra1naticidade das srm.\' can-.

çíles e dos seus ./llme,I:, e'm (file
os refinados vene /lO.\' dos libre
tos italianos era in Sllbstituídw'
pela cachaça, e as complicada:s
tramas de famílias cortesâs üi
Fl/.vàm histórias do tipo "Cora
ção Materno", é contada pelo
volume 23 da Nova História da
Música POPlllar Brasileira, No
disco, oito de suas composi
ções, entre qs (fuais "O Ebrio':
e "Coração Materno" (esta in

terpretada 1JOr Caetano Ve
loso) - (O,T.)

A refinada
• •

Ironia

de Scliar
A Balada do Falso Messias;

de Moacyr Schiar; Ática; 85
páginas, Cr$24,00- Um autor
provecto, embora tenha 'ape
nas 39 anos, que assume hoje
uma posição majestática, Seus
contos, sem veleidades, mas'
com refinada ironia, são, per
manentes críticas aos mias
mas sociais conte'mpodineos,
Da Coleção Nosso Tempo, o

livro - c'om capa e ilustrações
de Elifas Andreato - nos pre
senteiacom os últimos 10 con
tos d:esse gaúcho que já pro
duziu "O Carnaval dos Ani
mais": "A Guerra rio Bom
,Fim", "O Exército de um

Homem Só" e "Os deuses de
.Raquel".

Oqu-;
há para

ver no

cinema

(As informações relativas a
horários e programas são

fornecidas pela empresa exi
bi'dora - são também de sua

responsabilidade, as altera

ções e trocas de úLtima hora,
referentes a filmes anuncia
dos e não exi bidos).

CAR WASH , .. ONDE
TUDO ACONTECE � Um

filme quase todo na base de
.

música e dança, sobre o dia-a

dia na vida d'e um grande es

tabeledmento «íe lavação de

carros; um. mundo aparte,
onde o dono e seus empre
gados passam umas 50 horas

por semana, no trabalho de

limpar carros e fazem tudo

juntos: almoçar, trabalhar,
embromare protestar. Frank
Iyn Ajaye, Sully

'

Boyar, Ri

chard Brestott, Carmini Ca

ridi, sob a direção de Michael
Schultz. Cecomtur 2-4-7,45-
9,45 horas.
QUANDO O SEXO É PE

CADO (Lo Faro Da Padre)
Comédia italiana na linha da

pornochanchada, com narra

tiva em torno dos expedien
tes de um picareta, na busca

de fortuna fácil. Luigi
Proietti, lrene Papas e Teresa
Ann Savoy são os primeiros
nomes no elenco;' por incrí
vel que parece, é sub espetá
culo assinado por Alberto
Lattuada, cineasta com pas
sado merecedor de respeito'
e hoje' contaminado pela
onda de permissividade e

grosseria. Censura 18 anos.

São José :3-7,45-9,45 horas.
VISOES 'DE SHERLOCK
HOLMES (The, Seven Per
Cent Solution) - Em termos

de ficção, porém partindo de
fatos reais', o roteiro d'e Ni
cholas Meyer reúne as figu
ras de Sigmund Freud e Sher-

.

lock Holmes, numa história

policial com labirintos e suti
lezas. Freud e Holmes são in-

terpretados, respectiva-
,mente, por Alan Arkin eNicol .

Wi Iliamson; o elenco, de

primeira classe, tem ainda:
Vanessa Redgrave, Robert
Duvall, Joel Grey, Samantha
Eggar; Charles'Gray. A dire

ção é de Herbert Ross, que
acertou com .W06�dy Allen
em Sonhos de Um Sedutor.
Coral 3-8-10 horas ..
A GANG EXPLOSIVA -

Western spaguetti, de Alfio

Galtabiano, com Luc' Me

renda, Alf Thunder, Tano Ci
rnarosa. Ritz 5-7,45-9,45 ho-

1_
•

raso

O DRAGÁO DA MORTE
TARZAN NO CENTRO DA
TERRA-1 O anos, Roxy 2 e8
horas.
ViTIMAS DO PRAZER, na
cional, de Claudio Cunha,
com Carlos Ven3za e Ros-

Stiertock Ho/mes

sana G uessa. 18 anos. J alisco
8 horas.
NINHO DE COBRAS, com
Kir� Douglas, Henry Fonda.
A LENDA DOS SElE
VAMPIROS � 18 anos. Gló
Tia 8 horas.
OCOLTERNSEUDEUS-
18 anos. Hajá 8 horas,

Darci Costa

BLUMENAU
Cine Blumenau - Às 20. ho

ras, King Kong, com Jetf

Bridges e .Jessica Lanqe.
Censu ra 10 anos.
Busch - Às 20 horas, Os Vio
lentos do Karatê, com Wang
Ping, Censura 18 anos.

CRICIÚMA
Cine Opera - Às 20 horas, O
Padre que Queria Pecar.
Mílanez - Às 20 horas, Aza
rento, Um Homem de Sorte e

O .Segredo do Castelo, com

Glenn Corbe rt.

ARARANGUÁ
tine Roxy - Às 19h45min,

, Super Operação Kung Fu e

Sementes de Tamarindo,
com Omar Shariff.
URUSSANGA
Cine Vera �ruz Às
19h30rnin, A Transa do Sexo.
Pornochanchada nacional.

\ .

Sob 'o domínio'comercial
"

,

çoes, atraves da saudável concorrência.
.Menos mal que Herzog pôde ser visto duas

vezes este ano e" provavelmente; será uma

terceira, lá por outubro. Hámuitos outros rea

lizadores, porém, que pod�riam saciar o pú
blico ávido por bom cinema, que permanecem
longe do nosso alcance vi,sual, graças as perfí
dias do comércio exterior.
O que passe por essa rede de malha fina,

manipulada pelas grándes companhias ipter-
'

Ficam com os cine-c1ubes, movidos por um nacionais, encontra as nuances nativas da co�
punhado de insistentes iniciados, a tarefa de melcializ�ção e distribuição de filmes. Em ou

'projetar o que é repelino pela grandemáquina tras pallJvras, o monopólio dos cinemas impÕe
comercial. A apres,ent:Wi!o de Herzog, por seu programa, sem risco de perder o público.
exemplo,� o maior'Tiôifl,e '7:ontemporâneô dô '-'EÍ1,I' conseqüência, um filme pode passar no
novo cinema alemão, em1estritas' e deficien- circuito comercial de Porto Alegre semjamais
tes, porque improvisadas, salas de aula, com' chegar a Florianópolis. A lista é, enorme.
projeção semi-amadora em 16 milímetros, C; Assim, resta esperar que as películas bani
um exemplo do asfixiante domínio comerciall das do mercado local, por circunstâncias co-

e cultural exercido pelo grande irmão do, merciais, caiam na mão dealgum adido cultu
n()rte, agravado pelo monopólio das casas de ral e ingresse nO:CÍrcuito paralelo, através dos
e,,:ibição, que afasta o mínimo de possibili-' resistentes clubes de cinema. Como o Nossa
dade de melh�ria da ,qualidade das programa- Senhora do De�(erro, o que ofereceu Herzog.

A. grande novidade esteve,à margem do cir,
cuito come'rcial. A(/ui.rre, a I ra de Deus, do
alemão Werner Werzog, fo'i a atração cinema
tográfica dos últimos tempos na cidade - algo

.

que. fugiu do cinema pasteurizado e massifi
cante que imunda as programações. O cinema
artisticamente concebido está fadado ao ser

excluído definitivamente das salas comerciais
- o templo do merchandising.

A Primeira Feira T�xtil de Joinville, montada na Expoville,
em:Joinville, com exposição e venda de pr.odutos de 10 empresas da

,

região, pE;lrmanecerá aberta até amanhá. ,

A organização é da Furdação Municipal de Promoção 'da Indústria.
Junto a mostra de têxteis, os visitantes apreaiam cuidadosos
Elxemplares de orquídeas e plantas ornamentais Inativas da

Agremiação .Joinvilense de Amadores de Orquídea�..

'

Mais dois
I

dias com

"MesaGrande','
,

no TAC
Continua em cartaz

até dorninqo.vno Teatro,
Alvaro de Carvalho" a

peça"Mesa Grande", de
Clécio Espezim, com o

Grupo Pesquisa Teatro
Novo da - Universidade
Federal de, Santa Cata
rina. As apresentações
serão sempre-no horário
das 21 horas e os i ng res
sos terão o preço único
de c-s 1,0(00.
Segundo a diretorada

peça, Carmen .Lúcia
Fossart, Mesa Grande é
"um texto de situações
vivenciais e descreve
fatos corriquei ros com

,

,
tanta nitidez, que a� es-

pectador menos atento,
.

dará a impressão de se

tratar de teatro ab

surdo".
O autor, Clécio Espe-

zim, diz que Mesa
Grande traz um espaço
aberto par muitas inter

pretações, talvez pela si
tuação com que o texto a

apresenta.

HOJE NA TV

Cultura (6)
1,0:30 - Tv Educativa
12:00 - Rin Tin Tin
12:30 - Diálogo
12:45�Jornal da farrlFl
13:00 - Bqla em'Jogo
1'3:30 - -Pergunte ao

Prefeito
'

14:00 ,Sessão <:!a
Tarde
15:35 - O Mundo Sub
marino
14:25.- Os Monroes
17:15 - Os Fqtoqueiros
18:15 - Cinderela 77
18:55 - Jambo e Ruivão
19:00 - É/amos Seis'
19:55 - Um Sol Maior
20:40-0 Grande Jornal
21.:00:__ Buzina do Cha-

. crinha I

22:15 - O Rei dos Ladr
ões
,23:10- Ouest
00:10 - Cine Espetacu
lar
01 :30- Esquadrão Fan
tasma

Os restaurantes da

mudas, e tão pouco tutores,
'

mas foi a depredação popular
a 'maior rexponsáv'el pelos
danos.

'

CONC�RSOS

Além das visitas que os

membros da Pró�Flor (órgão
municipal criado para defesa'
do verde), farão às escolas,
,ministrando palestras, du
rante a Sftmana, a institúição
de um concurso de slogans e

carta,zes para alunos de pri
meiro e segundo graus, foi
segundo o pensamento dos

,l?romotores, a maneira mais
eficiente encontrada para

despertar a atenção dos estu

dantes aó problema. Os inte
ressados .em participar terão
prazo de entrega de seus tra

balhos até o dia 31 deste mês
à diieção de sua escola, e ,esta .

por sua'vez selecionara os 10
melhores cartazes e os 10 me
lhores slogans, enviando-os
posteriormente a secretaria
de Educação � Saúde da Pre
feitura, onde' estes serão

submetidos � uma comissão
julgadora composta de cinco

pessoas, a serem escolhidas
ainda. Os três primeiros tra

balhos vencedores em slo

gans e cartazes, receberão
como prêmio as qU;lntias de
Cr$ 3.000,00 - 1.500,00 - e

500,00 respectivamente.
Outro c�ncurso destinado a

atingir uma faixa mais ampla,
é o de'jardins:, divividos em

três categoria§: tipo A - resi
dencial - B - repartição ou

autarquias - e C -escolas-
, <ipe terão prazo para fazer as

'inscrições até o dia 15 de �e
tembro, e serão julgados em
15 de novembro, com os re

sultados finais sendo divul
gados no dia 19 de setembro.
Aqueles' que desejarem in

formações complementares
deverão procura� a secretaria

municipal de Educação,
Saúde e Assistência Social, na
Praça Pio XII. Telefone
22.12.02.
Outra preocupação da Pre

feitura é aumentar a cada ano

o húmero de particiI?a";tes n�
organização da Semana. "E
nossa intenção 'T diz Aderson
:_ que todas as instituições
participem da programação,
pois só assim teremos condi
ções de tornar a campanha
bastante ampla e de alcance
geral"., E a este respeito, a

coisa vem dando certo.

Quando' do lançamento dos
concursos no último dia 10,
estiveram presentes ao ato

representantes de todos o�

colégios particulares de FIo;
rianóp'olis, representantcs da

, Coligadas (3)
11 :50 -- Color Bars
12:00 - Salve a Banda
12:45 --=- Oonfronto
13 :00 - Jornal Hoje
14:00 - Filme Especial
(Elvis era Assilm)
16:00 - Rock Concert
17:QO - Globo Repórter
Futuro
18:00 - Dona Xepa
18:40- O Xodó da Vovó
18:50 - Loco-Motivas
19:35- Bola,na Rede
19 :40 - Jornal Nacional
20:·00- EspelhotMágicÇ)
20:55 - Plantão Coliga
das
21 :00 � Primeira Exibi
ção
22:55 - Plantão Coliga-
das

'

,23:00 -' Sessão de Gala
01 :00 - Anthony Ouinn
e a Cidade

.

rede pública estadual da pri
meira· Coo�denadoria de

Educação e os 27 diretores l
das escolas municipais. Outro
rêsultado positivo neste sen

tido, em relação ao ano pas

sado, foi a participação direta
,na promoção de outras insÚ
tuições. Quando da última
Semana da Árvore,-ela'foi ex
clusiva da Prefeitura, en

quanto este. ano sete outro's

órgãos estão participando.

EVITAR O
DESPERDíCIO

Lagoa'permanecem

abertos das '0 às 24 h

, \

Entre nesta campanlpa para 'aumentar nossas áreas verdes

Ao Lagoa da (.'i1ncei,'úil oferece opç'úes para quem

quer saborear 1/111 bon: peixe ou ca niuráo - IIIÍ todos os

tipos: uurcu)«, tainha, ltnuuado, pescado,'
elll posta; siri c caniarào frito,' (/() bafo, nulu ucza,

culdo, filé de peixe ao molho de ca nutráo.

Alélil de ostra, murisco e lagosta .' Os preços
curiam cm torno de Cr$ ,30,00 li Cr$ 45,00, II prato,

,\tas ainda há escolha entre 'aües

e carnes, Abertos das 10h às 24'1r,. dependendo do nWüimento,
si/o eles: Bestuura ntc Lecae Dunas, apds a ponte
" Restaurante Andrinú s, Aquurius, Migulluia.Bu r

Bevta urante Ol iccira, Muriscão, Hotel
e Bestau ru ntc Turinüest, Restaurante Hotel Corujão

da Lagoa e S(/Leiros.Já o Sacetro» é o único que apresenta
niúsicu de serestas ao ,doo, E, \

() Curnjtu: oferece UI/UI especialidade que'
I} o Corrido de Frutos do MClr,

por C,.$ 70,00 cada pessoa. Este Especial cui desde
o cou cert ; caldo de cunuirâo ; siri recheada;
camurúo, [rito, ao halo, à milaneza; l1wr!�<;_o_

(/(i c iruuiretc; miolho de tártaro;
maionese de cunut rào; [ilet de peixe ao molho

de C(IIIIUI:ÚO ao arroz: Apresenta música de fitas'
e está sendo urogratnado S7WlüS

para serem realizados uma cez.por mês,

. 'Já está :vendo contru tàtlo o trio cocal doChile,
Los Maiizaneiros,

,jI(l/;a se ojlresentarem no [inal deste mês,

Se você'gosta de
comida italiana, anote:

A Cantina Di Cario, na subida da Tenente Silveira, 128, é o

único, restau rante da�idade especializado em prat<Ds italia
nos. O ambiente é aconchegante, a decoração lembra uma

cantina da Itália,e a música ambiente é'naturalmente 60 por
cento italiana. Os prat6s são feitos seguindo a risca as recei
'tas italianas e realiza quase todos os tipos de coqu�têis. As
sobremesas também são especiais:pudim de I lar'anja,
fios d€ ovos, papo�·de anjo, panqueca's recheadas
com banana ou maçã e a' atração é o

sorvete de creme, servido ao' molho

quente de vinho. A Cantina está aberta ao meio-dia e das 19h

1 h, excetp na� segunda-feiras Preço médio por pessoa Cr$
40,00,

Inscreva sua canção no

. festival de' Lages
O 2° Festival da Interpretação da Música Popuiar - Fesimp -

será realizado no·dia 10 de setembro, em Lages, As insc'rições já
est,ão abertas e encerrarão no dia 30 deste mês. Elas ,podem ser

feitas na sede do SESC, no horário das 13 às 22h, sendo necessá
ria a apresentação'da Carteira Social do SESC, atualizada e o

pagamento de uma taxa de Cr$ 20;00.
Poderão participar os comerciários ativos' com idade mínima

de 15 anOS fi só serão aceitas músicas de compositores brasilei
ros e não poderão ser apresentadas versões, Será aceita à parti
cipação de corais e os candidàtos poder-ão se apresentar com
acompanhamento próprio. O Festival terá início às 20h, do dia 1 O
do próximo m$s, rÍo 'Clube Excursionista Princesa da Serra. Os
três primeiros colocados viajarão para Joinville, onde participa
rão do 3° Festival Estadual'que será realizado no dia 1 ° de no-

vembro,
.

J

Uma antllise do conto
contempqrâneo em se

A Ufsc realiza Seminário,sobre "O Conto Contemporaneo em

Santa Catarina" nosdias8e9desetembro,das20 às22 horas, no
.

auditório do Curso.de Ecor:lomia, _Será ministrante o professor
Glauco Rodr-igues.Correa, do Departamento d Língua e Litera'
tUtura Vernáculas da Ufsc. As inscrições podem ser feitas na
'Calxa Econômica Estaduál da Tri,ndade, com o pagament<D de
,úma taxa-de Cr$ 25,00 e Cr$ 13,00 para estudantes.

Chapecó entra na moda I

do lazer em �alçGdão
A partir deste dorilingo, Chapecó também terá a sua Rua de

L'azer, quando parte da Avenida Getúlio Vargas será interditada
ao tráfego deveículos para sçrentregue à população para jogos e

d·iversões, Alguns grupos estão se organizanqo em equipes,de
,volibol, futebol.de salão, passeios de triciclos, bicicletas, skate,
pintura infantil e outras promoções. Este acontecimento faz
parte daSemana do Município, que terá uma programação entre
Os dias 20 e 28 deste, mês,

'

I

Para evitar o desperdício
do ano pas�ado, 'novos crité
rios foram estabelecidos para
) plantio e dis,tribuição de II

mil' mudas que serão utiliza
das. durante a Semana. Aque
las q�e fo�em plantadas nos

jardins e vias públicas, serão
devidamente protegidas por'

De 19 a 2:4 de setembro, uma intensa programação pelo "Dia da Arvore", "Plante' que o governo yromete prêmios",
coordena a promoção, se o

povo não for conscientizado
muito'pouco a campanha terá

validadel e para dar um

exem:plo o profess�r Aderson
.

Flores, secretário municipal
de Educação, Saúde e Assis
tência Social, cita o resultado
do planÚo de árvores do ano

passado: das ,quase 4 mll

mudas plantadas, sobrevivem
-

hoje apenas 200. Adinitê1
ainda' que houve erros

'quando do 'plantio, por não

terem colocado proteçâo às

trum japônico, amendoeira,
fl!lmboyant, abipriruam, e jl!
�arandá. Tipos de arbustos:

Acalifa, alamandra' e borga-
willa.

'

A princípio as mudas serão
distribuídas gratuitamente,

. entretanto é pensamento de
alguns promotores, que seja
cQbrado tim "preço simbó
lico". E justificam a idéia di
zendo que "quem paga valo
riza". Porém se s�râo grátis
ou p'agas, só será definido na

próxima semana.

grades e tutor, e a� que for�m
distribuída's aos populares,
serão. ·entregues junto a uma

lauda datilografada contendo
todas as instruções e �uidados,
que a' pessoa de'verá ter no

plantar e durante o cres'ci
m.ento. Ainda um técnic.o da

Acaresc, depois de escutar o

interessado sobre as condi
ções do terreno, indicará a

planta que .melhor poderá se

adequar ao local, A distribui
ção aos populaies será feita na

.

Praça XV de Novembro
(Centro) e Nossa Senhora de
Fátima (Estreito). As mudas a

serem distribuídas são: ligus-

,.,.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Até O final do mês
os universitários
podem se inscrever
no crédito educativo
Abriu no último dia cional do PCE, rio pró-

15 e será encerrado no ximo mês de outubro o

próximo dia30, o prazo órgão divulqará a rela-
I.

para que os estudantes ção dos universitários
universitários (que não que tiveram sua solici
se i nscreveram até tação de crédito apre
agora), façam suas ins- vada. A comunicação a

crições no Programa cada aprovado será na

de Crédito Educativo, própria faculdade onde
COMO E ONDE estuda e' será feita

FAZER pelos estagiários con-

O Programa de Cré- tratados pelo PCE.
dito Educativo fun- Cumprida esta etapa, o
ciona em 23 unidades estudante' será orien
de ensino superior das tado para se encarni
cidades de Florianópo- nhar a um dos dois
lis, Blumenau, Brus- bancqs que optou
que, Caçad,or, Canoi- quando fez a inscrição
nhas, Chapecó, Cri- para assinar seu con

ciuma, Curitibanos, lta- trato semestral. Em

jaí, Jaraguá do Sul, todo Estado de Santa

Joaçaba, Joinville, t.a- Catarina 97 agências
ges, Mafra, Rio do Sul. bancárias (de 15 ban

Tubarão e Videira, Em cos) e stào autor i-

todas estas cidades há zad as a fazer o

um total de 116 cursos contrato, Os 15

abrangendo 24 mil es

tudantes universitá-
bancos são o Bamerin

dus, Banco do Brasil,
rios, Caixa Econômica Fe-

Em cada uma destas deral, Banco de Cré-
23 unidades, a Super- dito Nacional, Banco

visão Estadual Opera- de 'Crédito Real' de
cional do Programa de Minas Gerais, Banco
Créd ito Educativo tem do Estado de Santa Ca

estagiários contrata- tarina, Banco do Es

dos especialmente tado de São Paulo, Itaú

para atender aos estu- SIA, London Banco,
dantes, na própria fa- Banco Mercantil de
culdade ,onde estuda: e São Paulo, Banco Na

onde devem ser f'eitas ciónal, Bánco Real, Sul
as inscrições. Brasileiro e Unibancos.

São obrigatoria- ADVERTÊNCIA
mente exigidos, no ato A direção do PCE

de inscrição, o cartão em Santa Catarina ad

do CPF, se o estudante vertiu 'que um grande
for maior de idade, ou volume de inscrições
CPF do pai ou respon- foi rejeitada. I?elos
sável se for menor' (nos computadores quando
dois casos pode ser das campanhas de ins- \

também uma fotocópia criçáo no primeiro se

xerox) e o compro- mestre deste ano e nos

vante de matrícula, que anteriores. Alunos que
a própria faculdade ou tinham no proqrarnade
universidade fornece crédito a basepara po
ao estudante a? fazer derem estudar' foram
sua matrícula. Para a sumariamente excluí

inscrição, os estudan- dos da relação dos de

tes que ainda não têm feridos "por culpa de

idade de 18 anos com- sua própria negligên
pletos, não precisam ir ela". A principal negli
acompanhados do pai gência se relaciona ao

ou responsável. Esta numero correto. do

exigência é feita so- CPF. "Muitos pensam
mente quando daassi- em nos enganar,
natura do contrato. quando se enqanarn a

Ao fazer a inscrição, si mesmos", disse um

o estudante colocará supervisor, esclare

no formulário todos os cendo que estudantes

dados solicitados e op- não vacilam em "chu

tará por dois bancos tar" um número qual
onde gostaria, se sua quer do CPF (que é co

solicitação de crédttov locado na ficha de ins

for aprovada, de sacar, crição) não sabendo'
durante seis meses, o que dos 11 números os

repasse mensal de Cr$ dois últim'os são uma

68Q,OO, que é o valor es- combinação calculada

tipulado. tomando como base os

Segundo a Supervi- nove prim�iros núme
são Estadual Opera- ros.

Â '.'
!ii
"'"

CENTRAIS ElHRICAS DE SANTA CATARINA S. A.
CELESC

COMUNICAÇÃO

A CELESC':_ Agência Florianópoli's càmunica a seus
/consumidores que, DOMINGO, dia 41/08/77, a fim de
permitir, trabalhos de ampliação na sua RD primária,
haverá falta de energia elétrica nos seguintes locais e

horários:
.

Das 6,30 às 11,30horas: Ruas Antonio Carlos Ferreira,
Carl0s Correa, Aristides Lobo, Servidão Juvan, Del
minda Silveira entre o Hospital Nereu Ramos e a Peni-
tenciária,

'

Florianópolis, 19 de agôsto de 1977,

A EMPRESA

Às 9 h O

sabemos que as obras tumul
tuaram a sua (e à nossa) vida.
Mas, todos nós, até agora,
sobrevivemos, No momento,
as esperadas flores e plantas
estão sendo colocadas nos

vasos respectivos".

%,_

I,·

�.

Um dia de festas na Felipe Scnmiot.

Caçador - Faculdade
de Pedagogia!

,
HORÁRIO

Joinville - Colégio Dia 25 - quinta-feira
Normal Governador - das 7h30min às 10
Celso Ramos; Rio do Sul horas - Língua Nacio
_:_ Colégio Normal Hen- nal' --,- 10 grau; das

rique da Silva Fontes; 10h3bmin às 12h30min

Lages - Centro !=duca- - Geografia -120 grau;
cional Vidal Ramos Jú- das ,14 às 16 horas
nior; Mafra - Colégio Geografia - 10 grau e

Estadual Barão de Anto- das 16h30min às 19

nina; Joaçaba _: Colé- horas - Língua Nacio

gio Normal Governador nal e Literatura 'Brasi
Celso Ramos; Concór- leira - 20 grau.
dia - Colégio Estadual' Dia26-sexta-feira
São 'José; -Chapecó - das 7h30min às 9h30rfiin
Escola Básica Bom Pas- -'-- História - 10 ,grau;
ter: São Miguel D'Oeste Idas10às12horas-His
- Escola Básica São tória - 20 grau; das 14

Miguel; Itajaí- Colégio - às 16 horas - O.S.P.B.
Estadual Nilton Kuckere -'20 grau. Dia 27 - sá-

tos: Blumenau -.-- COlé
gio Estadual Pedro .u.

sentação do Corale Grupo
de Danças Folclóricas do Co
légio Imaculada Conceição,
Quarta-feira - dia 24 - às
18h30mln, apresentação da
Banda do 6,3° BI e às
19h30min,' apresentação do
Coral da UFSC

Dia 25 - quinta-feira - às
18h30min, apresentação da
Banda Nossa Senhora da

Lapa, do Ribeirão da li ha e às
19 horas, torneio de futebol
de botão, Dia 26 - sexta

feira'- às 18h30min - "Ba

lança Povo" - show de rnú
sica popular brasileira e sá
-bado, dia 27 - às 20 horas,
desfile da escola de samba
Embaixada Copa Lorde,
I
CARTA, .

A carta que será entre

gue pelo prefeito aos comer

ciantes do calçadão, tem o

seguinte teor: "Como você
está a ver, estamos chegando
ao término da implantação
das obras do calçadão, Nós

Prefeito ·inaugura o càl�adão
, '

Exames supletivos come�am dia 25

A Caixa Econômica primeiros colocados
Fed-éral divulqou "respecnvarnente João
ontem os nomes dos Batista da Rocha e Rui
643 aprovados no con- Farias. Em Joaçaba
curso para Escriturário foram aprovados 118
nível 3ó, cuja prova de candidatos e em Rio do

datilografia foi reali- Sul 138.
zada no dia 19 'do mês Segundo fonte da

passado. No concurso CEF, o concurso tem

.realizado em Florianó- validade por um imo e o

polis foram aprovados aproveitamento dos
387 candidatos, dos aprovados será por
quais saíram os dois classificação. Os con-

\

A lista dos classificados encontra-se exposta na Agência do ES

TREITO.
FLORIANÓPOLIS

Às 1 O horas, haverá apre
sentação da Banda da Polícia
Mi litar e às 13 horas, entrega
dos prêmios do Concurso de

Pintura Infantil; às 20 horas,
apresentação da dança "Boi
.de Mamão" e simultanea

mente, da Banda de Santo
Amaro da Imperatriz,

Será inaugu rado hoje, ofi
cialmente, às 9 horas, o cal

çadão da rua FelipeSchmidt ,

e suas transversais, Trajano e,
Deodoro. Na ocasiáo. o Pre

feito EsperidiãQ Amin, estará

entregando aos lojistas do

local uma carta, através dá

qual solicita que os mesmos

colaborem na conservação
das plantas e das flores.

Como parte da prog rama

ção, a Secretaria de Educa

ção, Saúde e Assistência So
cial- Sesas - promove das
9 às 11 horas, um concurso

de pintura infantil sobre o

tema "O .Calçadào". Podem

participar crianças de qual
quer idade, sendo que ativi
dade objetiva' desenvolver a

critividade infantil e integrar
as crianças no processo de

humanização do calçadão,
Os três primeiros colocados
receberão prêmios' de Cr$
3,000,00, Cr$ 2,000,00 e Cr$
1,000,00 respectivamente.

No domingo, das 9 as 12

horas, o calçad ào se trans

formará em rua de lazer,
sendo que às 10 horas, ha
verá apresentação da Banda
Amor à Arte. Na secunda
feira, às 18h30min, apresen
'taçáo da Banda Marcial do
I nstituto Estadual de Ed uca-'
çáo e às.19 horas, dança de
"Pau de Fitas", pelo Grupo
Folclórico do Hibeirào da
Ilha,

Na terça-feira - dia 23 -

às 18h30min, lançamento do

livro "Antologia do 1° Con

curso de Poesia de Florianó

polis" e às 19h30min, apre-

bado - das 7h30min às
10 horas - Matemática
-10 qrau: das 10h30min
às 12h30min - Educa-
ção Moral e Cívica - 20,
grau; das 14 às 16 horas
- Educação Moral e Cí
vica - 20 grau e das
16h30min às 19h30min

Matemática 20

grau.

No domingo - dia 28
- serão realizadas três
provas. Das 7h30rnin às
9h30min - Ciências Fí
sicas e Biológicas - 10

grau; das 10,às 12 horas
- Ciências Físicas e Bio
lógicas - 20 graue das 114
às 16 horas, Língua Es
trangeira Moderna - 20

"Esperamos que elas ale

grem o ambiente. E que
dêem, permanentemente,
um testemunho da boa alma
do nosso povo e da nossa

gente, Colabore com a rnanu-:

tenção das plantas, Dona

Adalgisa Waltrick e seus fun

cionários, do Proflor . (Pro
grama que a Prefeitura criou

para tornar nossas praças e

jardins mais bonitos) vão

pedir-lhe, pessoalmente, a

participação da sua colabo

ração. Afinal, as plantas,e flo
res são mais suas do que de

'ninguém, Se necessárto,
procure-a pelo fone 44-2299,
E nós temos certeza de que I

vocô vai ajudar. Grato".

grau.
REDAÇÃO ,

,A prova de Língua Na
cional, 'incluirá tanto

para o 10 como para o 20
graus, uma redação. A
nota referente à Língua
Nacional será o resul
tado da avaliação das
duas provas, com peso?
para Língua: Nacional e

peso 3 para Redação,
calculada através de
média ponderada.
Para correção da

prova de Redação, serão
observados os seguintes
itens: apresentação, or
tografia, sintaxe, voca

bulário, estilo, coerên
cia interna e' criativi
dade.

A relaçao dos aprovados no concurso da CEF
"

'

Com um total de 6.920 ,1°grau-2.562 candida
inscritos nas 14 Coorde- tos e 20 grau - 4.8G8
nadarias Estaduais de candidatos, totalizando
Educação, serão reali- 7.370 inscritos para os

zados de 25 a 28 deste dois graus. O total de

mês, os exames supleti- provas para o i o grau é
vos de 10 e 20 graus. A de 10.010 e para o 20
novidade para este se- grau - 16.932.

mestre, é que os candi- LOCAIS
datas serão submetidos Os exames serão rea-

aprovadeRedação,que lizados simultanea
terá peso 3 na nota de men�e nos mesmos dias

Língua Nacional. e horários nas 14 Coor-
denadorias Estaduais de
Educação, assim distri
buídas: Florianópolis -

Instituto' Estadual de

Educação; Tubarão r:
.Coléqio Estadual Fran
cisco Gallotti; Criei úma
- ColéqioEstadual Se
bastião Toledo dos San-

Segundo, info rrna
ções da Coordenação
Estadual do Supletivo,
os candidatos podem se

submeter simultanea
mente aos dois exames,
dando \os seguintes re-,
sultados de inscrições:'

Abadi de SouzaFubó.Abad: Madeira, Ab'el Correia de Souza, Adalberto
Francisco Martins, Aderni r Bernardo Boqo.Ad ir José da Si Iva, Afonso
Mendes Fartas. AirtonBilessimOAladio João Schlickmann, Albertina
Vilorassi Nandi, Albertina z,;telli, Alberto Knabben Neto, Alcione ,

Rocha, Alonco Antônio da Silva, Altamiro Bortolotto Preis, Alvaro

Franc·isco Matos, Amaro 'Cesar Rebello, Ana Maria Carvalho Kanzler,
Anacirema EÍraga de. Moraes, Anair Rozalia Bez, Anete Knabben, An

.

gelo Farias, Angelo Tunet, Anselmo Olindio Pereira, Antonia Isabel

Rosq de. Medei ros, Antônio Alfredo Cardoso, Antônio Bento Fernan

des, Antônio Carlos Dauer, Antônio, Carlos Schmitt, -António Carlos
.Thels s. Antonio Ne re u Girardi, Antônio Pokry
.wiecki, Antonio Serafim, Antonio Siementcoski, Arisio Bonassa, Aristi
des Pereira, Arlene Mádeira, Arlindo Napoleão, Arlindo Tenfen, Ar
mando Alberto da Silva, Armando Augusto Tomazi, Arnaldo Pessi,
Aroldo Cyriaco de Araújo, Atanasio Pereira Filho, Brandi Besen, Braz
Marçal Bottarnedi, Camilo Vargas, Carlos Alberto MaUrici, Carlos Al

berto Pereira, Carlos Albert" Viana, Carlos Cesar Correa, Carlos Cezar
de Souza, Carlos Humberto Brantti, Carlos Roberto Silva dos Sanfos,
Carmo Manoel Pereira, Cecilia de Campos, CeirTurazi,Celso Trindade
Bequin, Clarice Maria de Farias, 'Claudio Oswaldo Wolf, Claudio Ro

berto Batschauer, Conrado Bridon Soares, Dalton Nunes Pires
Schmidt, Dalva Pazin', Darci Silveira, Denici Maria Tuon, Depclécio de
Souza, Deonir Guarnieri, Deovaldo Frassetto, Diana de Lonrenzi
Cancellier, Dilson Schatzmann, Donaldo David de Souza, Doris Bellke,
Edecia Andrade Costa, Ad.emir Reis Mendoça, Edilson Paes e Lima,
Edison da Si Iva, Edson Duarte, Edson �uiz Speck, Eduárdo Sens Filho,
Egnaldo das Neves, Elias Cidral, Elias Mafra, Eliete·Maria Westrup,
Elizabete Maria Burges, Elizabete Ramos May, E'riberto Cleber Orig,e,
Ernani do Prado Rosa, Estela Maria Gentil Hass, Ester,Pereira Morong,
EWerton Gonçalves, Felicio Wesslng Margotti, Fe'lipe Cassiano Vieira,
Fernando Melqulades Elias, Fernando Osvaldo Braga Moreira, Fer
nando .Stotz, Flávio Palhares, Flávio Si Iva Costa, Francisco de Caninde
,Carvalho, Francisco Edson de Souza, Francisco Volpato de Souza,

.

Frederico Alves,'Genes.io Cava Destro, Geraldina Terinha das Graças
Batista, Geraldo Fortes Rullin, Gerenaldo Luiz Correa, Gilberto Pi-

\ nheiro dos Sãntos, Gilson CezarWeber, Giselia Terezinha Buss, Gu:ido
Caçador Neto, Gumildes Rupert Ribeiro, Hamilton Carmezini, Hélio,
Abreu Filho, Helio Cervelin, Hélio'Taneshi Mizubuti, Heloisa de Lima,
Heloisa Helena Godinho e Silva, Helvio Ferreira, Herique Leite Filho,
Hildemar Hoffmann, Humberto LuizSilva.Humberto Nelson de Souza,
Ieda MariaDurante Vieira, Ildefonso Barth, Ildefonso Fuestel, Ildomar
Gaedke, Ines da Silva Mafra, Ines de Araújo Figueredo, Ines Fidelix da
Silva, Inez Zeiser Ziliotto, Ingoberto Segio Wille, Ingrid Westphal San
drini,'lsaac Otavio Ferreira, Isolete dEJ Oliveira, Itamar Benedet, Itamar
de Oliveira, Machado, Ivan José Vieira, Ivone Maria Camatti Demarchi,
'Ivone Mariane Schuenfuss, Ivone Medeiros, Izabel'Pavesi, Jaime José
da,Silva Vieir.a, Jair Maciel Rosa, Jairo deAndnide Backer, Jaison Lima
Fereira, Jandira Angelina Steil Carmezini, Janete Martins, Jaquiel Pa
di l(la, Jayme Westrupp, Joacir Claudio de Araújo, João Batista dà Rocha
_ l° lugar, João Batista Freitas Abrahão, João Gonçalves Neto, João
Henrique Groth, João Izidoro, João Jairo Bonanomi, Joaquim' Vaz,
Jorge Dartagnan de Mesquita, Jorge de Andrade, Jorge Henrique
Brognoli, Jorge Luiz Ladwig, Jorge Verson, José Alexandre de Freitas,
José Antônio da Silva Wendhausen, José Assis de Oliveira, José Au

gusfo de Almeida, José Carlos Haeming, José de Oliveira Machado.,
'José Lentz Neto, José Luis Guimarães Netto, José Luiz Ferreira, José
Macedo Hoss, José Martinello, José Paulo Bu'rigo, José Rodolfo Ko

walskii Jucelino Roberto Bradacz, Julio Alves da Silva, Julio Cesar
Bristlt, Julio Cesar Farias Mendes, Julio Cesar Sampaio Cardoso, Julio
José Inácio, Julio Sebastião Mauricio, Laércio Muller, Lauro Mário da
Rosa, Lea Myriam Ferreira Antunes, Leda Anger'ina Steil, Leda Ramos

qe ·Assis 180rtoluzzi, Leila de Vasconcellos Fonseca Saraiva, Leilá
'P'1ulo Cor'rea, Leogildo Agenor Lino, Liàna Marlene Hachmann Ay
moré,' Ligia Borges Teixeira, Ligia Driessen, Liliane Fagundes Mon

teiro, LuciliaLorenzetti, Lucimi r Pereira Ferreira, Luci0'Nelson Martins
Filho, 'Luiz Fernando Ferreira Costa, Luiz Albanl Neto, Luiz Alberto
Dutra Meurer, Luiz Alberto Vela, Luiz Antonio Dutra Jacinto, Luiz Anto
nio Stuart, Luiz Carlos Kormann, Luiz Carlos Nunes, Luiz Carlos San
tos Moreira, Luiz Cesar Tancredo, Luiz Cesar Zimmermann Damasio,
Luiz Gonzaga da,Silva, Luiz Gonzaga Martins, Luiz Joaquim (;orrea;
Luiz Jorge dos' Santos, Luiz Kruetz, Luiz Silva Filho,

cursados serão cha
mados por A.R. e terão

que submeter a exame

médico que será reali
zado no Sasse. De ime
diato, serão aproveita
dos 87 primeiros colo
cados em Florianópo
lis, 39 em Rio do Sul e
35 em Joaçaba, sendo
que os demais serão
chamados de acordo
com as necessidades'

d
�81

a earxa.
Por outro lado, a

mesma fonte alertou
que existem amplas
possibi lidades de
todos os concursados
.serem aproveitados em'
breve, uma vez que a

diração da CEF já a

provou a instalação
de mais 13 agências no

'

Estado. e, está espe
rando somente a apro-

-,

Genemio Imhoff, Genesio Francisco Valliatti, Gentil Lorenzetti Costa,
Gerson Guerios, Guiomar Salete Michelon Dalla Maria, Helio Cirim
belli, Hilario Poqqere, Hilario Schmitz, Ines Regina Dresch, lomar
Ubaldo dª Si Iva Castilho, Isolde Elisabeth Camillo, tvete Boqut, 'Ivone
Santinha Zanella, Jair Antonio Ruaro, Jair José da Silva, Jandir AÍll
brosi, JandirTeo, Janir Cassol, João Carlos Zambiazzi, João Clemente
Royer, João Francisco Tomazini, João Luiz Albiero, Jocelem Schutz,

, Joel Antonio Ortolan, Jorge Luiz Bruxei, Jorginho dos Santos Mello,
José' Maria Sales Barbosa, José Pilatti Sobrinho, Juares Batista da
Silva, Juraci de Fatima Amarantes, Laercio Addor de Vasconcellos,
Laudelin,o José Michelon, Leane Elizabeth Herrmann Lopes, Lidice

,

Margot Vieira" Lorelize Terezinha de Barba, Lucio Paulo da Luz StÉlI
machuk, Luiz Carlos Monauar, Marcos Vinicius Portes, Margarida
AlessandrettijMaria Catarina Machado, Maria Gessi Confortin, Maria
Izabel Azambuja' Rucinski, Maria Regina Peliciolli, Mario Munzlinger,
Marley Berto Santos.iMarf Alice Ronzoni, Mauro Braz Padilha, Mauro
Henrique Cifro Machado', Mauro Pozzobon, Miguel Dominoni, Nei EI
pidio Fin, Noeli Angelina'Chiarello, Olcynea Teresinha Lorenzini do

Nascimento, Omero Lopes Faria, Ozailde Macedo Coelho, Paulo Or
lando da Silva, Paulo Roberto Breda, Pedro Enio Magalhães Teles,
Pedro Luiz Zanchettin, Regina Linhares, Reginaldo,Kruger, Reini José
Favetti, Renato dos Santos Zanella, Rosane Maria Pelegrini, Ruy Tarei
sio Varela, Sadir Pinto, Silmar Bohrer, Soely Terezinl:1a Pio li, Sonia
Maria Randon, Susan Regina Raittz, Tania Maria Gonçalves, Tania
Paupitz Gioppo, Tereza Borela Bittencourt, Terezinha Ramos Nunes,

• Valdir Luiz Bernardon, Valmir Battistella, Valmor Goncho, Valter José
Ziliotto, Vera Lucia Antunes Branco, Vilma Inez Stringhini, '{ilson Gri

fal'l'te; Volney Inchausti Gonç-ªIves, Wilsdn Angenton, Vara Maria..l!.!.r
catei, Zei la Salete Pi skor" \

RIO DO SUL
Adario Klettenberg, Adelor João, Gretter, Ademar Gramkow.,
Ademir da Rosa, Ademir Dechsler, Al:!emir Sprung,
Adolfo Hoeller, Adroaldo Vieira sã, Airto Madruga da Si'lva, Aldo Koch,
Alexandre Molleri Reis, Alicio de Souza, Almir Roald Muniz, :Almir
Serafim Panini, Altair João tuciano, Alvaro Jairo de Chaves Filho,
Alzira Acedina de Miranda Peixoto, Alzira Salvador� Amilto Francisco
Mello, Ana Ramers, Angela Maria Krieck dos Santos, Ant,ônio Hack,
Aristides Nolli, Armelir:o Dagnoni, Arnaldo Westphal, Braulio Volmir
Schmitt, Carl Heinz Ehrat, Carlos Antonio Soares, Carlos Roberto

Leão, ,Carlos Winters ,Steil, ,- Celio Melin Junior _' l° -Lugar,
Clauqlo Kramberck, ClaudiO Roque' Dagnóni, Claudir José
Bubeck, Diomar Antonio Soares, Djalma da Silva, Dorval Rodolfo
Pamplona Junior, Edio João Gianesini, Edite Campestrini, Edith da
Silva, Edmundo Alves de'S!i, Edson Roberto Walter Paes, Elfi Wehr
meister, Eliana Doege, EI!ana Maria Trevisani, Eliane Sackl, Elin� Ha
mann, Ello Tameosl, Ehzete Ana Chissini de Castro _ 20 Lugar,
Eloi Pain Boei m, Elvio José Matos, Ervin Roberio '-Macedo,
Erwino Teodoro Kuehn, Fernando de Araujo Lopes, Flavio Freidrichs,
Florinda Kochiminski Filha, Francisco C,arlos Valle, Gildasio de An
drade Starling, Hilario Daniel Wenk, lIario Lemberck, Ingrit Brueck
heimer, Irmgard Pinto Coelho, Ivens Antonio Manfrini, Izidoro Hudc
zyk, Jeanne Maria Longen, Jens Erwin Itnner, João Irineu de Melo
Kuster, João Manoel de Andrade, João Vicente RoSa Neto, João
Wanna, Jocelino Amaro do Nascimento, Jorge Henrique Penzlin, José
Goulart, José Valgas Lima, Julieta Jungklau,s, Julio Cesar Junkes,
Laercio Wolter, Lauri Tadeu Correa Martins, Leonardo Deola, Leo
nardo Stoepp, Lourival Braz Herkenhoff, Luzia Correa, Marcia Mara
Horst, Marcio Luiz Greuel, Marcos Torquato Luiz, Maria Aparecida
Peixoto 1v1artins, Maria Arns Heidemann, Mariade Lourdes Reitz, Maria
Helena Klann, Maria Marlene da Silva Mafra, Marian Luzi Koepp Pa
checo, Mariane Hofmann, Marilse da Silva, Marisa Lucia Bornhausen,
Marlen Hoepers; Marli Rosanske, Moacir José Pamplona, Moacir Mo
ratelli, Moacir Roberto Venturella, Nara Zago Moura, li>Ielio Stradioto
Branco, Nelson Pedro Hoeltgebaum, Nemesio José Martendal, Nery
AntoniO de So�za, Newton Janke, Noldovir Wruck, Omir Pedro de

Matos, Orlandlo Peters, afiando Sabino Schramm, Orlando Sergio Bar-.
roso/Oscar Mendes Filho, Osmar Carlos Radtke, Paulo Dalfiore Dal
lagnolo,_ Raimundo Fmnzoi, Ramir Vedana, Reinaldo Chiquefti, Rolf
Perfoll, Rosvina Maria Sch ramm, Rubens Antonio Correa, Rubens An
tonio Lenzi; Rubens Roberto Atahnke, Rui Tadeu Moreira, Salvio João
Bahr Pinto, Suzana Krause, Teresa Setti de Liz, Urda Alice Klueger,
Valclr Paulo Beppler, Valeria Kuhlkamp Lf'ite, Vali Keller Alvez, Valmir
José Fernandes, Vânia Aleixo Zonta, Vera Maria Andrade, Vera Olga
Krummenauer, Vilmar de Oliveira Flores, Wilibaldo Schmitz

vação do Banco Cen·
trai para implantação.
Dessa forma, os aprd
vados serão aproveita
dos de, acordo com a

'região de origem.
A Caixa Econômica

Federal deverá instalar
as novas agências nos

municípios de Gaspar,
Indaial, Mafra: Xaxirn.,
Xanxerê, São Miguel
O'Oeste, São Joaquim,

"

Luiz Tadeu Roque" Luiz Tarcts!o strno
netti, Lurdes Terezinha Ramos, Manoel Antorno Soava, Manoel Rodri
gues dos Santos, Mara Boell, Marcia Vieira da S(lva, Marcio Cesar
Tonelli Santos, Marcio Roberto Alves, Marco Aurélio Ki'rchof, Marco
Aurélio Lima da Costa, Marconi Duarte, Marcos Antonio da' 'Silva,
Margarida Kremer, Maria Aparecida Gonçalves, Maria Bernadete de

Souza, Maria Catarina Maieus, Maria Cristina Alves, Maria Cristina
Caceres, Maria Cristina de Mi randa Coutinho, Maria Cristina Lucas
Batista de Aguiar, Maria da 'Graça Carvalho Cardoso, Maria da Graça
Mousinho Lima, Maria da Salete Barbosa, Maria das Dores Hermoge
nes, Maria das Dores Klahmann, Maria de Fátirna Dagostim, Maria de
Fátima Gomes Faraco, Maria do Carmo da Silva Dias Maria do Rocio
Bridon Soares, Maria Elizabeth Hildebrand, Maria EIi�abeth Monfroni
Carneiro, Maria Felomena da Si Iva Machado, Maria Madalena Lodetti
de Olivei ra, Maria Marta de Souza, Maria Peruch Beneton, Maria Salete
Benassi, Maria Solange Horn, Maria Zeferina Cardoso, Mari"lda Joana
Bó, Marilda Mafra, Marilei Vieira, Marinez Panceri, Mario Cesar Bri
nhosa, Mario Cesar Pereira, Mario Cesar Peres, Mario' Cesar Silva,
Mario Cesar Zucco, Mario Sebastião Hass, Marlei Silochi, Marlene
BasqueroteWalter, Marlene Salete Sonaglio de Barros, Marly Jacques,
Mauricio Berka, Mauricio José Eskodlark, Mauro de Paula Carneiro,
Mauro de Souza Heinig, MauroOsonsky, Mercedes Cunha de Amorim,
Miguel Angelo Lazzarin, Milton Issao Nishioka, Milton José Vitorio, '

Miriam Delpisso Pagani, Misma Remert da Rocha, Moacir Montibeler,
Neide Sarreto Farias, Neli Raquel de Souza, Neusa de Ol.iveira Heil,
Newton Bittencourt, Ney" Veiga 'Soncini, Nilma Luzia Hammes, Nilo
Sérgio Santiago; Nilson Olivo, Nilson RogériO do Nascimento, Nilton
Felix de Luca, Nilton Lickfett, Nilton Si Iva Louzeiro, Nirlei José Marcon
Norberto-Arno Fehiaue'r, Norberto Nellel, Norli Verne Pizzolotto, Olg�
de Pellegrin, Olga Maria Benedet, Orestia The�ezinha Campos Prieto,
Orlandina Pravato, OSmair Carlos Carvalho, Osmar Uber, Osni' Ribeiro
Januario, Paulo Cesar de Carvalho Rodrigues, Paulo Cesar Silva'Bez
Batti; Paulo de Souza, Carreirão, Pau,lo Sebastião de Souza, Paulo
Tadeu Medeiros de Farias, Pedro Bittencourt da Rosa, Pedro Lou reriço
Mendes, Pedro Paulo Buratte, Raquel Inês Zortea, Raquel Santos,
Regina·Mara Pavan, Regina Maria Gonzaga, 'Rejane Ferreira Antero,
Renata Augustin,'Renato Arthur Zimmermann, Ricardo Br.idon Soares:
Rjcardo Deibler Zambrano, Ricardo Fernando Kock, .Ricardo Glufke,

Rita Boeing; Rita de Cássia Rosa, Roberto Baron, Roberto dos Anjos,
Roberto Luiz Gonçalves, Roberto' Oliveira O'Aquino, Roberto Tadeu
Vieira Wolff, Rodrigo de Carvalho, Rogerio Plucenio, Roque Angelo
Ogliari, Rosa Maria Gottardi Seara, Rosana Roedel, Rosane Mazzucco,
Rosangela Aranha Silveira, Rosangela Sonego,Roseli Demboski Pin-
ter, Rositá Silva� Rui Farias _ '2° Lugar, Salete
Aparecida de <:;ampos HOlske, Sandra Mara Bri-

, goni, Sergio Augusto Machado, Sergio de Souza, Sergio"Luiz Borges
Ouriques, Sergio Moreira de Freitas, Severiano NasCimento, Sidney
Cardoso Leal, Silezia Molon Calegari, Silvia Maria Miranda, Silvio Ro-

berto Phillippi Zacchi, Soila Jane'Pegoraro,Sonia MariaWerner, Stenio
Manfredini, Sueli Hingst Bernardino, Suely Alves da Silva, Suzana

1

Goulart Barreto, Tania Maria Freitas Kawabata, TaniaRegina Karsten,
Terezinha Mendes Damian, Valdelir Venancio, Valdemar de Sousa
Filho, yaldijo Medeiros, Valdir Francisco Colzani, Valério Rocha d'os
Santos, Valmor Olivo, VanildÇ> Claudino Rodrigues, Vera Lucia An
selmo, Vera Lucia Brandes de Azevedo, Veronica Heidemann, Vicente
Volnei de Bona Sartor, Vilfredo Nagel, Vilmar Bertoldo Raimundo,
Vilmar Kalbusch, Vilson Becker Favaro, Vilson Vieira, VitorTadeu Colla
Vieira, Volnei Camilo, Volmar José Haas, Volney Jorge Rossa, Walce
mir Cesar Ribeiro da Silva, Waldemar Spie.ker, Waldomiro Dordet,
Walmor Garcia Filho, Willi Heillig dos Santos, Wilson Martins Scharf,
Wolcir Teixeira Malheiro, Zulmar Cardoso,

JOAÇABA
Adelio Vilsom Wrubel, Alvanir M, R, Massignan, Ana Cristina Beal-
2° Lugar, Anesio Demarco, Antonio Longhi Sobrinho, Arnoldo Leite
Skiba, Basilio Baldui no Werkhauser, Carlos / Alberto
Cartesso, Carlos Alberto Palma, Carlos José Chaves,
Carlos Roberto Rupp" Carlos, Roberto Wengerkiewicz _ �o Lugar,
C�sar�o Antonio Damo, Cicero Luiz Pom
peo, Cirio Pedro Fischer, Claudir Luiz Ventz, Cleomar Lucia Berardi,
Clodio Garcia, Clóvis'José Furlan, Dagmar Caregnato, Dalva ,Eloy
Wolff, Darcilo Conte, Deomar Antônio Feroldi, Dilso Maximino Deitos,
Dirceu Felde Pucci, Edgar Galeazzi, Eliane Teresinha Balena, Elio
Deniz Lucas, Ernane Francisco Hoffmann, Eunice Llnhares, Evaldo
José Bazeggio, Ezair Terezinhá Bender, Francisco Carlos de Matos,

Videira, �I-aço do Norte
e Nova Trento. Para a

Capital, existe projeto
de instalação de um

posto na Avenida
Mauro Ramos e de uma
agência na Trindade e

outra no Estreito.
Os aprovados terão

um salário inicial de '

Cr$ 4.680,00 e mais

gratificações e serão
contratados por CLT.
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